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JORNADAS MUNICIPALES 
~ 

IZQUIERDA UNIDA ALCALA DE HENARES 
8, 9 y 10 de Febrero 

Lugar: Cámara de Comercio de Alcalá 

Fecha: 8, 9 y 10 de Febrero del 2000 

Hora: 18:30 horas 

------------------------------------------------PROGRAMA 
Martes 8: 

- 18'30: Inauguración: Luis Suárez, Coordinador de IU 
Montserrat Muñoz, alcaldesa de San Fernando 

- 18'45: Presupuesto municipal del 2000 
Plan de viabilidad Económica del Ayuntamiento 
Luis Suárez Machota, 1 er teniente de Alcalde 

- 19'30: Una política cultural para Alcalá y la CAM 
- Montserrat Muñoz, alcaldesa de San Fernando 
- Fernando Marín, diputado de IU-CM 
- Pilar Fernández, concejal de Cultura de Alcalá 

Miércoles, 9: 
- 18'30: Una política social y de participación ciudadana 

- Caridad García, diputada de IU-CM 
- Salvador Guardiá, concejal de Ciudad Saludable 

- 19'30: Una política de Empleo y apoyo a la industria en el Corredor 
- Julio Setién, diputado de IU-CM 
- Francisco Calles, concejal de Empleo de Alcalá 
- Marisa Moreno, concejal de Empleo de Coslada 

Jueves, 10: 
- 18'30: Política municipal de Vivienda: 

Avance de Plan General de Ordenación Urbana de Alcalá (PGOU) 
- Luis Suárez Machota, 1 er teniente de Alcalde de Alcalá 
- Juan Ramón Duarte, 

Secretario de Política Municipal de IU-CM 
- Carlos Loaisa, concejal de IU de Torrejón de Ardoz 

- 20'00: Conclusiones y Clausura 
- Luis Suárez 
- Juan Ramón Duarte 



llllrlestructuras 
El presidente del gobierno 

ha hecho una espléndida ofer
ta de política económica. Mo
lesta que Aznar haya esperado 
a estas alturas para decirnos 
no que va a hacer muchas 
cosas -muchas carreteras, 
muchos pantanos, mucho de 
todo eso que siempre dicen 
todos que van a hacer y de lo 
que siempre acaban por hacer 
algo-, sino porque nos dice 
que va a hacer todo eso y 
mucho más mediante un plan 
de infraestructuras hasta el 
año 2007 "que servirá -y esto 
es lo básico- como motor para 
la economia española". Esto es 
hoy tan importante en España 
que irrita que Aznar no haya 
comprendido antes del final de 
su mandato que aqui hacen 
mucha más falta infraestruc
turas modernas que jubilados 
precoces o treinta mil reales 
más al trimestre para comple
mentar la pensión de quien 
podía ser un trabajador auto
suficiente y ha sido enviado al 
desván de los trastos inútiles. 

De entre las pocas cosas 
lógicas que el estado puede 
hacer sin perturbar el buen 
desarrollo de la sociedad que 
lo ha creado -en democracia la 
sociedad crea al estado para 
que éste sirva a los ciudada
nos-, una de ellas es la plani
ficación de las grandes infra
estructuras. Las obras para 
estas dotaciones promueven 
gran cantidad de empleo y 
estimulan el desarrollo econó
mico y social en todos los cam
pos, desde el ahorro -el hecho 
de que el estado promueva no 
significa necesariamente que 
sea el estado quien financie
hasta la modernización indus
trial, la investigación, la convi
vencia y la labor en equipo. 

Afrontemos una posibilidad 
nefasta: que de hacer grandes 
infraestructuras se deriven 
grandes corrupciones. Pero es 
de suponer que Aznar no bus
ca eso, sino que se le ha apa
recido el dios del estado con el 
soplo de la revelación y le ha 
marcado el camino a seguir. 

PUERTA de Madrid 

11mu11a, llie1: Fnllos, meior lnor aharaJ 
Cuando el candidato socia

lista a presidente del gobierno 
se ha olvidado de Aznar para 
pensar cómo conseguir que su 
anunciada derrota se convier
ta en victoria ha llegado a una 
conclusión lógica. Ha decidido 
que para batir al PP necesita 
los votos inútiles de Izquierda 
Unida, esos que no dan esca
ño a nadie. Por eso ha hecho 
una oferta de gobierno a Fru
tos con un decálogo y con la 
sugerencia de que JU no pre
sente candidatura en ninguna 
de las 34 provincias donde no 
ha obtenido escaño hasta aho
ra ni va a obtenerlo en marzo. 

Por fin, he aqui un movi
miento de Joaquin Almunia 
con mucho sentido. La plana 
mayor de los funcionarios del 
PSOE ha hecho sus cálculos 
-esos que son propios de los 
hombres grises con tendencia 
a eficaces- y ha llegado a la 
conclusión de que, si el PSOE 
hubiera recibido en el 96 los 
votos de IU que fueron inútiles 
para la representación parla
mentaria, el PSOE habría 
obtenido más diputados que el 
PP. Las cuentas están ahí, 
explicadas en los periódicos 
para que las vea quien quiera 
verlas. Consecuentemente, es 
bastante inadecuada la burla 
o la irritación -que de todo hay 
por ahí- de comentaristas que 
quieren ridiculizar la propues
ta del candidato socialista. 

De momento, Francisco Fru
tos no ha rechazado la pro
puesta con ira, como imagina
mos que habria podido hacer 
su predecesor. Más aún, sin 
conocer de nada a Frutos, nos 

PIE 

parece que la andanada de 
Almunia le ha servido de pie
dra de toque y ha emitido un 
buen son. Para empezar, el 
líder de JU ha rechazado la 
propuesta de Almunia, esa 
propuesta concreta, pero no 
se ha sentido ofendido porque 
el PSOE busque su ayuda 
para desalojar al PP de la 
Moncloa. Aunque lo más pro
bable es que todo este movi
miento tard.ofrentepopulista no 
llegue a ninguna parte, al 
menos ha dado la oportunidad 
de ver en acción a dos políticos 
en sus papeles. Por un lado, 
Almunia tomando la iniciativa 
para ofrecer el negocio político 
que le conviene, como es su 
obligación y su riesgo; por 
otro, Frutos recibiendo la ofer
ta con buenos modos y no 
como algún otro, que quizá 
hubiera reaccionado ante la 
oferta como si le hubieran 
mentado la madre. 

Por el momento, el toque de 
Almunia ha permitido a Fru
tos pregonar teoria política 
desde JU. Si Almunia ha salta
do a las portadas de los perió
dicos como audaz promotor de 
un frente antiPP a cualquier 
costa, por ahora Frutos no ha 
saltado a las portadas, pero sí 
ha reanimado el cotarro ideo
lógico de JU con su aclaración 
de que la coalición no concu
rre a las elecciones sólo para 
obtener escaños, sino también 
para difundir sus ideas y dar a 
conocer sus propuestas. 

En fin, osando opinar, dir.e
mos que, por lo que hace a 
esta semana, Almunia lo ha 
hecho bien; y Frutos, mejor. 
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Suela i1dustñal 
El consejero de Economía ha 

dicho en Alcalá que esta ciudad 
ya casi no tiene suelo indus
trial. Es de suponer que eso se 
deberá, entre otras cosas, a las 
recaliftcaciones proyectadas 
para suelos que son industria
les pero van a ser convertidos 
en residenciales, dentro de lo 
que parece un plan tendente a 
masificar la residencia en el 
valle del Henares, previsión 
aparentemente tan del gusto 
del PP desde antes incluso de 
que fuera PP. 

El hecho es que antiguas 
empresas industriales, de esas 
que hace décadas nos parecie
ron mascarones de proa para 
las naves en que la sociedad 
complutense emprendía su 
viaje hacia el futuro, han 
entrado en decadencia y cami
nan hacia su desaparición. En 
parte, quizá, porque algunos 
directivos de esas empresas 
no han estado a la altura de 
las circunstancias cuando se 
han visto obligados a competir 
después de estar acostumbra
dos al proteccionismo. Y en 
otra parte, probablemente, 
porque algunos están "dema
siado" a la altura de las cir
cunstancias políticas y han 
olido el negocio de las recalift
caciones de terrenos. 

Realmente, esto de las reca
lificaciones de terrenos se ha 
convertido en la auténtica pie
dra filosofal de los políticos. Es 
posible que no tanto de una 
sociedad que comprueba cómo 
su industria y sus trabajado
res quedan cada vez más iner
mes ante el futuro. ¡Pero a 
quién importa la sociedad! 

El hecho es que recaliftcar 
terrenos produce mucho dine
ro para éstos y para aquéllos. 
Por ejemplo, se puede recali
ficar terrenos industriales para 
uso residencial, y ahí hay una 
plusvalía muy proteica. Y lue
go, después de quedarnos sin 
terrenos industriales, se puede 
recaliftcar para uso industrial 
terreno agrícola, lo que tam
bién producirá pingues benefi
cios por aqui y por allá ... 

VOLVO 540 DISDI Uf1.452 PIA.1 Por mucho 
que le cueste creerlo, es cierto. Si no hubiese 
visto este anuncio jamás habría descubierto 
que existe un coche tan seguro a un precio tan 
suge~ente. Y es c¡ue, en lo ~ue se refiere a segu
ridod, el Volvo 540 no defrauda, y en lo que se 
refiere a precio tampoco. 
'IVA, impuesto de matriculación y transpone incluidos. 
Techo solar, llonlas de aleación y lovoforos opcionales. 
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Nicolés Jouve con Juan José Rodrigo, presidente de la AAUA. Los asistentes siguieron la conferencia vivamente interesados. 

El invitado es catedrático de GenéUca de la Univenidad de Alcalá 

la Asociación de Amigos de la Universidad reanuda 
su ciclo de conferencias de divulgación científica 
Los Amigos de la U.A. contaron, el pasado día 21, con la inestimable colaboración de Nico
lás Jouve de la Barreda, quien tras el título "El genoma humano: ¿cuándo, cómo y para 
qué?", trató de dar a conocer todos los aspectos de interés al gran público de lo que repre
sentará el conocimiento de la información genética contenida en el genoma humano. 

Nicolas Jouve comenzó la la otra mitad de la madre. Si todas y cada una de las célu
conferencia definiendo los fun- todas las células reciben una las que se van produciendo 
damentos básicos de lo que es copia de estos genes, existe un mientras se desarrolla el nue
el genoma humano. Según él, fenómeno, que es el de la dife- vo individuo. Es por tanto 
cada ser humano está Iorma- renciación celular, que se interesante conocer cuántos 
do por unos 100 millones de explica por la variación en la genes tenemos, cómo están 
células que proceden de la expresión de diferentes genes organizados y cuáles se expre
multiplicación de una original, en células, tejidos y órganos san en unos u otros órganos o 
llamada célula huevo fecunda- distintos. Esto explica la exis- tejidos. Del conocimiento de 
da, en la que existe en esencia tencia de diferentes especiali- estos aspectos del Genoma 
todo el mensaje genético de un zaciones celulares y tipos de Humano se generarán las cla
nuevo individuo, con una órganos de los seres multice- ves para la comprensión de 
identidad propia y diferencia- lufares, de los que el hombre muchas malformaciones y 
da de la de sus padres. En es un claro ejemplo de comple- enfermedades congénitas. 
todas nuestras células existen jidad biológica. Tras esta interesante expli
las mismas instrucciones, El Genoma es el conjunto cación, el conferenciante hizo 
aproximadamente unos global de toda esta informa- una reflexión sobre ¿hasta qué 
100.000 pares de genes, la ción genética que desde la punto es licita la alteración 
mitad procedentes del padre y célula inicial, se encontrará en consciente del material heredi-

tario? Para él, la manipulación · 
del genoma o de los genes con 
carácter finalista, impone 
serias y urgentes decisiones. 
Al margen de los conocimien
tos básicos sobre la genética 
del desarrollo y la genética 
evolutiva del hombre, el doctor 
Jouve cree que el mejor fin que 
se puede dar al Proyecto 
Genoma Humano (PGH) es el 
de habilitar métodos para la 
curación de enfermedades sin 
necesidad de clonar embrio
nes, ni tocar las células 
embrionarias. Según él, se tra
tarla de hacer lo que se ha 
dado en llamar terapia génica 
mediante la inserción de genes 
en células somáticas de un 
individuo enfermo. Es decir, 
sustituir un gen erróneo cau- . 
sante de una enfermedad, por 
un gen correcto. -

Por último, Nicolás Jouve 
justificó el esfuerzo y el presu
puesto que están siendo desti~ 
nados al PGH, por la enorme 
trascendencia de las aplicacio
nes clínicas realizadas hasta 
el momento, y sobre todo, por 
las que, seguro, veremos en 
un futuro inmediato. 

.a Cámara Oficial de Comercio 
~ e Industria de Madrid 

sa Cámara Oficial de Comercio 
~ e Industria de Madrid 
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• Del 14 de Febrero al 28 de Marzo del 2000 
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Euaslcianes de artistas alcalaínas, cursas v salidas a la naturaleza, 
citas para las próximas meses 

Juventud presenta su oferta de actividades 
para el tiempo libre de los ióvenes 
La concejalía de Juventud de Alcalá está dispuesta a facilitar a los jóvenes la organización de su 
tiempo de ocio; o, por lo menos, según palabras de la responsable del área, la edil socialista Bea
triz de Miguel, "a ofrecerles desde los servicios municipales el mhimo de alternativas". Salidas 
a la naturaleza, talleres de teatro, exposiciones de artistas alcalaínos y cursos de monitores son 
algunas de las actividades programadas para la temporada de invierno y primavera del 2000. 

Una de las actividades des
tacadas por la concejala de 
Juventud son las exposiciones 
de jóvenes creadores complu
tenses, incluidas en la Red de 
Arte Joven de la Comunidad 
de Madrid. "Como responsable 
de la política de Juventud 
estoy convencida de que uno 
de los apoyos más importan
tes para los jóvenes artistas de 
nuestra ciudad es ofrecerles 
espacios propios donde expo
ner sus obras", explicó De 
Miguel. El vestfüulo y el bar de 
la Casa de la Juventud y una 
céntrica cafetería son tres de 
esos espacios ya tradicionales. 
En ellos expondrán sus traba
jos los pintores José Vicente, 
Miguel Ramiro, Javier Nava
rro, Mª José Domínguez y Sil
via García. Hasta el mes de 
abril irán pasando también las 
fotografias de Eduardo García 
y Ana Salado, Maya y Miguel 
A. Jorquera. Pero no son estas 
las únicas exposiciones : reci
claje de plásticos, árboles, 
taller de cómic, el conocimien
to de la cañada real la Galiana 
y el III Certamen de Jóvenes 
Creadores, son los temas que 
albergará la Casa de la Juven
tud hasta el mes de junio. 

El programa de invierno y 
primavera también da alterna-

Beatriz de Miguel, concejal de Juventud en Alcalá. 

tivas para aquellos jóvenes 
que prefieren una partici
pación más activa y en con
junto. Es el caso de los talleres 
estables, tanto de cómic como 
de teatro. "En el primer caso el 
taller da cabida a gente desde 
los 14 hasta los 30 años que, 
al finalizar, podrán exponer 
sus trabajos", explica la edil 

socialista. "Para el teatro, los 
participantes, con edades 
comprendidas entre los 8 y los 
14 años, están distribuidos en 
dos grupos y al finalizar el 
taller harán una representa
ción". 

El área de formación abarca 
también los cursos de monito
res, técnicas de animación 
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(psicología, plástica y juegos) , 
educación ambiental y técni
cas de aire libre y deportes 
alternativos. Este último se 
desarrollará los días 13 y 14 
de mayo en el camping de Cer
vera. "Otra de las actividades 
que más nos interesa es la jor
nada de seguridad vial, que 
organiza una empresa de 
seguros y en la que participan 
colegios e institutos de la ciu
dad", afirmó De Miguel. "Como 
también buscamos la posibili
dad de que desde otros ámbi
tos se colabore con nosotros. 
La visita guiada al Jardín 
Botánico de la Universidad de 
Alcalá es un ejemplo". 

Pero lo que puede resultar 
más atractivo para quienes se 
acerquen tanto a la concejalía 
como a la Casa de la Juventud 
son las actividades en la natu
raleza. A principios de marzo, 
un fin de semana en los Piri
neos, vela para los días de 
Semana Santa, cuatro días de 
senderismo en la Sierra de 
Gredos o un fin de semana en 
Salamanca para disfrutar del 
festival de títeres 'Titirimun
di", son algunas de las ofertas. 
"La organización es buena y el 
ambiente de convivencia entre 
los chicos y chicas que se 
apuntan es excelente. Los 
jóvenes tienen la oportunidad 
gracias a estas escapadas de 
conocer sitios nuevos, practi
car deporte y relacionarse con 
gente de su edad ; de ahi la 
importancia de esta activi
dad", reconoció De Miguel. 

Los interesados en el volun
tariado pueden reservar en 
sus agendas los días 25 de 
marzo y 15 y 16 de abril. El 
curso básico para la primera 
de las citas, que tendrá lugar 
en la Casa de la Juventud y el 
curso específico y un encuen
tro de voluntarios para el mes 
de abril son citas que no hay 
que dejar pasar. 

"En definitiva, desde el área 
de formación de la concejalía 
se apuesta por buscar el 
mayor número de actividades 
para ofrecer a los jóvenes de la 
ciudad una buena alternativa 
para el tiempo de ocio, como 
decía al principio. Y una vez 
asentadas las actividades ya 
existentes, incorporar cosas 
nuevas e igualmente intere
santes", explicó la concejala. 
"Dentro de los cursos mono
gráficos estamos intentando 
cerrar cuanto antes con la 
Comunidad de Madrid un cur
so de títeres y marionetas. Por 
otra parte, nos gustaría poner 
en marcha, en colaboración 
con la Asociación de Sordos de 
Alcalá y con la Federación de 
Sordos, un curso de lenguaje 
de sordos". Para todas estas 
actividades, tanto la concejalía 
como la Casa de la Juventud 
ofrecen información detallada 
a quienes se acerquen o lla
men interesados en participar. 

29 de enero de 2000 



los letrados celebran la nesta de su 1atrín, san Raimundo de Peiaton 

El colegio de abogados 
conmemora su 150º aniversario 

El ilustre colegio de abogados 
de Alcalá celebra el sábado 29 
de enero la fiesta de su santo 
patrón, San Raimundo de Peña
fort, constituyendo este año 
una celebración muy especial 
puesto que se conmemora un 
siglo y medio de vida de esta 
institución en la ciudad com
plutense. 

Es por esta razón por la que 
la junta de gobierno ha querido 
darle este año a la celebración 
un carácter lúdico. A partir de 
las 12'30 horas habrá un breve 

concierto de violín a cargo del 
dúo formado por los hermanos 
Gutiérrez. A continuación, el 
historiador Antonio Marchama
lo dará lectura al acta de cons
titución del colegio, que se fir
mó el 19 de abril de 1850. Se
guidamente se dará paso a la 
jura o promesa de los nuevos 
letrados. 

El doctor Ignacio Ruiz Rodri
guez, profesor de la universidad 
Rey Juan Carlos, pronunciará 
una conferencia titulada "Los li
tigios y los abogados de Alcalá 

Excmo. Ayuntamiento de 
ALCALA DE HENARES 

de Henares en la Edad Media". 
La celebración continuará 

con la imposición de insignias 
al director del centro peniten
ciario Madrid 11, Jesús Calvo 
García, a Rafael Monge Ruiz y 
al presidente de la comunidad 
de Madrid, Alberto Ruiz Gallar
dón. 

Finalmente y antes de que se 
sirva un vino español en los sa
lones del colegio, el decano del 
colegio, Inocencio de Simón Ve
lasco, expondrá breves noticias 
de derecho internacional. 

CONCEJALÍA DE CIUDAD SALUDABLE 

DEBATE 
EL FUTURO DE LAS PENSIONES 

ORGANIZA: 
CONCEJALÍA DE CIUDAD SALUDABLE 

ÁREA DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA 

INTERVIENEN: 

ROSA VINDEL (P.P.) 
(Senadora por Madrid) 

MANUEL SÁNCHEZ (P.S.O.E.) 
(Coordinador de mayores de la Secretaría de Bienestar de la FSMM) 

SUSANA LÓPEZ (l.U.) 
(Ex diputada de la CAM y Responsable Federal de Asuntos Sociales del.U.) 

DÍA: SÁBADO, 29 DE ENERO 
HORA: 11 '30 HORAS 

LUGAR: CENTRO DE SALUD (e/ Santiago, nº 13) 

19 de enero de 2000 
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La Asociación 
de Viudas 
Ge ras 
celebra la 
tiesta de la 
Candelaria 

La Asociación de Viudas 
Geras celebra su fiesta 
anual el dia de la Candela
ria, el miércoles 2 de febre
ro. Para ello ha organizado 
una chocolatada en la pa
rroquia de San Francisco de 
Asís a la cual han invitado a 
todas las viudas compluten
ses. La presidenta de la en
tidad, Pilar Jiménez, pre
tende precisamente que to
das aquellas mujeres que 
han enviudado sepan que 
en la asociación pueden en
contrar un grupo humano 
que va a apoyarlas a nivel 
afectivo, de ocio y forma-
ción. Por eso la asociación 
está abierta a todas aque
llas que quieran pasar por 
ella y esta fiesta de la Can
delaria es precisamente un 
momento idóneo para que 
tomen contacto con la enti
dad aquellas que por cual
quier motivo, no han estado 
nunca en la asociación. 

La chocolatada se realiza
rá a partir de las cinco y 
media de la tarde en los lo
cales de la parroquia de San 
Francisco de Asís, en la ave
nida de Reyes Católicos, un 
lugar en el que la entidad 
tuvo su sede hasta trasla
darse a un local en el anti
guo colegio Historiador Por
tilla. Después de la chocola
tada se celebrará, ya a las 
siete de la tarde, una misa. 

La asociación de viudas se 
creó hace dieciocho años y 
desde entonces han preten
dido ayudarse mutuamen
te, darse apoyo en los mo
mentos más delicados. For
mada por un centenar de 
mujeres, la asociación está 
dispuesta a abrirse a todas 
las mujeres que han enviu
dado para compartir todas 
juntas los momentos de 
ocio. Las actividades que se 
realizan son excursiones, 
conferencias, visitas, etc. 

PUERTA de Madrid 



Alcalá, está concienciada en la anda a los enfermos de cáncer 

la Asociación realiza una campaña 
para detección del cáncer de mama 
La .Asociación contra el Cáncer ha realizado un convenio con el INSALUD, que durará hasta fina
les del 2000. Ahora mismo se encuentran realizando una campaña para la detección del cáncer 
de mama, dirigida a mujeres de 50 a 65 años, que comenzó el día 10 de enero y durará hasta 
finales de marzo. La unidad móvil habilitada al efecto se encuentra situada en el ambulatorio 
Nuestra Señora del Val. Las mujeres que acuden al centro móvil son citadas previamente. 

INSALUD y Asociación con
tra el Cáncer realizan una 
campaña para mujeres con 
edades comprendidas entre los 
50 y 65 años, para prevención 
del cáncer de mama. El cáncer, 
hoy en dia y por muy sorpren
dente que parezca, sigue sien
do un tema tabú para algunas 
generaciones. Pero cáncer no 
es sinónimo de muerte. Pilar 
Martinez, delegada de la Aso
ciación contra el Cáncer, nos 
comentaba: "Decir la palabra 
cáncer es como un mazazo en 
la cabeza, pero no hay que 
tener miedo. El porcentaje de 
curaciones es altísimo". 

El cáncer se puede prevenir 
con un control. En el caso del 
cáncer de mama se aconseja 
un chequeo cada dos años y, a 

partir de la menopausia, cada 
año. Se comentaba que no era 
bueno hacerse mamografias 
antes de los 30 años, por la 
radiación que eso podia supo
ner para el pecho, pero ante 
una duda se suelen realizar, 
ya que es mucho menor el 
riesgo que puede acarrear una 
mamografia que tener un bul
tito en la mama sin saber qué 
es. Hay que descartar cual
quier posibilidad. A las jóve
nes se les realiza antes una 
ecografia y así la paciente se 
queda más tranquila. 

Los aparatos que se utilizan 
para las mamografias ya no 
son lo que eran antes, son 
mucho mejores, están mas 
especializados y no se corre 
riesgo de radiación. Una 

mamografia ya no supone las 
radiaciones de hace años, que 
tanto frenaban a las mujeres. 
son muchísimos mas los bene
ficios que los perjuicios que se 
puede obtener al realizatlas, 
no hay excusa para no hacer
se un chequeo. 

La sociedad todavía no está 
concienciada con el tema del 
cáncer, es una enfermedad 
que vemos de lejos y que nun
ca esperamos que nos llegue, y 
es cuando llama a nuestra 
puerta cuando no nos queda 
mas remedio que concienciar
nos. "Cada vez se realizan mas 
chequeos. Desde la Asociación 
contra el Cáncer hemos man
dado a cerca de 200 mujeres a 
realizarse mamografias", decía 
Pilar Martínez. Se está estu-
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<liando la manera de mandar a 
la gente de 30 a 50 años a 
Madrid para hacerse las 
mamografias. Ésa es la próxi
ma campaña que la Aso
ciación Española contra el 
Cáncer está planteándose. 

Esta asociación, que se 
encuentra situada en la calle 
de Daoiz y Velarde, es la 
encargada de hacer una valo
ración de lo que necesitan los 
enfermos, valoración que se 
trasmitirá a Madrid, a los ser
vicios sociales de su aso
ciación, para que sean ellos 
los que tomen la decisión 
correspondiente. En la aso
ciación se puede encontrar 
ayuda psicológica, material 
(sillas de ruedas , andado
res ... ). económica, se les pres
ta ayuda farmacéutica para 
los tratamientos de los enfer
mos, que son caros y que 
muchos de ellos no pueden 
pagar. La seguridad social 
paga el 60% y el enfermo el 
40% restante. En caso de que 
el enfermo no pueda pagar esa 
cantidad, acuden al centro y 
ellos les mandan a las farma
cias a las que pueden ir a 
recoger sus medicamentos y 
que más tarde pagará la aso
ciación. Alcalá esta concien
ciada con la ayuda a los enfer
mos de cáncer. 

Desde PUERTA MADRID, 
Pilar Martínez quiere hacer un 
llamamiento a las mujeres de 
Alcalá para que acudan a las 
revisiones cuando se las cite, 
para que luego no quieran 
acudir a Madrid,m que está 
colapsado. Para ello tienen un 
mamógrafo que les facilita el 
chequeo sin tener que despla
zarse. La unidad móvil se 
encuentra situada en el 
ambulatorio Nuestra Señora 
del Val. 
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1'45 de la madrugada LO MEJOR PARA TU BODA 
Actuación 
estelar de 

Mª PAZ DilZ 
SABADOS. 1.800 PTS . 
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SALA DE FIESTAS • MUSIC HALL 

Para ese día tan especial, te ofrecemos servicios 
únicos y sorprendentemente económicos. 
lnfónnate sin compromiso. Tlf.: 91 882 15 91 

Camino de los Aflijidos, 1 
esq. a el Ceuta 
ALCALA DE HENARES 
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Salndor Guardiá anrmó que taita el úmmo 
empujón políUco para que se haga realidad 

El gobierno municipal recuerda 
que el problema de la UVI móvil 
se lo deió el PP 
El concejal de Ciudad Saludable, Salvador Guardiá y la concejala 
de Juventud, Beatriz de Miguel, manifestaron en conferencia de 
prensa que la responsabilidad de que haya esta UVI móvil corres
ponde basicamente al SERCAM, servicio perteneciente a la comu
nidad de Madrid y responsable de esta cuestión. Según Guardiá "si 
fuese responsabilidad local, el gasto que se generaría seria exce
sivo para el potencial económico del ayuntamiento, teniendo en 
cuenta la situación de endeudamiento que tiene el ayuntamiento 
y que parte de ella la generó el PP'. El gobierno municipal recuer
da que el problema de la UVI móvil se lo dejo el PP. 

El gobierno municipal des
carta que la segunda UVI 
móvil sea financiada por el 
ayuntamiento: "Es el SER
CAM (Servicio de Emergencias 
y Rescate de la CAM) el servi
cio responsable de que esta 
cuestión se haga realidad. El 
gasto, que este asunto genera
rla al potencial económico del 
ayuntamiento seria excesivo, 
teniendo en cuenta la situa
ción de endeudamiento que 
tiene el ayuntamiento". 

Guardiá no ahorró criticas 
al PP responsabilizándole de 

haber generado en la anterior 
legislatura este endeudamien
to: "Si la situación económica 
fuese otra posiblemente podri
amos afrontar este tema. El 
concejal de Ciudad Saludable 
también declaró: "Es un pro
blema que nos preocupa y que 
en ningún momento olvida
mos; existe la garantía total 
de que hay presupuestos en la 
CAM para que esto se lleve a 
cabo. Falta la voluntad políti
ca para que se ponga en mar
cha y se haga una realidad". 

"El PP esta perfectamente 

Solamente se recogen los movimientos 
realizados antes del 31 de octubre de 1999 

Exposición de las listas 
del censo electoral 

Las listas del censo electoral 
vigentes para las elecciones 
generales del próximo 12 de 
marzo, se encuentran expues-

GANGA 
POR TUSLADO VENDO 
Muebles de cocina 

semi-nuevos 
Horno, campana. fregadero, 
encimera de 6 m/L nueva. 

Telf.: 91 889 13 57 (Isabel) 

tas en el centro de salud 
situado en la calle Santiago 
desde el dia 14 hasta el 31 de 
enero. En este censo solamen
te se recogen los movimientos 
poblacionales realizados has
ta el 31 de octubre de 1999. 

Los vecinos de Alcalá encon
trarán expuestas las listas del 
censo electoral en el centro 
municipal de salud en la calle 
Santiago, nº7, entre los dias 
14 y 31 de enero. En las listas 

SE NECESITAN 
Personas de tocias las edades 

para traba¡ar de extra en series de TV 
que se van a rodar en Alcalá de Henares. 

Telf'.: 91 571 04 14 

29 de enero de 2000 

informado y enterado de todas 
las gestiones que se han reali
zado", añadió Salvador Guar
diá quien al igual que todo el 
equipo de gobierno, se 
encuentra extrañado ante lo 
que él denominó 'panfleto' que 
el PP ha pegado en muchas 
calles complutenses. El con
cejal calificó este cartel reali
zado por los populares "como 
una forma burda de hacer 
electoralismo dado el momen
to y la forma en que el PP lo 
ha hecho". El actual gobierno 
cree haber demostrado en 
todo momento una sensibili
dad sobre el tema de la salud 

solo se recogen los movimien
tos de población realizados 
con antelación al 31 de octu
bre de 1.999. Para cualquier 
reclamación que se desee rea
lizar deberán presentarse en 
la sección de Estadística del 
ayuntamiento los dias citados 

y la UVI móvil, participando 
en todos aquellos actos que se 
han convocado por parte de 
las entidades asociativas de 
Alcalá, y que el PP no demos
tró en su momento como en el 
caso de la legionella, según 
recordó Guardiá. "Estamos 
seguros que los vecinos de 
Alcalá se darán cuenta de 
quien está realmente sensibi
lizado con este tema y quien 
no, y buscando sobre todo las 
mejores condiciones en las 
que la ciudad pueda tener 
este servicio móvil, imprescin
dible y necesario," concluyó el 
concejal de Ciudad Saludable. 

anteriormente. El horario será 
de 9'00 a 14'00 horas y por la 
tarde de 16'00 a 20'00 horas. 
excepto el sábado 29 y domin
go 30, que el horario será de 
9'00 a 14'00 horas. Se deberá 
adjuntar la fotocopia del DNI. 

PUERTA de Madrid 



Precisiones 1111s 
sei1resMch1rr1s" 

Sr. Director "PUERTA DE 
MADRID". 

Estimado Sr.: 
Soy un alcalaíno de naci

miento y asiduo lector de su 
periódico desde los inicios del 
mismo. Como alcalaíno me 
enorgullezco de pertenecer a 
una ciudad que se caracteriza 
por acoger a todos los hom
bres y mujeres que a ella acu
den con el fin de estudiar, tra
bajar, o simplemente conocer 
sus numerosos y valiosos mo
numentos, pero parece ser 
que no todos los que aquí acu
den lo hacen de buena volun
tad y con deseos honestos. 

· Como lector de su periódico, 
no dejo de sorprenderme de 
cómo puede haber personas 
con tan malas intenciones. 

Todo lo anterior viene moti
vado por la carta publicada en 
este periódico con fecha 22 de 
enero de 2000, en la que, es
cudándose cobardemente en 
el seudónimo de "charros", 
unos impresentables "charros" 
se permiten atentar de pala
bra contra otro "Charro". y 
éste lo escribo con mayúscula, 
colaborador de este periódico 
y al que si algo le caracteriza 
es la honradez y el ser conse
cuente con sus opiniones con
tra viento y marea, habiéndole 
acarreado esto último no po
cos sinsabores. 

Permitanme hacerles, seño
res "charros", unas cuantas 
precisiones sobre su insidiosa 
carta: 

1 ª. - Poco aficionados deben 
ser ustedes a los toros cuando 
no conocen que en ese "mun
dillo" no sólo hay derechazos y 
naturales, sino que además 
hay cantidad de personajes y 
"personajillos" y multitud de 
"tejemanejes" que influyen no
tablemente en la fiesta y que, 
por tanto. no sólo es lícito, 
sino que es muy necesario que 
un critico taurino se ocupe de 
ellos. 

2ª.- No se erijan en defenso
res de "causas perdidas", ya 
que, por un lado, lo que debe
rian hacer es recomendarles a 
esas personas con quien se 
mete el buen "Charro", lo mis
mo que yo ya he recomendado 
a alguna, si Paco les ha ofen
dido con mentiras: en la calle 
Colegios están los juzgados. Y 
por otro lado dejen uste~es 
también en paz a las penas 
taurinas, que están para di
vertirse y disfrutar de nuestra 
querida Fiesta Nacional. 

' 3ª.- No teman los "charros" 
que el buen "Charro" les des
honre, más bien felicítense de 
tener un paisano como él, ya 
que los que le conocemos bien, 
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y somos muchos, no dudamos 
en calillcarle como persona 
honesta, honrada y buena, es 
decir, como "Charro". 

4ª.- No dudo, porque lo sé, 
de que haya personas que le 
califiquen como persona "non 
grata", precisamente. esas 
personas que no tienen otra 
forma de defender su honor 
que escudándose en institu
ciones o en otras personas. 
Pero también hay institucio
nes, integradas por personas 
sencillas, humildes y honra
das que no entienden de ma
nipulaciones. que le nombran 
"socio de honor"y se honran de 
contarse entre los amigos de 
Paco "el Charro". 

5ª.- Colaboren ustedes en 
esa unión que defienden preo
cupándose de otras cosas de 
mayor relevancia y de mayor 
importancia para nuestra que
rida fiesta en nuestra querida 
Alcalá, y de las que el buen 
"Charro" sí se ocupa, a saber: 

¿Cuándo y por parte de 
quién se va a terminar la nue
va plaza de toros? 

¿Cuándo se va a defender de 
verdad a los toreros alcalaí
nos? Tanto al ya consagrado 
como a los que luchan con de
nodada afición por abrirse ca
mino y a los nuevos valores 
que empiezan. 

¿Cuándo se va a exigir serie
dad en la celebración de los 
festejos taurinos en nuestra 
ciudad? 

¿Cuándo va a haber una 
presidencia cualificada y bien 
asesorada? 

¿Cuándo se va a respetar al 
"pagano" aficionado? 

¿Ven como sí hay cosas de 
las que el verdadero aficionado 

se debe ocupar y no de servir 
de "correa de transmisión" de 
otros "aficionados de hace un 
cuarto de hora" o "de libro"? 

Tan sólo me resta pedir dis
culpas por mi extensa carta y 
pedirle, sr. Director que trans
mita mis mas cordiales salu
dos a todos esos "charros", 
"gallegos", "extremeños", "cas
tellanos". "manchegos". etc. 
que pueblan nuestra querida 
ciudad y que colaboran día a 
día a engrandecerla. A los 
"otros" no los saludo, ¡hala! 

UN COMPLUTENSE 

F1s11nes, 
nrlVlllZlclones_ 
1Q1é peligro! 

Hace muy pocos años la fie
bre del neoliberalismo arrancó 
de forma tenue en nuestro 
país y a día de hoy camina a 
velocidad casi de crucero. 

Naturalmente y como casi 
siempre es algo que nos viene 
impulsado desde allende 
nuestras fronteras y ya se em
piezan a vislumbrar conse
cuencias y avisos de quienes 
por delante nuestra lo viene 
poniendo en práctica. 

Posiblemente uno de los 
ejemplos a tener en cuenta sea 
el del Reino Unido por no salir 
de Europa. No está de más re
cordar el grave accidente fe
rroviario ocurrido hace unos 
meses con resultado de un 
gran número de víctimas y co
lofón a otros de menor impor
tancia que dejaron en eviden
cia unas infraestructuras- fe
rroviarias en un completo es
tado de abandono a partir de 

•lmllClllll lllLUI Cll 11111 Flllll El ESPllll lllClll El 
an•m 11 IElllES llCESITI Plll llCDIPIRICIOl ll•UllTI: 

TÉCNICO DE SISTEMAS INFORMiTICOS 
PERFIL: 

• Sólidos conocimientos en el manejo de Excel. 
• Conocimientos básicos de Access. 
• Conocimentos a nivel usuario de productos Microsoft. 
• Conocimientos generales en comunicación de redes informáticas. 
• Inglés nivel medio para conversación (la entrevista será en i~glés). 
• Disponibilidad para viajar por España. • Carnet de conducir 81. 
•Facilidad de comunicación. 
• Facilidad de aprendizaje y capacidad de trabajar en equipo. 
• No es imprescindible experiencia; formación a cargo de la empresa. 

FUNCIONES: 

• Instalaciones y mantenimiento de redes informáticas en varios puntos 
de España, siendo la persona de contacto para los usuarios del sistema. 

SE OFRECE: • Contrato de 6 meses, con posibilidades reales de in
corporación a la plantilla. • Remuneración según valía del candidato. 

Enviar C. V., indicando su salario actual o pretensión económica, 
al Fax: 949 26 24 72 a la Atn.: Srta. Gudrun Walkner 

la privatización propiciada por 
el gobierno conservador de la 
Sra. Tacher. Últimamente el 
actual gobierno de Blair no 
encuentra más salida que in
yectar unas ayudas billonarias 
a la sanidad para paliar una 
situación absolutamente de
sesperada del sistema sanita
rio por supuesto entregado a 
manos privadas y criterios 
mercantilistas. 

Venimos asistiendo en nues
tro país también en manos de 
la derecha a una sucesión de 
acontecimientos múltiples. 
Las fusiones se suceden. Ban
cos, eléctricas, aseguradoras. 
hipermercados, en telecomu
nicaciones y un largo etcétera. 

Llaman la atención por re
cordar algunas las ayudas en 
cifras muchimillonarias a las 
eléctricas que a continuación 
llegan a acuerdos y fusiones 
con otros grupos o empresas. 
Cómo no recordar también esa 
aberración de las stok options 
de nuestra? Telefónica y un 
sinfin de acontecimientos al 
alcance de todo el que los haya 
querido ver. 

Uno de los últimos inventos 
es el de la pretendida conver
sión de los hospitales en fun
daciones como avanzadilla a 
una definitiva privatización de 
la sanidad y seguramente nos 
quedará mucho por ver. Qui
zás uno de los objetivos a me
dío plazo sea echarle el guante 
al apetitoso negocio del agua. 

Las conclusiones a las que 
muchos indefensos ciudada
nos de a pie llegamos son de 
que a este paso todo el poder 
económico y como poder su
premo terminará por estar en 
manos de un número cada vez 
más reducido de macroempre
sas que evidentemente marca
rán las pautas de funciona
miento muy por encima de 
cualquier gobierno de todo 
tipo que se verá medíatizado 
por el poder económico que la 
realidad del día a día nos reve
la como el mayor de los pode
res. -

La cuestión es que social
mente vamos hacia atrás. 
Todo lo público perdido es casi 
irrecuperable y a quienes les 
parezca que los que así nos 
manifestamos estamos fuera 
de la realidad como muestra 
una realidad denunciada por 
Naciones Unidas. Se ahondan 
las diferencias entre los cada 
vez más ricos y los cada vez 
más pobres. 

José ESPIÑO LEÓN 
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la unidad 
de la lzQuienla 

El reciente percance sufri
do por el coordinador de IU, 
que le ha obligado a apartar
se del cartel electoral de esta 
coalición para las elecciones 
generales de Marzo, ha sus
citado en cierta izquierda y 
colaboradores mediáticos, 
tertulianos, etc ... la posibili
dad de echar mano a la cal
culadora de apropiación de 
votos ajenos. Piensan, erró
neamente, que eliminado el 
"problema Anguita", la uni
dad de la izquierda se reduce 
a una mera suma de votos. 
Olvidan interesadamente, 
que no toda la izquierda está 
en el PSOE o en IU y que los 
antecedentes, la trayectoria y 
las políticas concretas que 
han realizado y propugnan 
unos y otros son sustancial
mente diferentes. 

Por lo que llevamos visto y 
oído de precampaña, ¡otra 
vez no!, lo único que quiere 
el PSOE es llegar otra vez al 
poder y para eso le da igual 
pactar hasta con el diablo si 
fuera preciso. Sin embargo, 
la ciudadanía, ya escamada 
de la experiencia de la afAN 
NO, se pregunta: unidad sí, 
pero ¿para hacer qué políti
ca? Esta pregunta no ha sido 
respondida por la dirección 
del PSOE y todos recorda
mos cómo en 1993 pudiendo 
gobernar con IU, se echó en 
brazos de CIU para desarro
llar una política económica 
de sesgo neoliberal .. 

Un pacto de izquierdas 
creíble necesita aprender de 
los errores cometidos por 
anteriores gobiernos socia
listas y que son para echarse 
a temblar: reforma laboral, 
medicamentazo, E1Ts, pri
vatizaciones a go-gó, abuso 
de fondos reservados, etc ... 
Seria deseable pues, un 
cambio de rumbo de su 
actual dirección, un compro
miso serio y sincero con los 
votantes. 

Pero lamentablemente los 
tiros no van por ahí. La defe
nestración del Sr. Borrell 
(ganador de las primarias), la 
limpia realizada en las candi
daturas de los considerados 
"ala izquierda" y lo que se 
conoce de su programa eco
nómico no auguran buenas 
expectativas para la unidad 
de la izquierda. 

De todas formas tengamos 
esperanza. De aquí a las 
elecciones puede llover 
mucho. En mi opinión la 
pelota sigue estando en el 
tejado del PSOE. Basta, qui
zás, que se concreten medi
das que respondan a los 
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intereses de los asalariados o 
comprometerse a reformar la 
vigente ley electoral para 
hacerla más democrática y 
representativa. De lo contra
rio, la derrota de la izquierda 
está servida y la habrán pro
piciado quienes sólo piensan 
en los votos ajenos y rehusan 
pactar medidas concretas. 

F. GOMECELLO 
RODRÍGUEZ 

Respuesta a una cana 
de unos llamados 
ucharros" que 
carecen de nombres 
vapellidos 

En nuestro periódico 
PUERTA DE MADRID núme
ro 1.652 del 22 de Enero, un 
grupo de "charros", según 
ellos, y en la columna de opi
nión, atentan contra mi 
libertad de expresión que me 
ampara la ley, al igual que a 
todos los ciudadanos. 

Hacen alusión a mis artí
culos taurinos con los que 
desde hace varios años vengo 
colaborando con nuestro 
periódico PUERTA DE 
MADRID, al igual que en 
algunos casos en televisión, 
radio, tertulias y cenas tauri
nas. Todo ello con mayor o 
menor acierto, incluidas mis 
imperfecciones, pero todo 
dicho y escrito con dignidad 
sin tener que arrepentirme 
de nada ni variar ni una sola 
coma de mis comentarios. 

Estos personajes teledirigi
dos están totalmente identifi
cados, pertenecen a la peña 
"Tercio de Quites" y dirigidos 
por su presidente sirviéndole 
de conejos de indias; de 
todos los aficionados es sabi
do los desaciertos que a tra
vés de los años que se hizo 
cargo de la peña está come
tiendo. 

El lector se da perfecta
mente cuenta de que su 
escrito es un anónimo propio 
de la gente cobarde y carente 
de argumentos taurinos 
implicando a todo un colecti
vo de charros honestos y 
honrados que nada tienen 
que ver con estos impresen
tables. 

Me ha llenado de satisfac
ción la solidaridad que me 
están demostrando, y gozo 
de su amistad, esos otros 
charros que viven en esta 
ciudad; y de la misma mane
ra aficionados alcalaínos 
conocedores de las manio
bras de esa peña reducida en 
número y devaluada en cate
goría habiendo perdido el 
prestigio que en su primera 

andadura se le dio. 
La consigna y meta de este 

nuevo presidente fue cargar
se a los socios más cualifica
dos y de mayor valía, para 
quedarse con los seis o siete 
socios antiguos de muy poca 
valía o nada y manejándolos 
a su gusto. 

Mi firma como comentaris
ta taurino, el "charro" se 
hace o lo hago como "gentili
cio" y no como seudónimo, 
ya que charro significa alde
ano de Salamanca; en cam
bio seudónimo quiere decir 
que se aplica al autor de una 
obra literaria que oculta con 
un nombre "falso" el suyo 
verdadero. Como "vosotros". 
Por tanto, al haber nacido en 
Salamanca, puedo decir con 
todo orgullo que soy charro y 
nada ni nadie va a hacer que 
renuncie a mis raíces. ¡Falta
ria más! 

Al faltaros argumentos tau
rinos recurrís a los patrimo
nios de la humanidad sin 
que esto nada tenga que ver 
con estos temas; las dos uni
versidades, y me descubro, 
están por encima y a años 
luz de todos. Habéis ridiculi
zado a ese pequeño colectivo 
de paisanos que viven en 
esta ciudad, al igual que a 
mucho~ alcalaínos, que ellos 
fueron los que hace más de 
veinte años me bautizaron 
con el nombre digno de el 
charro. 

Mi última crónica fue total
mente constructiva, cabal y 
en defensa de la fiesta digna 
y en defensa del sufrido afi
cionado de esta ciudad, cul
pando y haciendo responsa
ble de la misma a la nueva 
Empresa Taurina Alcalaína 
-alcalaína, ¿por qué?- y a la 
Peña del Herrera por vender
se por un plato de lentejas, 
que además las lentejas no 
eran de la Armuña, las mejo
res del mundo, que se cose
chan en cuatro pueblos cer
canos a la ciudad de Sala
manca. 

Tendríais que preocuparos 
de vuestras cosas, que 
habéis perdido una de las 
sedes más importantes de la 
comunidad, que por una 
mala gestión y chanchullos 
de vuestro presidente os 
mandó el juez a la calle, 
motivo éste por el que ten
dría que haber dimitido o 
haberle hecho dimitir su 
directiva. 

Tengo medio libro escrito, 
para que salga a la luz ya 
pronto, con cosas tan gordas 
como para hacer resucitar a 
Lagartijo y Frascuelo. Por 
hoy vale. 

EL CHARRO 

Fellcldades 
Jesucñsto 

El 24 de Diciembre, el 
Papa Juan Pablo 11 Inau
guró el año Jubilar para 
celebrar los 2000 años del 
nacimiento de Cristo. 

En nuestra sociedad 
acostumbramos a organi
zar actos culturales, reli
giosos, etc ... en el cente
nario de la muerte de 
algún personaje importan
te, escritor, político, et. 

No dudo que en estos 
dos mil años han existido 
personas extraordinarias 
en todos los campos, pero, 
¿quién de ellos se puede 
comparar a Cristo? Ningu
no. 

Él está por encima de 
todos, ya que es el camino, 
la verdad y la vida para 
todos nosotros. Por eso 
quiero felicitarte, Jesucris
to, igual que lo hago con 
mis amigos y familiares en 
el día de su onomástica. 

¡FELICIDADES! Porque 
tú me das luz donde sólo 
hay tinieblas. Porque das 
sentido a mi vida. Porque 
has elegido a los pobres 
para manifestarte. Porque 
crees en el ser humano. 
Porque demostraste tu 
humanidad al llorar en la 
tumba de tu amigo Lázaro. 
Porque nos enseñas a ser 
rebeldes ante una injusti
cia. Porque fuiste capaz de 
revolucionar al mundo con 
AMOR. Porque eres amigo 
de sencillos y deshereda
dos. Porque supiste venir 
al mundo de forma calla
da, a través de un niño 
que significa la caricia y la 
ternura de Dios. Porque 
cuando llegaste, el cielo y 
la tierra se besaron en son 
de paz. Porque con tu 
venida toda esperanza es 
posible. 

Te felicitarla por muchí
simos casos más, pero no 
puedo extenderme, cues
tión de espacio en la 
redacción del periódico 
¿sabes? 

Mi último piropo. ¡Felici
dades! Porque nos quieres 
como somos. 

Gracias Sr. Director por 
darme la oportunidad de 
escribir en su periódico. 

Un saludo, 

M" José RODRÍGUEZ 

REZA NUEVE AVEMARIAS 
durante nueve días. Pide tres 
deseos, uno de negocios y dos 
imposibles. Al noveno día pu
blica este anuncio y se cumpli
rán, aunque no lo creas. 

J.C.R. 

PUERTA de Madrid 
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El PP contunde a los 
vecinos del Dlstrno 11 

Perpleja me ha dejado con la 
poca seriedad que ha tratado 
el PP el tema de los vecinos del 
distrito II de las calles Miguel 
Ángel, Reyes Católicos, San 11-
defonso, etc., la movilización 
que ha hecho el PP con los ve
cinos del distrito 11 no ha sido 
de recibo, ya que han faltado a 
la verdad diciendo a los veci
nos algo que muy bien sabían 
ellos que no se podía llevar a 
cabo. Su objetivo no era otro 
que poner a los vecinos en 
contra de los que hoy gobier
nan nuestra ciudad. Se vio 
claramente cuando se dio lec
tura a la moción que no co
rrespondía con el texto que 
habían buzoneado a los veci
nos; ésta decía lo siguiente: 

"El Grupo de Concejales del 
Partido Popular informa: El 
Grupo de Concejales del Parti
do Popular del Excmo. Ayun
tamiento de Alcalá de Henares 
informa a los vecinos que pre
sentarán una moción al pleno 
ordinario que se celebrará el 
próximo día 18 de enero para 
solicitar al equipo de gobierno 
(PSOE-IU} que las obras de 
las fachadas de los edificios 
de las calles Miguel Ángel y 
San lldefonso sean costea
das por el Ayuntamiento de 
Alcalá de Henares ante el pe
ligro de nuevos desprendi
mientos. 

Concentración de vecinos a 
las 18'30 horas ante el Ayun
tamiento ¡acudid!" 

Así es como se calienta a los 
vecinos, además con una gran 
irresponsabilidad política, ya 
que da la casualidad de que 
los vecinos son más inteli
gentes de lo que podemos ima
ginar y además ¡tienen memo
rial lo que no parecen tener 
ustedes. Una señora del nº 36 
de la avenida de los Reyes Ca
tólicos,¡la misma construc
ción!, declaraba en los pasillos 
del ayuntamiento lo que había 
pasado en su fachada y por lo 

que habían pasado los veci
nos. Sufrieron el mismo pro
blema hace dos años y el PP 
no sólo no lo solucionó, sino 
que les envió un decreto de 
obligado cumplimiento, las 
obras deberian realizarse en 
un plazo muy breve. Ante tal 
mandato los vecinos tuvieron 
que solicitar más prórroga 
porque no podían con el gasto. 
A estos vecinos el arreglo les 
suponía 7 millones. Y ahora 
viene con ésas el PP. Pero 
¿cómo pueden ser tan falsos? 
Señores del PP, los vecinos de 
este distrito y de todos los dis
tritos son más inteligentes de 
lo que ustedes creen y pueden 
valorar, nadie les va a de
fender mejor sus intereses que 
los que hoy están al frente del 
gobierno de la ciudad. Ustedes 
a estas personas no las ayuda
ron en nada. El técnico les dijo 
que las casas igual que las 
arreglaban por dentro las po
dían arreglar por fuera, y que 
las casas eran igual que un 
coche, que unos salen buenos 
y otros malos. ¡No creo que 
pusiera esto en el informe! 
Pero los vecinos se quedaron 
anonadados. Ya ven que uste
des no se preocuparon cuando 
podían haberlo hecho. Si en
tonces se hubieran preocupa
do, hoy no estañan los edifi
cios en el estado que están. 

Los vecinos, al estar con el 
problema, es lógico que se 
"agarren a cualquier propues
ta", creo que habrán reflexio
nado después del mal rato pa
sado en el pleno. Todos quere
mos que el problema se solu
cione porque es un peligro. 
¡Ojalá sobre todos los proble
mas que hay de peligrosidad 
en nuestra ciudad tome inte
rés todo el ayuntamiento en 
pleno!; tengo que hacer men
ción a un peligro que están su
friendo todos los que se dispo
nen a cruzar el puente Zule
ma, sobre todo personas ma
yores que caminan al cemen
terio jardín, y parece que a na
die le interesa lo más mínimo, 
esperaremos que no haya un 

muerto para solucionarlo; 
quienes pueden ayudar a re
solver el problema son los que 
hoy gobiernan. Está bien que 
se haga oposición, pero ésta 
debe ser seria, constructiva y 
responsable, no haciendo de
magogia política como se ha 
hecho con este caso. 

Mª Luisa MACÍAS 
MUÑOZ DE RIVERA 

El PPestá 
muv equivocado 

La semana pasada aparecie
ron en PUERTA DE MADRID 
noticias en las que se ponía de 
manifiesto la actitud política 
infantil que está manteniendo 
el Partido Popular. 

En una de ellas, aparecía el 
concejal Jesús Domínguez cri
ticando al gobierno municipal 
por sus "desastrosas" fiestas 
navideñas, y en otra, el tam
bién concejal del Partido Po
pular, Bartolomé González, 
afrrmaba, con gran dureza, 
que fue una falta de respeto 
que el gobierno municipal no 
se hubiese sumado a las 
muestras de condolencia y 
luto por la muerte de la madre 
de Su Majestad el Rey. 

Bien, a la vista de esto, sólo 
puedo decir que si los señores 
del Partido Popular piensan 
que esto es hacer política y 
que a los alcalaínos nos inte
resan esas cosas, están muy 
equivocados. 

A nadie le importa si en la 
cabalgata de los Reyes, la ban
da de música tocó "No te vayas 
de Navarra" en vez de "Campa
nas de Belén" y tampoco nos 
importa si una bandera estaba 
a media asta o no. 

A los alcalaínos nos impor
tan los proyectos de recupera
ción del río Henares, el desa
rrollo sostenible y saludable 
de la ciudad la búsqueda de 
energias alternativas no con
taminantes para el transporte, 
el empleo juvenil, la creación 
del parador nacional que au-

mente el turismo, nos interesa 
que no privaticen nuestro hos
pital, etc ... 

Esto es hacer política y go
bernar atendiendo a las nece
sidades de los ciudadanos. 
Más vale que se centren en ex
plicar a todos los ciudadanos 
por qué, tras cuatro años de 
"desgobierno" dejaron las ar
cas municipales vacías de di
nero y llenas de deudas, por 
qué, por ejemplo, dejaron la 
concejalía de Turismo con 50 
millones de deuda y 11.000 
pesetas para todo el año 1999, 
que expliquen por qué tras 
cuatro años de gobierno con 
su "amigo" Gallardón en la Co
munidad, Alcalá fue la gran ol
vidada de la Comunidad en 
cuanto a inversiones, que ex
pliquen todo esto y se dejen de 
tonterías que a nadie intere
san. 

David FERNÁNDEZ GARCÍA 
Secretario de 

Relaciones Institucionales 
Juventudes Socialistas 

de .Alcali 

Reconocimiento 
al .. hospitalillo" 

Tras el reciente fallecimiento 
de nuestra madre Consuelo 
García Acosta, queremos ha
cer llegar a través del Semana
rio PUERTA DE MADRID, 
como asiduos lectores que so
mos del mismo, nuestro agra
decimiento al Hospital de An
tezana, a los Caballeros que 
componen el Cabildo y muy 
especialmente a las Siervas de 
Maria que, con su dulzura y 
cariño, saben hacer felices a 
las ancianas que, por distintos 
motivos no pueden ser atendi
das por sus familias, como 
ellos desearian, cuidándolas 
abnegadamente durante los 
últimos días de su vida y ayu
dándolas a bien morir. 

Sinceramente. 

Juan José COSTA 
y Pilar VILCHES 
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Debe de ser tan enorme 
la cantidad de profesiona
les que mantienen a sus fa
milias gracias al mundo del 
hampa que, si en España, 
un suponer, desaparecie
ran la mangancia y la co
rrupción, seguro que se 
hundirla el país. Tan cierto 
como que me quedé sin 
madre. Por tanto, no hay 
más remedio que andar 
con pies de plomo a la hora 
de criticar a la riolada de 
frescales y atorrantes que 
nos gobiernan, no vaya a 
ser que jodamos la marra
na. Por lo menos a un ser
vidor no le gustarla que, 
por haber combatido la 
mangoleta -aceptada co
mo norma de conducta ha
bitual en esta irreconocible 
España-, lo tacharan de 
haber ayudado al hundi
miento del llamado Estado 
de Derecho. Así que por el 
bien de la patria aceptemos 
con agrado, ahora que te-

Antes que nada dar 
nuestra enhorabuena al 
proyecto de volver a consti
tuir las Juventudes Socia
listas en nuestra ciudad, 
después de llevar varios 
años desaparecidas. Nos 
parece positivo que siga 
aumentando el asociacio
nismo en Alcalá y en este 
caso concreto por lo que 
supone poder transmitir de 
primera mano las inquie
tudes de los jóvenes alca
laínos al equipo-de gobier
no (al pertenecer a uno de 
los partidos que se encuen
tra gobernando nuestra 
ciudad sus propuestas 
pueden ser atendidas en 
una mayor medida). Por 
otra parte puede dar lugar 
a debates en los que se re
flejen la pluralidad de ide
as y opiniones, lo cual es 
siempre enriquecedor. 
También queremos anima
ros a que sigáis luchando 
por conseguir vuestro reco
nocimient o en Madrid , 
aunque es significativo el 
poco interés de vuestro 
partido en la renovación, 
ya que según se despren
día de unas declaraciones 
en las que os presentabais 
dentro de vuestro propio 
partido os ponen zancadi-

. llas para legalizar vuestra 
s ituación, lo cual debe mi
nar parte de la ilusión que 
t engáis. 

En cuant o al asunt o que 
motiva este esc rit o comen
taros que las declaraciones 
que realiza Nuevas Genera
ciones no son gratuitas, y 
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Trincones Unidos, S.A. 
nemos las legislativas a la 
vuelta de la esquina, a to
dos los significados golfe
ras y mentirosos que viven 
de la sucia política españo
la. Demos también la bien
venida a los carromatos en 
los que viajan por todo el 
país mintiendo a destajo y 
pringando todas las ciuda
des y pueblos con espurios 
carteles electorales, cuyo 
coste de miles de millones 
de pesetas lo vamos a pa
gar los contribuyentes con 
grande alegria y contento. 
¡Faltaba más! 

Y admitamos con júbilo 
la transcendental idea feli
pista -¡cómo no!- de unir 
en un mismo basurero a 
todas las variopintas cua
drillas de trincones, con el 
umco fin democrático 
-digno de elogio, ¡gracias!-

de quitarle el caramelo a la 
otra panda que gobierna 
actualmente. Y no me di
gan que no es una gran 
gozada saber que la esta
bilidad del país quedará a 
salvo gracias a que repiten 
lista electoral varios paja
rracos de imposible recu
peración social que con 
gran acierto y sacrificio, en 
anteriores legislaturas, co
rrompieron hasta la luz 
del sol, se llenaron los bol
sillos y transformaron al 
país en un prestigioso es
tercolero. Regocijémonos 
hasta el paroxismo de la 
firmeza y el denuedo con 
que nuestra ciudadanía 
contribuye con dos cojo
nes y un palito a que la di
rección del país no salga 
de las manos de los mis
mos trincones y corruptos 

Nuevas Generaciones 
puntualiza 

pese a que no sean del 
agrado de algunas perso
nas es lo que hay. Noso
tros no tenernos por cos
tumbre el realizar ningún 
tipo de declaración sin 
contrastar antes con noti
cias aparecidas en medios 
de comunicación locales 
(prensa escrita, radio, 'IV) 
además de reflejar la opi
nión de una gran parte de 
los vecinos de nuestra ciu
dad, somos rigurosos y 
consecuentes con nues
tras declaraciones. Tam
bién sabemos porque nos 
informamos, que el PSOE 
es el partido mayoritario 
en el equipo de gobierno y 
que ostenta el mayor nú
mero de concejalias, y a lo 
mejor desde dentro tam
bién es posible que dirija la 
acción política del Ayunta
miento, pero también es 
c ierto que desde fuera lo 
que la gente percibe es que 
quien realmente dirige los 
designios de esta ciudad es 
Izquierda Unida. Será por
que venden mejor su ges
tión, o porque saben aca
parar mayor protagonismo 
para sí, pero el caso es que 
el Partido Socialista queda 
relegado a un segundo pla
no. 

Además lo que resulta 

demagógico es afirmar que 
el Partido Popular no hizo 
nada en materia de juven
tud durante los 4 años que 
gobernó la ciudad, ya sa
bernos por experiencia que 
para los socialistas es muy 
duro reconocer méritos 
ajenos, pero hay ocasiones 
en los que hay que rendir
se a la evidencia y no ser 
tan destructivo. En cuanto 
a la labor ejercida durante 
estos 6 meses por la con
cejalia de Juventud, y que 
tanto os satisface, comen
tar que se ha caracterizado 
por la falta de iniciativas y 
proyectos propios, todavía 
seguimos esperando algu
na noticia sobre el famoso 
proyecto "Abierto hasta el 
Amanecer" que fue vendi
do durante las pasadas 
elecciones como proyecto 
estrella del programa de 
juventud socialista. En 
cuanto a la campaña "Otra 
forma de moverte" recor
daros que ya estaba pro
gramada antes de las elec
ciones. El Certamen de Jó
venes Creadores como 
bien comentabais, celebra
rá este año su tercera edi
ción, y estarla bueno que 
no se siguiera potenciando 
por haber visto la luz du
rante la legislatura. 

de toda la vida, tan nece
sarios para la buena mar
cha y estabilidad de la na
ción, como ha sido expues
to. 

Sintámonos felizmente 
gozosos de vivir en una en
vidiable democracia conso
lidada donde los políticos 
combaten al terrorismo 
con coches blindados, es
coltas y fondos reservados, 
mientras los indefensos 
ciudadanos de a pie ponen 
las victimas y además los 
llevan a manifestaciones 
para que luzcan las mari
conadas del lacito y las 
manos pintadas de blanco. 

Ya digo. ¡Larga vida y glo
ria a todos los dirigentes 
mangantes que con su de
nodado trinconeo mantie
nen el equilibrio económi
co de nuestra nación y por 
ende el bienestar de nues
tra existencia! 

Jaime TUR JEREMÍAS 

Para finalizar, tenemos 
que reprocharos que os ex
cuséis en la situación eco
nómica para no llevar a 
cabo proyectos, cuando el 
equipo de gobierno que for
man PSOE-JU se ha dedi
cado a realizar diversos 
viajes institucionales (Q 
también denominados de 
hermanamiento), también 
se dedica a realizar com
pras (ya ha adquirido al
gún edificio y parece que 
tiene intenciones de adqui
rir más) , planea una revo
lución administrativa nom
brando varios gerentes que 
van a cobrar grandes su
mas de dinero ... En defini
tiva demasiado despilfarro 
y poca consideración para 
la situación que se le pre
supone a las arcas munici
pales, pero a la vista de los 
acontecimientos al equipo 
de gobierno tampoco lo 
debe de ver tan mal cuan
do no escatima en gastos 
precisamente. 

En cuanto al terna de las 
"herencias" mejor no ha
blar, porque precisamente 
el partido socialista es el 
menos indicado, ya que las 
herencias que ellos dejan sí 
que son buenas tanto a ni
vel nacional como local, ya 
que si nos remontarnos a 
1995 lo único que dejaron 
fueron telarañas y el reloj 
del ayuntamiento que ni si
quiera marchaba. 

Nuevas Generaciones del 
PP de Alcalá de Henares 
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las coddencias de Don Mi11el 

El evolucionismo y sus consecuencias 
De entre las muchas noticias que hemos leído en estas fechas, postreras de 
un año y primeras del siguiente, dos se me han quedado en la memoria: por 
una parte la noticia de que en estas fechas se preveía que el número de telé
fonos móviles iba a superar al de los teléfonos fijos, dado que pensaban los 
fabricantes de tales aparatitos que se iban a vender un mínimo de tres millones, nada más y 
nada menos, a la que yo superpuse, sin saber muy bien las causas, la noticia de que en los 
últimos estudios llevados a cabo sobre el ADN humano se ha podido comprobar que tan sólo 
un 1 % nos separa de nuestro más cercano homínido, el chimpancé. Y ello como consecuen
cia de los cerca de cinco millones de años que nos separan en la evolución de ambas especies. 

O sea que cuando recorda
mos las películas de Tarzán y 
su inseparable Chita, ese inte
ligente chimpancé que siem
pre le acompaña, nada extra
ño nos debe parecer su amis
tad y fi_9elidad pues al fin y al 
cabo se trata de una especie 
de primo lejano, de ese primo 
del pueblo que aún consetva 
la boina incrustada practica
mente en su cráneo, y que 
aunque parezcan dos seres 
tan diferentes son practica
mente un sólo ser con una mí
nima diferencia en su compo
sición. Y sólo por esos cinco 
míllones de años que les sepa
ra, en los que no quiero ni 
pensar pues si la hemos mon
tado con eso del fin o no fin de 
siglo, que al fin y al cabo son 
tan pocos años, y nos referi
mos ahora a tanto míllón, va
mos a termínar pensando que 
aquello del místerio de la San
tísima Trinidad es una especie 
de juego infantil junto a este 
asunto. 

Y si a este asunto del evolu
cionismo le queremos meter 
caña y nos acordamos de los 
míles y más míles de telefoni
tos que nos han regalado a to
dos - ¿a Vd. no?, pues será el 
único- podemos llegar a esta
blecer nuevas y muy normales 
teorías sobre lo que puede ser 
el hombre de nuestros días si 
dejamos correr por sus enten
dederas y todo lo demás unos 
cuantos millones de años, 

para su mejora o simplemente 
para poder comprobar lo que 
pueda suceder cuando trans
curran otros cinco mílloncetes 
de años, o tal vez algunos me
nos. La pena será que para 
entonces ya no estaremos 
aquí, seguramente, para po
derlo comprobar; como tam
bién probablemente ya no es
taremos aquí cuando venga el 
año 3.000 y vuelvan a montar 
otro Belén como el que ahora 
nos han montado para benefi
cio de los de siempre. Como 
siempre. 

Bueno pues resulta que 
contra la vieja teoría de la cre
ación del mundo por un ser 
superior, muchas son las 
otras teorías que buscan otras 
posibles explicaciones, como 
las del big bang, de Lemai
tre, según la cual el Universo 
surgió de una violenta explo
sión atómíca, producida hace 
míles de míllones de años, y 
muchas más que dejaremos 
ahí para no liarnos. Hasta que 
hubo un mozo, un tal Charles 
Robert Darwin, que tras via
jar varios años, en el primer 
tercio del pasado siglo, por 
las islas del Pacífico y América 
del Sur escribió su Origen de 
las Especies en 1.859, agota
da inmediatamente en todas 
sus ediciones desde su apari
ción y traducida enseguida a 
todos los idiomas de interés, 
en cuyo libro explica la evolu
ción biológica de las diferentes 

especies, lo que siIVió de base 
para futuras investigaciones 
científicas en la materia y 
muy especialmente para estu
diar el origen de la raza hu
mana. 

En lineas generales habla el 
autor del transformísmo evo
lutivo de los diversos seres vi
vos, siendo la causa del mís
mo la selección natural frente 
al influjo del medio y el uso o 
desuso de los diversos órga
nos frente al influjo del medio. 
O dicho de otro modo que 
toda especie, incluída la hu
mana, se va transformando 
con el transcurso del tiempo y 
a la vista del influjo del medio 
en el que vive, para una me
jor adaptación al tipo de vida 
en cuyo medio se desarrolla. 
Ya, ya sé que se trata de una 
explicación un tanto pedestre 
y alicorta, pero para los fines 
a los que yo quiero llegar, me 
parece con todo ello, suficien
te. 

No hay que ser demasiado 
lince para pronosticar, y sin 
mucho temor a equivocarnos, 
cuales puedan ser las tr-ans
formaciones a las que se va a 
ver sometido el ser humano 
en los próximos míllones de 
años, medida más o menos 
exigible en estos asuntos de la 
evolución, que nunca podrá 
medirse en vulgares siglos o 
mílenios. Hasta ahora el ser 
humano para comunicarse, 
para percibir los sonidos y 

todo eso, está usando senti
dos de una admirable vulgari
dad como la vista, el oído y 
todas esas cosas que luego 
son pasto de especialistas 
cuando empiezan a fallar, por 
eso de la falibilidad del actual 
hombre/mujer. Todo esto ha
brá de ser superado, que ya 
está rayando en lo antiguo. 

Para comunicarnos, para 
percibir los sonidos, utiliza
mos el oído con todas sus 
complejidades. Pero llevamos 
algún tiempo en el que al oído 
le superponemos normalmen
te un móvil. En la playa, en la 
calle, en la oficina, en todas 
partes vemos a gente que con 
toda naturalidad tira de móvil 
y así se comunica con sus se
mejantes. Poco a poco el móvil 
irá supliendo a la oreja, puer
ta de la percepción auditiva. Y 
ese molesto movimíento de ex
tracción del móvil desde el 
bolsillo para superponerlo a la 
oreja, en virtud de esa vieja te
oría darwiniana, de esa teoría 
de adaptación al medio, se irá 
imponiendo. Lógicamente en 
míllones de años, no en un 
par de generaciones. Pero lo 
que no admíte duda es que el 
hombre y la mujer del futuro , 
será muy diferente al actual. Y 
entre esas tantas y tantas di
ferencias, una será perfecta
mente distinguible: en ese fu
turo el hombre no tendrá ore
jas, que serán suplidas por 
un teléfono móvil, que se irá 
formando, como es lógico, en 
el vientre materno entretanto 
se desarrolla el feto. No hace 
falta ser ni profeta ni adivino 
para esto. Sólo leer a Darwin. 

Eso sí, al nacer ya el ser hu
mano con su móvil como órga
no propio, se habrán termína
do las batallas que millones 
de años antes tuvieron lugar 
para lograr acaparar el merca
do de tales aparatitos, que 
siempre resulta que no hay 
mal que por bien no venga. 

Manuel GALVÁN FRADEJAS 
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En el estudio de la 
- escritura encontramos 

varias escuelas grafológi
cas que por distintos ca
minos y persiguiendo plura
les objetivos, consiguen 
acumular resultados alta
mente positivos para la uni
versalidad de esta ciencia. 

Por otra parte, todos los 
grafólogos coinciden en que 

,~l cuerpo general de la es
critura es donde manifesta
mos grafopsicológicamente 
el -yo proyectado hacia los 
demás, es decir, mostramos 
el concepto que tenemos de 
los demás comparado con 
nosotros mismos. Por ello, 
cualquier sentimiento nues
tro relacionado con la socie
dad en que vivimos, hemos 
de buscarlo en el cuerpo 
general del escrito. 

En este sentido, hemos de 
considerar que el tipo de es
critura, es decir la caligrafia 
en sus más variados mode
los, no la hemos inventado 
nosotros. Cuando aprendi
mos a escribir nos "obliga
ron" a hacer un determina
do modelo de escritura 
según las modas de la época 
o las predilecciones de los 
docentes. Al igual que cuan
do empezamos a vivir en 
sociedad nos obligaron a lo 
que se debía o no se debía 
hacer. Cuando éramos 
nifios nos reprendían si an
dábamos inclinados, si ha
blábamos alto, si cruzába
mos la calle sin mirar, etc.; 
pues 'bieh aplicado esto a la 
escritilla equivaldría a decir 
que al hacer las "planas de 
caligrafia", también nos re
prendían por los borrones 
de tinta, las raspaduras, 
cuando torcíamos los ren
_glones o cuando olvidába
mos , poner algunas letras. 
Quier~ · decirse con esto que 
la escritura que cada uno de 
nosotros realizamos tiene 
su origen en unas normas 
que nos han sido impuestas 
según unos cánones prees
tablecidos en la sociedad y 
que nosotros, más o menos 
hemos aceptado. 

Pero no sucede así con la 
firma ya .que ésta la hemos 

. elegido nosotros, bien por 
propia iniciativa o bien 
copiándola según el mbdelo 

Grafología 
de alguna otra persona, en 
cuyo caso, queda patente el 
espíritu de imitación por 
nuestra parte hacia esa per
sona que hemos aceptado 
como "modelo" pero, en 
cualquiera de los casos, no 
ha habido nadie que nos 
indicara si debíamos o no 
hacer tal o cual cosa dentro 
de los ámbitos de nuestra 
firma, porque de alguna 
manera, ésta es como una 
señal que nos identifica 
entre todos los demás. 

Esto quiere decir que al 
ser la firma un acto volunta
rioso, las manifestaciones 
del inconsciente suelen 
expresarse en él con más 
espontaneidad, o dicho de 
otra manera, parece como si 
el inconsciente encontrara 
menos impedimentos para 
manifestarse, porque la fir
ma, en este sentido, es un 
acto libre y sin trabas. 

Por otra parte, la firma 
representa además, nuestro 
yo, es decir, que en ella se 
escribe nuestro nombre y no 
otra cosa. Por este simple 
hecho, cualquier manifesta
ción del yo íntimo y auténti
co ha de representarse con 
mayor emotividad que el de 
cualquier otra persona y por 
lo tanto su efectividad seria 
también mayor. 

Cuando un individuo es
tampa su firma, sin él sa
berlo está realizando el test 
más completo que se cono
ce, ya que en él queda im
preso todo el proceso vivido 
desde que el individuo nació 
hasta el momento de firmar: 
lo cual no sucede en cual
quier otro test, en el que 
pueda estar afectado por el 
momento que está pasando. 

Por lo tanto, hemos de 
considerar que la firma es el 
más profundo y auténtico 
de los test, ya que su pro
yección viene del incons
ciente puro y su manifesta
ción no encuentra otras 
interferencias que las que 
verdaderamente afecten al 
ánimo del que firma. y ade
más la intensidad de expre
sión no puede ser desvirtua-

da en la firma, puesto 
que en ella no se dibuja 
objetos de forma conven
cional sino que de forma 

abstracta se representa 
"algo" que pretende tener la 
"forma" del inconsciente de 
quien lo ejecuta. 

Todo lo que se puede des
cubrir en el cuerpo general 
del escrito, se puede descu
brir también con los míni
mos rasgos de la firma. Pero 
más aún, ya que al no estar 
basada la firma originaria
mente en unos modelos psi
cosociales, es decir en el 
aprendizaje caligráfico, 
desecha de antemano cual
quier similitud con el mun
do exterior, pues como todos 
sabemos no existen dos 
caracteres iguales. Mas si el 
individuo aceptase esa vin
culación, -también natural, 
por qué no- al mundo social 
aceptable, de igual forma 
quedaria expresado en el 
caligráfico del nombre y 
apellido. 

En una firma se puede 
detectar el grado de inteli
gencia, orden, emotividad, 
afectividad, constancia, vo
lubilidad, etc. al igual que 
sucede con el cuerpo gene
ral de la escritura; pero en 
la firma se puede detectar 
además: la función regula
dora psicosomática, la pro
yección del Yo hacia cual
quier objeto espacial, tem
poral o material, la relación 
con la imagen materna o 
paterna y por supuesto el 
grado de autodestrucción; 
funciones inconscientes del 
individuo y que no tienen 
una representación lógica 
en la sociedad. La vincula
ción microcósmica humana 
con los cuatro elementos de 
la vida manifestada, es por 
ejemplo, una de las cosas 
que dificilmente se puede 
detectar por el simple escri
to. 

Todos los grafólogos coin
ciden en que la escritura en 
general y la firma se com
plementan pues ello signifi
ca siempre "yo y los demás" 
en una única representa
ción. 

Ángel Luis 
AYALA SANCHEZ 

Grafólogo 
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¿Guapo o feo? 
"Necesito cambiar mi 

aspecto fisico. Con esta 
cara y este cuerpo nunca 
conseguiré nada". 

Son muchas las perso
nas que no están confor
mes con su apariencia 
:fisica. Se ha calculado que 
aproximadamente un ter
cio de la población está 
insatisfecho con su cuer
po. 

Las preocupaciones más 
frecuentes en estas perso
nas se relacionan con el 
peso y la apariencia fisica. 

Como psicólogo me 
encuentro cada vez con 
un mayor número de 
patologías relacionadas 
con el aspecto fisico. El 
número de adolescentes 
que deciden dejar de 
comer y adelgazar de for
ma extrema va día a día 
en aumento. 

La televisión no hace 
más que engañamos con 
esos anuncios de cuerpos 
"danone" que todos "debe
mos" tener. Tratar de 
encontrar ropa de nuestra 
talla en las tiendas se con
vierte cada vez más en 
una ardua tarea y encima 
tenemos que "aguantar" 
cómo un hombre o una 
mujer de esbelta figura 
nos mira con recelo mien
tras nos dice "lo siento no 
nos queda su talla", y yo 
me pregunto: ¿hasta 
cuándo vamos a tener que 
aguantar todo esto? 
¿Podemos permitir que 
unos intereses econó
micos nos manipulen, 
engañen y pisoteen? Yo 
me niego. No voy a ir a 
ningún gimnasio, no voy a 
ir a ninguna clínica de 
adelgazamiento, no voy a 
tomar rayos UVA. no voy a 
hacer régimen. 

Ustedes son libres de 
decidir lo que más les con
viene. Yo ya lo he hecho. 

Luis de Miguel 
Psicólogo del 

Centro de Psicología 
y Educación Cervantes 
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CENTRO DE PSICOLOGÍA 

Y EDUCACIÓN 
CERVANTES 
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LOS ÁRBOLES 
Fernando Marin, concejal 

de Medio Ambiente Oo siento, 
pero lo de Ciudad Sostenible 
no me sale), concedió la pasa
da semana una larga e intere
sante entrevista a PUERTA 
DE MADRID, la cual leí con 
suma atención. Bien, me 
parecen apropiados todos los 
proyectos que expuso y desde 
luego deseo que salgan ade
lante... Pero (¿por qué siem
pre tiene que haber un pero?) 
eché a faltar referencias a una 
serie de cuestiones que a mí 
personalmente me parecen 
importantes. 

Por ejemplo, nada dijo de 
replantar con árboles todos 
los alcorques vacíos (que son 
muchos) desperdigados por 
todas las calles de la ciudad, 
en bastantes de los cuales 
siguen sin ser arrancados los 
tocones que los ocupan. Y evi
dentemente, hablar de abrir 
alcorques en todas aquellas 
aceras en las que, por razones 
misteriosas no se construye
ron en su dia, es ya rozar la 
utopía. Tampoco dijo nada 
Fernando Marin, y es un 
tema que asimismo me preo
cupa, de las presuntas zonas 
verdes de los barrios nuevos, 
todas las cuales siguen sien
do unas simples rastrojeras a 
pesar de los años transcurri
dos, bastantes en algunos 
casos, desde que tuvo lugar 
su construcción. 

En cuanto a la poda, otro 
tema importante, me alegra 
su afirmación de que se va a 
controlar para evitar salvaja
das, aunque no puedo evitar 
ser escéptico (y ojalá me equi
vocara) dado que todos los 
años se ha dicho lo mismo y 
luego han obrado exactamen
te igual que siempre, es decir, 
a lo bruto. De momento, yo le 
sugerirla que se pasara por la 
calle Daoíz y Velarde, justo a 
la altura de un edificio en 
construcción frente a la calle 
de la Infancia, y que observe 
el crimen que se hizo con uno 
de los plátanos, con el agra
vante añadido de que la poda 
salvaje la hicieron hace tiem
po, cuando los árboles toda
vía no habían perdido las 
hojas. 

En resumen: Fernando 
Marín tiene la ocasión, casi 
diria histórica, de hacer lo 
que no ha hecho ninguno de 
sus antecesores desde hace ni 
se sabe cuántos años, mejo
rar ostensiblemente el patri
monio vegetal de Alcalá... Lo 
cual, además, no tendria por 
qué ser demasiado caro. Pero 
si deja pasar la oportunidad, 
tendríamos otro año perdido, 
y por desgracia ya van dema
siados. 

PUERTA de Madrid 

Gacetillas complutenses 
UN CRUCE 
PELIGROSO 
La pasada semana PUERTA 

DE MADRID publicaba la 
noticia de un grave accidente 
en la confluencia de la calle 
Ávila con la antigua carrete
ra, hoy avenida, de Meco. 
Bien, conozco ese cruce y 
puedo dar fe de que es extre
madamente peligroso al con
fluir en él dos vías que sopor
tan un tráfico bastante den
so, en especial cuando algún 
vehículo desea dar un giro a 
la izquierda. Por lo que yo sé 
en ese punto está proyectada 
una glorieta de la que partirá 
además la prolongación de la 
avenida de Miguel de Unamu
no, actualmente en construc
ción... Pero al dia de hoy la 
glorieta brilla por su ausen
cia, a pesar de que es más 
necesaria que el comer. Evi
dentemente la glorieta será 
construida una vez que la 
prolongación de Miguel de 
Unamuno esté concluida, 
pero el sentido común indica 
que esta glorieta debería 
haber sido construida antes, 
bien al mismo tiempo que la 
prolongación de la calle Ávila, 
bien aprovechando las obras 
eternas de la propia carretera 
de Meco. Pero no se hizo así, 
y ahora pagamos todos las 
consecuencias de esta impre
visión. Eso sí, mientras se 
construía la rotonda al 
menos se podría haber pues
to de forma provisional unos 
semáforos ... Pero tampoco. 

Y OTRO 
QUE NO LOES 
De la cara, a la cruz. Otro 

cruce complicado es el de la 
Vía Complutense con Caba
llería Española por un lado y 
Alonso Martínez por el otro. A 
diferencia del anterior éste sí 
está regulado por semáforos, 
pero sorprendentemente 
están prohibidos todos los 
giros a la izquierda excepto 
desde la Vía Complutense a 
Caballería Española, proble
ma agravado por el giro, tam
bién prohibido, desde Alonso 
Martinez (entrando de la Vía 
Complutense) a la avenida de 
Guadalajara. Teniendo en 
cuenta que el cruce está 
regulado por semáforos, no 
habría mayor problema en 
incluir también esos giros a 
la izquierda que ahora no 
están permitidos, sin más 
que modificando las secuen
cias de los semáforos; pero lo 
cierto es que no se ha hecho, 
lo que complica notablemente 

la circulación por la zona al 
obligar a los conductores a 
describir rodeos forzados por 
calles secundarias en las que 
el tráfico es todavía más tor
tuoso. ¿Alguien lo entiende? 
Yo, sinceramente, no. 

¿UNA OCASIÓN 
PERDIDA? 
Leí hace unos días en el 

diario EL PAÍS una noticia 
que me dejó pensativo. La 
Orquesta Filarmónica de 
Madrid había recalado en 
Galapagar, mumc1p10 de 
19.000 habitantes, después 
de un largo peregrinaje por 
toda la provincia en busca de 
una sede estable. Aunque el 
redactor no citaba explícita
mente a Alcalá como a una de 
las sedes frustradas, sí afir
maba que los responsables 
de la orquesta habían nego
ciado infructuosamente con 
un total de cuarenta munici
pios de la provincia antes de 
encontrar una sede estable, 
lo que me hace sospechar que 
uno de ellos pudiera ser Alca
lá. La oferta de. Galapagar se 
centra en la cesión de su 
pequeño auditorio (400 buta
cas) y de una oficina, a cam
bio de lo cual obtendrá con
ciertos gratuitos para los 
escolares, entradas baratas 
para los ensayos y clases de 
música por parte de los 
miembros de la orquesta. 

Mientras tanto en Alcalá, 
con una población casi diez 
veces superior a la de Gala
pagar, tenemos un auditorio 
muerto de risa que sólo se 
utiliza de pascuas a ramos. 
Sin comentarios. 

EL ENTERRAMIENTO 
DE LAS VÍAS 
Bien, ahora resulta que el 

ayuntamiento quiere gastarse 
una buena pila de millones 
en encargar un estudio sobre 
el enterramiento de las vías ... 
Y entiéndase que este ente
rramiento tiene muy pocas 
probabilidades, por no decir 
ninguna, de verse realizado 
en un buen puñado de años, 
con lo cual la iniciativa muni- · 
cipal no pasa de ser, por 
mucho que nos pese, una 
simple muestra de buena 
voluntad. Bien está, por 
supuesto, que el ayuntamien
to y el conjunto de la ciudad 
se interesen por un tema que, 
hoy por hoy, es el principal 
reto urbanístico para los pró
ximos decenios, pero siempre 
y cuando se haga con un 

mmrmo de sentido común. 
Contar con un estudio sobre 
el enterramiento podria resul
tar interesante de cara a ven
der la moto, pero siempre y 
cuando este esfuerzo resulta
ra rentable para la ciudad 
bien porque la aprobación del 
enterramiento se vislumbrara 
cercana (cosa que no ocurre), 
bien porque su coste fuera lo 
suficientemente bajo como 
para no resultar gravoso para 
la magra economía munici
pal. Por desgracia ninguna de 
estas condiciones se cumple, 
ya que el ayuntamiento tiene 
previsto gastarse varias dece
nas de millones en un proyec
to que, con toda seguridad, 
no tendrá más utilidad que la 
puramente reivindicativa, 
puesto que de aprobarse 
finalmente el enterramiento 
dentro de, pongamos, veinte o 
treinta años (hoy por hoy 
resulta poco realista plantear 
plazos sensiblemente meno
res), tal proyecto habría que
dado probablemente obsoleto. 
Nada tendria que objetar si 
hubiera sido realizado por los 
técnicos municipales y hubie
ra resultado gratu.üo para la 
ciudad, pero tal y como lo han 
planteado mucho me temo 
que va a resultar mucho arroz 
para tan poco pollo. Y ojalá 
me equivocara. 

LOS EDIFICIOS 
DE LA UNIVERSIDAD 
Aunque ya he hablado de 

este tema en varias ocasio
nes, me veo obligado a hacer
lo de nuevo. La universidad, 
al parecer, está empeñada en 
adquirir edificios a diestro y 
siniestro, aunque luego 
muchos de ellos sigan sin res
taurar y sin utilizar a pesar de 
los años transcurridos desde 
que pasaran a manos de la 
universidad. Ya hablé en su 
momento de Basilios, de la 
Galera, del Carmen Calzado o 
de la casa de los Lizana, y 
ahora me corresponde hacer
lo del colegio de Santa Catali
na (antigua sede de la R.S.D. 
Alcalá) y del recién adquirido 
edificio del antiguo asilo, en la 
calle de los Colegios, a los que 
habria que sumar también el 
antiguo colegio . de Santo 
Tomás, en la plaza de Cervan
tes. 

Realmente, ¿para qué quie
re la universidad tantos edifi
cios? Porque además, el desti
no que tiene prevísto darle al 
antiguo asilo, pongo por caso, 
no parece ser prioritario den
tro de lo que cabria esperar de 
una universidad preocupada 
fundamentalmente por dar 
enseñanza a sus estudiantes. 

José Carlos CANALDA 
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Situada al norte de 
Portugal, a unos tres
cientos sesenta y cinco 
kilómetros de la capital y 
menos de cien de la fron
tera española, Braga fue 
fundada por los romanos 
con el nombre de Bracara 
Augusta y, más tarde, 
invadida por los visigodos y 
los musulmanes hasta que 
la reconquistaron los astu
res. Convertida luego en 
sede arzobispal por la Igle
sia, conoció una época de 
prosperidad que la convir
tió en la capital del barroco 
portugués durante todo el 
siglo XVIIl. Por su riqueza 
monumental todavía hay 
quien la sigue llamando la 
"Roma portuguesa". 

La catedral de estilo 
románico está situada en 
una plaza recoleta y su 
fachada de granito es tan 
impresionante que, al prin
cipio, impide al visitante 
advertir la mezcla de esti
los: la puerta central, 
anchísima, rematada por 
un arco de medio punto 
está situada en medio de 
dos puertas góticas muy 
altas con la mitad inferior 
enrejada. De los tres cuer
pos, el más alto es asimé
trico con dos torres que 
están rematadas por cam
panarios cuajados de deta
lles barrocos parecidos 
pero desiguales. Hay algo 
en esta fachada que te 
recuerda indefectiblemente 
a la de la universidad de la 
plaza de San Diego; como 
si Braga fuese una herma
nastra desconocida de 
Alcalá y también hubiese 
conocido el arte de un 
escultor llamado Rodrigues 
Gil d·ontanhaó o algo así. 
Después de todo, a Braga 
le dieron nombre y catego
ria los romanos -y después 
los árabes- hasta que se 
apoderó de ella una 
decadencia de la •que fue 
redimida por la Iglesia; 
concretamente, por el arzo
bispado primado de la 
Península Ibérica que tie
nen allí su Palacio Arzobis
pal. No sé si les suena. 

Sobresalen de la catedral 
su impresionante bóveda 
orientada al Este, la pila 
bautismal que es enorme y 
está llena de filigranas y el 
túmulo de bronce del 
infante don Alfonso. Y 
especialmente el conjunto 
formado por el órgano y el 
tesoro con joyas y escultu
ras del siglo XIII. Otros 
monumentos que han de 
visitarse son la Capilla de 
los Coimbras La Casa das 
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Ciudades al aront1 

BRAGA 
Gelosías (con celosías ára
bes del siglo XVIII) el Cas
telo de Menagem y el Pala
cio dos Biscainhos. 

Como todas las ciudades · 
europeas que verdadera
mente aman el arte, Braga 
creyó desde el principio en 
la industria y el comercio 
como fuentes del progreso. 
Por eso tiene importantes 
fábricas de calzado y som
brereria. A veinte kilóme
tros está la villa de Barce
los, de donde es original la 
leyenda del famoso galho, 
ese gallo negro con pintas 
blancas y azules y corazo
nes rojos decorados en las 
alas que todos los españo
les nos hemos traído de 
Portugal la primera vez que 
hemos ido allí. El mío se 
rompió -como tantas 
cosas- y la verdad es que 
le prefiero así -roto y desa
parecido- en lugar de 
haberle conservado, como 
hacen otros, arrinconado y 
polvoriento en un cuarto 
trastero junto a la repro
ducción del "Guernica" de 
Picasso. Renuncio, por 
conocida, a relatar con 
pelos y señ.ales la leyenda 
de ese gallo que, asado 
dentro de un plato de la 
mesa de un juez, se levan
tó para testificar a favor de 
la inocencia de un peregri
no de Compostela acusado 
de ladrón. 

Llegué a Braga -hace ya 
unos cuantos años- casi al 
final del primer viaje que 
hice a ese entrañable país 
desconocido para muchos 
españoles, tanto o más que 
el nuestro para los portu
gueses. Hay a quien le lla
man durante toda su vida 
matacabras por haber 
matado un chivo en el 
remoto pasado y el miedo 
lusitano a aquella efimera 
dominación española mez
clado con el estúpido des
precio de buena parte de 
nuestros compatriotas ha
cia los portugueses nos ha 
convertido en vecinos que 
han vivido demasiado 
tiempo juntos pero mutua
mente ignorados, espalda 
contra espalda. Visité la 
ciudad en vísperas de las 
ferias de San Joao y a mí, 
que vivía por aquellos tiem
pos revueltos una fasci
nación nunca perdida del 
todo por la "Revolución de 

los Claveles" -de la que 
nadie podrá negar, al 
menos, su radical elimi
nación del casposo 
aspecto de ese país enlu
tado y empobrecido por 
guerras coloniales sin 

oficio ni beneficio- Braga 
me pareció la única ciudad 
próspera del país, después 
de haber recorrido, desde 
Elvas hacia arriba, las tres 
cuartas partes de Portugal. 
Braga, a diferencia de otras 
importantes ciudades lusi
tanas, tenía ya aeropuerto, 
hospital y parque de bom
beros a pesar de no contar 
con más de setenta mil 
habitantes. Luego, por 
vacaciones o debido a 
motivos profesionales, he 
visitado otras veces este 
entrañable país; el más 
antiguo de Europa como 
no dejan de recordarme 
mis amigos portugueses de 
Lisboa y Queluz. Todos los 
europeos hablan del mila
gro español pero aquellos 
que conocieron el Portugal 
de hace veinte años y 
hayan vuelto a visitar el 
actual saben que allí sí que 
ha sucedido el milagro de 
los panes y los peces gra
cias a unos panaderos y 
unos pescadores que se 
han dejado la piel en el 
esfuerzo porque eran cons
cientes de que partían de 
una dictadura que gustaba 
de los países eternamente 
pobres y creía que en la 
miseria está la virtud. Oli
veira Salazar no era Franco 
y por eso allí se rechazó el 
turismo y se impidieron los 
establecimientos de fábri
cas extranjeras; de tal 
manera que, por ejemplo, 
su industria automovilísti
ca carecía de piezas de 
repuesto nacionales y tení
an que ser importados has
ta los espejos retrovisores. 

Aviso para navegantes 
mesetarios que veranean 
en Galicia, año tras año: 
cuando estén allí el próxi
mo verano suban al coche 
y pongan rumbo al cercano 
sur donde les espera Bra
ga; aunque sólo sea para 
comer bacalhau recheado 
"a Narcisa" regado con 
algún alvarinho portugués 
de la zona y luego pasen 
una noche en la pousada 
de Sao Bento. Si padecen 
de insomnio -como yo- y 
no consiguen dormir, en 
IUgar de contar ovejitas 
prueben a contar, una por 
una, las semejanzas con 
Alcalá de Henares, 

Sergio COELLO 

C1111nni11 

Rigoberta 
Menchú 

El pasado día 18, de la 
mano de CC.00. estuvo 
Rigoberta Menchú en la 
Universidad para hablar 
del genocidio en Guate
mala, su país. Ella es 
una india maya nacida 
en la aldea de Chimel 
que vio morir a sus her
manos, todavía chiquitos 
a manos de la violencia 
de Estado. Poco después, 
vio cómo el ejército que
maba vivo a su hermano 
Patrocinio. Su padre 
también fue quemado 
junto a otros represen
tantes de la comunidad 
india y a su madre, vesti
da de guerrillera, la cor
taron en trocitos. La 
Comunidad de Rigoberta 
fue extinguida. 

Denunció los más de 
200.000 entre muertos y 
desaparecidos y la des
trucción de numerosas 
aldeas. Ha llegado a 
España para poner una 
denuncia de genocidio en 
la Audiencia Nacional. 

A Rigoberta le duelen 
todas las víctimas del 
terrorismo de estado. 
Todos los que han muer
to por luchar por la liber
tad y los Derechos 
Humanos, no sólo los 
suyos. 

Con su _cálida y tran
quila voz, dejó la sala de 
la Universidad impregna
da de humanidad. Rigo
berta nos llenó el alma 
de sensaciones. Inundó 
la sala con su conciencia 
y con su compromiso. 
Oyendo a esta gran 
mujer todos nuestros 
problemas se nos hicie
ron más pequeñ.os al 
compararlos con la 
situación en la que viven 
algunos países hispanos. 

Rigoberta se nos mos
tró como la Pachamama 
que recoge a sus muertos 
en su entrañas para dar
les refugio y después flo
recer en el seno de su 
conciencia. La Pachama
ma es la tierra acogedora 
que, a pesar de estar 
sembrada con sangre, le 
nacen flores blancas y 
limpias. 

Teresa GALEOTE 
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las componamientos hu1Danos 

Absuelto un profesor 
que pegó a una alumna 
Inma Cachinero, una alumna del instituto de secundaria de Torredembarra (Tarragona), 
recibió dos sonoros bofetones de un profesor por burlarse de él. La familia denunció los 
hechos, pero la juez del Vendrell (Tarragona), doña Ana Isabel Bertrán Pardo ha absuel
to al profesor poque asegura que el docente "ejerció su facultad correctora". La Asociación 
de Padres de Alumnos del Instituto así como la Federación de APAS de Cataluña con
denan enérgicamente la sentencia que justifica el castigo físico. 

Carlos Ladrón de Guevara, 
presidente de la confederación 
de padres CEAPA, declaró a 
Servimedia que el pronuncia
miento de la magistrada es 
"gravísimo". A su juicio, es 
"inadmisible que un juez 
permita un castigo físico que 
está prohibido claramente en 
la ley". Por su parte, Pedro 
Besari, secretario general de la 
Confederación de Estudiantes 
(CES), tachó de "vergonzosa" 
la sentencia y anunció que, con 
toda probabilidad, la delega
ción de su organización en 
Cataluña interpondrá un recur
so contra ésta. 

La agresión a la alumna se 
produjo en febrero de 1998 
cuando la joven, que entonces 
tenía 14 años, "se mofó del 
profesor, José María Ramí
rez Lavaila, al imitar sus ges
tos cuando hablaba con alum
nos en el pasillo". "Me dijo 
que me esperara y yo no quise 
y fue cuando me soltó las dos 
bofetadas", dice Inma. 

Los padres denunciaron la 
agresión, pero el hecho pasó 
inadvertido para el propio ins
tituto, cuyo claustro no tuvo 
conocimiento del incidente. A 
pesar de la indignación que la 
sentencia de la juez suplente 
del Juzgado de Instrucción 
número 2 del Vendrell ha pro
vocado en los padres, la madre 
de la chica, doña Carmen 
Ramos, aseguró que no recu
rrirán la sentencia. "La mujer 
se mostraba perpleja por la 
decisión de la juez e insistía 
en condenar el método edu
cativo del docente implicado. 
Yo he procurado no pegarle 
jamás a mi hija y después 
resulta que quien tiene que 

educarla le suelta dos bofeto
nes para meterla en vereda". 

lnma Cachinero reconoció su 
"mal comportamiento", una 
actitud negativa durante su 
estancia en el instituto que 
quedó reflejada en numerosos 
partes de mal comportamiento 
que estuvieron a punto de pro
vocar su expulsión del centro. 

Hasta aquí la noticia y ahora 
vamos a explicar lo que no se 
sabe y que desgraciadamente 
ahonda en el mal desarrollo de 
la educación y en la peor falta 
de entendimiento entre profe
sores y alumnos. Todo esto se 
evitaría en parte, si tanto los 
profesores como los alumnos 
conocieran su ''forma de ser, 
su conducta o su comporta
miento (personalidad)"; de 
esta manera, tanto los profeso
res como los alumnos, sabrían 
con quien tratan y cómo debe
ría tratarse a esa persona. Aho
ra estamos a ciegas, y así nos 
va, por ello, les voy a explicar 
con humildad la aplicación de 
un nuevo método científico útil 
para la docencia. 

Empezaremos por decir que 
la niña Inma que según la noti
cia "sabía imitar muy bien los 
gestos del profesor cuando 
hablaba", nos indica una habi
lidad "genética" muy digna de 
tener en cuenta, es decir, ''hay 
personas que, desde su naci
miento, nacen más cualifica
das para poder imitar a los 
demás. Esto fae el fallo de la 
niña". El problema es que su 
profesor desconoce que eso 
que le estaba haciendo su 
alumna "es muy meritorio y 
es innato a ella", por lo cual, 
la capacidad sancionadora del 
profesor que se siente burlado, 

debería de entender que esa 
niña, aun habiendo cometido 
una falta de educación, tiene 
unas connotaciones muy cuali
ficadas que la hacen ser "con 
un coeficiente intelectual 
superior a la media de los 
demás alumnos, con grandes 
capacidades para el estudio 
de idiomas y sobre todo para 
asignaturas o profesiones 
que tengan que ver con el 
dibujo, pintura o escultura". 
Por el contrario, como su pro
fesor desconoce lo que aquí 
apuntamos, "no supo sacar 
partido de su alumna con 
esas magníficas cualidades y 
se limitó a lo más fácil, repri
mir o sancionar la imitación a 
la antigua usanza, es decir, 
pegando". 

Que conste que no estoy en 
contra de las "normas de edu
cación o cortesía", pero ya va 
siendo hora de que saquemos 
partido a las grandes cualida
des que poseen los seres huma
nos por haberlas heredado y 
que desgraciadamente se .des
conocen y así se pierden gran
des cerebros que podrían ser 
muy buenos profesionales en 
el futuro y hacer avanzar 
mucho mejor y más rápida
mente que ahora las técnicas y 
la ciencia. Cuando lleguemos a 
saber por un "análisis digital" 
las capacidades hereditarias de 
un menor y con esa ayuda 
encaucemos al niño en los 
estudios más idóneos, el desa
rrollo de esa persona será 
mejor y más efectivo. 

Claro, pero alguno de uste
des me dirá que cómo se 
podría hacer esto para que lle
gara algún día a ser una com
pleta realidad. Pues de la 

elígelos, pruébalos y cómpralos con multiopcion en: 

Henacar, S.A. 
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siguiente manera: 
Hoy, ya se toman las huellas 

dactilares a los recién nacidos a 
efectos de su identificación y 
para que no se cambien los 
niños en los hospitales materni
dades. Por cierto, la primera 
comunidad que lo aprobó en su 
parlamento fue Madrid, ahora 
ya lo hace el INSALUD en 
toda España. 

Después lo que habría que 
hacer es ''no tomar sólo una 
huella dactilar del recién 
nacido, sino tomar las diez 
huellas digitales, así tendría
mos un banco de datos psí
quicos de toda persona que 
naciera". 

El siguiente paso sería que 
toda persona pudiera tener 
igual que su carné de identidad, 
un Carnet Psíquico o un Car
net de su Personalidad Inna
ta. Ese carnet sería útil para 
elegir los estudios, saber tratar 
al menor en casa, selección de 
personal, evitar los test de 
entrevistas para conocer a la 
persona que se va a contratar, 
etc. , etc. 

Una vez que el alumno llega 
al colegio, todos los profesores 
saben la forma de ser de sus 
alumnos, sus gustos, sus aptitu
des, es decir, pueden ubicarles 
mejor y saber tratarlos mejor, 
así como los alumnos a sus pro:.. 
fesores, pues igual que ahora 
podemos hablar, por ejemplo, 
de los "grupos sanguíneos" y 
nadie se enfada por tener un 
grupo distinto a su compañero, 
del mismo modo se podrían 
saber los "grupos psíquicos", 
y cada cual sabría más y mejor 
de sí mismo, por ende, entende
ría mejor a los demás. 

De haber sabido todo esto, el 
profesor "agresor" hubiera 
conocido que su alumna lnma, 
era una niña muy inteligente, 
que su imitación era una nece
sidad innata y no se hubiera 
enfadado con ella, al revés, la 
hubiera aprovechado para 
hacer algún papel en una obra 
de teatro que se hiciera en el 
colegio y la hubiera encamina
do a las prácticas que le son afi
nes. Por el contrario, como 
todo esto se desconoce, lo que 
se hace es castigar, pegar, 
denunciar y perder el tiempo en 
cosas que no nos dejan avanzar. 

Luis ORDUÑA LOZANO 

Antigua Ctra. N·II, km. 27200 -Tifs.: (91) 880 00 62 - (91) 880 00 65 • Vra Complutense, !OS (SERVICIO RAPIDO) -1LF.: (91) 880 91 84 -ALCAIA DE HENARES 
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Por mucho que Alcalá sea 
patrimonio de la Humani
dad, por mucho que pre
tendamos hacer del turis
mo una fuente de ingresos, 
lo cierto es que continua -
mos sufriendo una serie de 
cutrerías que, se mire 
como se mire, no tienen la 
menor justificación ... Aun
que no se puede decir que 
sean problemas nuevos 
sino que, por el contrario, 
son muy antiguos, sin 
que los sucesivos equipos 

Desde hace varías 
semanas me siento 
mal, debido a la 

campaña electoral que se 
avecina. Todavía estamos 
en eso que llaman precam
paña, ganas de malgastar 
un sufijo, que no es más 
que la misma campaña, 
pero antes de dar el pisto
letazo oficial. En realidad 
los pistoletazos de otra 
índole los venimos reci
biendo ya, de modo espe
cial durante los fines de 
semana. 

La maldad, el sarcasmo, 
el feo estilo y el ataque per
sonal saltan de la pequeña 
pantalla y perturban nues
tro entorno familiar, en el 
que normalmente hay otro 
tipo de problemas más 
importantes, o que nos 
interesan más directamen
te, que no los malos 
modos y los rencores insu
perables de ciertos indivi
duos que orientaron su 
vida por el campo de la 
política. Actividad ésta por 
cierto no sólo respetable, 
sino nobilísima, salvo 
cuando es ejercida por 
esas personas a las que 
hoy me voy a referir. 

Tengo que escribir de 
memoria, una facultad que 
me viene fallando, ya que 
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lnantaño da chapuzas 

Los cables eternos 
de gobierno que han pa
sado por el ayuntamiento 
a lo largo de bastantes 
años se hayan molestado 
lo más mínimo en solucio
narlos. 

El tema que estamos cri
ticando, como puede dedu
cirse de las fotografias, es 

el de los dichosos cables 
que, no se sabe muy bien 
por qué, se enseñorean de 
la totalidad de las calles 
del casco antiguo, sin res
petar ni siquiera a lugares 
tan emblemáticos como la 
calle de Santiago en su 
confluencia con Cid Cam-

A·lmunia: 
mentir a propósto 

pasó a mejor vida, a la paz 
de los contenedores, un 
periódico en el que yo 
había señalado unas 
cuantas frases impresen
tables de algunos de los 
candidatos. La verdad es 
que me distraje porque un 
buen día de la semana 
pasada, manoteando el 
mando a distancia a una 
hora inhabitual, sintonicé 
con la televisión francesa 
sin ánimo de quedarme en 
ella, pero inmediatamente 
quedé atrapado durante 
media hora. Un buen 
periodista le estaba 
haciendo una entrevista a 
Charles Pasqua, diputado 
del Reagrupamiento para 
la República, antiguo 
ministro del Interior y 
actualmente escindido de 
este partido y líder del 
Reagrupamiento para 
Francia, ligeramente a la 
derecha de Chirac, quien 
tiene intención de presen
tar candidaturas en las 
legislativas del año próxi-

mo así como participar en 
las presidenciales de 2002. 

La claridad de ideas, la 
sencilla elocuencia, la cor
tesía extremada con sus 
adversarios políticos y el, a 
mi juicio, acertadísimo 
enfoque que aplicaba a los 
problemas me dejaron 
absolutamente embobado. 
Pensé luego lo que podría 
ser España con dirigentes 
de esta categoría. Incluso, 
y no es la primera vez que 
me viene esa idea, si 
somos capaces de contra
tar por 36 millones de 
Euros a un futbolista fran
cés con sintomas de osteo
porosis, ¿no podríamos 
hacer lo mismo con un 
buen presidente o con un 
ministro de Economía bien 
cotizado en el mercado 
laboral europeo, a una ter
cera parte de ese sueldo? 
Y no quiero decir que 
nuestro país haya carecido 
totalmente de políticos y 
administradores brillan
tes. Me vienen pronto a la 

peador (es decir, la esquina 
del no-museo arqueológico) 
o incluso la mismísima 
calle Mayor justo frente a 
la casa de Cervantes. Lo 
irónico del caso, es que en 
ambos casos, y desde hace 
ya bastantes años, existen 
en el subsuelo de estas 
calles conducciones previs
tas para enterrar los 
cables, las cuales huelga 
decir que están absurda
mente vacías. 

Sin comentarios. 

memoria nombres insignes 
como los de Aranda, Flori
dablanca, J avellanos o 
Campomanes, tan maltra
tados en nuestras viejas 
enciclopedias escolares. 
Pero ya se sabe: fueron 
tachados de "afrancesados" 
y eso no se tolera fácilmen
te por estas tierras de pan 
llevar. 

Y mientras no se produz
ca un cambio de mentali
dad, yo ya no lo veré, de 
forma que seamos gober
nados y representados por 
políticos auténticamente 
profesionales, tendremos 
que seguir oyendo pendeja
das como las del candidato 
socialista al decir que su 
rival del Partido Popular 
"ha me~do mano a la caja" 
o que "ha desaprovechado 
la excelente coyuntura eco
nómica". Es increíble a qué 
extremos puede llegar el 
impudor, la desfachatez y 
la lisura. Tal vez sin saber
lo, el triste candidato 
Almunia se muestra sim
plemente como un fervien
te discípulo de Voltaire: La. 
política es el arte de mentir 
apropósüo. 

Fernando 
GARCÍA-PELAYO 

PUERTA de Madrid 
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Teléfonos de interés 
Hospital de Alcalá (Centralita) .•.•..•..•.....•.•....•..•••.••••...•....•..•..•... 91 887 81 00 
casa de Socorro .......................................................................... 91 888 15 21 
Cruz Roja ............................................................ 91 881 40 03 / 91 883 60 63 
Seguridad Social ......................................................................... 91 889 23 58 
Urgencias Seguridad Social (a partir 17 h.) ............................................ 061 
Centro Municipal de Salud ........................................................ 91 888 54 91 
Policía Nacional .......................................................................................... 091 
Policía Municipal ........................................................................................ 092 
Guardia Clvll ................................................................................ 91 888 07 n 
Guardia Civil (Servicio centralizado) .•............•......•••.........•.......•..•...•.....• 062 
Bomberos ............................................... : ... ,. ............................... 91 889 00 80 
Bomberos (Servicio centralizado) •...............•...•..••...•......••....•••••....••.•.•...• 085 
Protección Clvil ...•..................•...•..•••...•.........• : ............................ 91 882 84 53 
Ayuntamiento ............................................................................. 91 888 33 00 
Taxis (Radio Taxis Alcalá) ................................................... 91 882 21 88 / 79 
RENFE .•...•.•...........•.....•••...•.•.......•....•..•..•.•..••...•.•••....................... 9132890 20 
Autobuses Urbanos .................................................................... 91 888 00 21 
Continental Auto ..•..•.•.•.•...•.......•.•..•..........•....•.•••..•.•..... : ...•.......• 91 888 16 22 
Cementerio .................................................................................. 91 888 15 64 
Cementerio Jardín ...................................................................... 91 8n 03 93 
Correos y Telégrafos ................................................................. 91 889 23 34 
Centro Atención a la Mujer .......•..•.•........•...••...•..•.•..•••.•.....•...•... 91 881 64 61 
Cita para tramitar D.N.I ........•.........•....•...........•....••••.•......... 91 882 00 ()6 I 07 
Casa de la Juventud .................................................................. 91 889 66 12 
Ciudad Deportiva Municipal ......................•..•........••...•......••....• 91 888 12 94 
Cámara de Comercio ....................................... : .•....•...........•...... 91 889 22 76 
Parque Municipal de Servicios .................................. , .•....•.•..• 91 881 29 95 
Servicio Recogida Muebles ....................................................... 91 883 57 98 
Servicio Información Cludadana •.•..•........•...•...••.•.•.•.•..•....•.......•.•.•..•.•...•. 010 
Teléfono contra Tráfico Droga .•.•.....•.•...........•.........•.•..•....•.•..... 91 88211 00 
Pr.ograma Municipal Drogas ....................................................... 91 88911 00 
Asociación Lucha contra el Cáncer ...........••.•.•..•.•.•.........•••....•• 91 883 08 62 
GRUTEAR (Grupo de Terapia Antialcohólica Rehabilitadora) ......•. 91 889 4119 
Fundación Colegio del Rey ....................................................... 91 881 39 34 
Teatro Salón Cervantes .............................................................. 9188224 97 
OMIC .....•.......•.•.•....•...•...•........•....••...••...•.•..••...•.•.•..•.•.•....•....•...•.•. 91 880 59 98 
INFORMACU ALCALA ..............•••.......••....•...•.......•...•...........•..•.. 91 880 65 36 
Obispado ............................................................................ 91 888 27 00 / 04 
Oficina de Turismo ..................................................................... 91 889 26 94 
CIDAJ (Centro Información Juvenil) •.........•..•....•.•..••..•....•....•... 91 882 96 70 

. OADE (Organismo Autónomo Desarrollo y Empleo) ....•..•..•.. 91 881 34 61 
Archivo Municipal ....................................................................... 91 882 93 37 
Centro de Documentación ....•...•............•..••.....•.....•..•.•...••.....•.•. 91 881 70 49 
Casa de la Entrevista ................................................................. 91 888 01 75 
Universidad de Alcalá (Centralita) •••.•.........•..•...•....•....•....•.•..... 91 885 40 00 
Hacienda .•.•..•.•.......•......•...•........••....•......•.•....................••...•..•...•. 91 880 40 12 
Registro de la Propiedad ....•...•..•.•..•..•.•.•..••...... 91 888 00 32 / 91 888 48 96 
Juzgado Decano .•.•..•.•.•........•....••..•.•..•..•......•.•••.••.•....•......•....••.. 91 888 56 18 
Oficina INEM (Pintor Picasso, 1) .....•.......•.....•. 91 888 72 64 I 91 888 70 63 
Oficina INEM (P' de la Estación, 9) .•.•.....•....... 91 888 08 66 / 91 888 06 33 
ALUMBRADO PUBLICO (AVERIAS) .••..•.•...•..•.••.••..•.•.....•.•....•..• 91 883 66 09 
TELEFONICA (Grupo Distribución) ..•..........•..................•..•....•. 91 882 38 75 
Alquiler coches, furgonetas Autostrada .......•.••.•••....•...•..•..•.... 91 888 36 47 

h.11 RESIDENCIA 3ª EDAD 
~ SANTA MARIA DEL HENARES 

MIXTA Y MATRIMONIOS 
Habitaciones dobles y sencilla con baño incorporado, 

Terrazas, Salones de 'IV, Juegos, Biblioteca, Manualidades, 
Rehabilitación, Atención Médica y Religiosa. 

INFORMACION Y RESERVAS 
Tllf.: (949) 28 Z& DZ - Z& 7138 - c/ VlqDI• Inane. 5V1 

AD••ea lle •-res llllAMUIAlllJ 
lla 44 Cln. ... llll-IUUICELllA 
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"Con respecto al narader de blñsmo no han hecho nada 1ue no estuviera hecho" 

Marta Viñuelas critica a la izquierda por 
''vender provectos va realizados por el PP" 
La concejala del Partido Popular Marta Viñuelas manifestó en declaraciones efectuadas a 
PUERTA DE MADRID que "nos hemos sorprendido al ver los brindis al sol que hace este 
gobierno municipal formado por el PSOE e IU que no hacen más que vender la piel del oso 
antes de cazarlo". Viñuelas se refirió a las manifestaciones del alcalde y del concejal de Turis
mo, Francisco Calles, sobre la instalación del parador nacional de turismo en la antigua cár
cel de Alcalá: "Estamos ante otro caso más de lo que ha venido sucediendo durante estos sie
te meses de gobierno en el que no hacen más que lanzar globos sondas sobre proyectos que 
realmente no estén consolidando. Ahora nos venden el parador que tanto necesita Alcalá. 
Pues bien, hasta ahora no han hecho más de lo que dejó hecho el Partido Popular". 

Marta Viñuelas afirmó: 
'Todo lo que han dicho que se 
va a hacer en la antigua cár
cel para que se convierta en 
parador de turismo no es más 
que fruto de todas las gestio
nes que había dejado realiza
das el grupo popular". La 
concejala aseguró: 'Todavía 
se sigue sin saber qué va a 
ocurrir con el resto de la par
cela de la cual no es propieta
rio del ayuntamiento". 

Las criticas del PP se diri
gen al hecho de que "este 
gobierno lanza una noticia y 
un proyecto como si fuera 
suyo cuando realmente es 
una idea y unas gestiones 
que vienen del anterior equi
po de gobierno. Hay que tener 

en cuenta que no hubo luz 
verde por la posición en 
minoría en que nos encontrá
bamos. Pues bien, lo sorpren
dente es que ahora este 
gobierno lo da por hecho, que 
el día 21 de enero estaba pre
vista una reunión clave". 

Marta Viñuelas manifestó: 
"El parador es muy importan
te para Alcalá, una ciudad 
que se empieza a consolidar 
como eminentemente turísti
ca. Además hay que tener en 
cuenta que Alcalá es la única 
ciudad patrimonio de la 
humanidad de toda la comu
nidad de Madrid. Por eso 
estamos muy necesitados de 
hoteles y el parador sería una 
bandera muy importante por-

PUBLICACION 
Hasta el día 09 de febrero de 2000 y hora de las 13'00 

pueden presentarse, en la Sección de Contratación de 
este Ayuntamiento, proposiciones para tomar parte en la 
licitación para adjudicar mediante procedimiento nego
ciado el SUMINISTRO DE MATERIALES PARA TRATA
MIENTO DE AGUA POTABLE EN LOS DEPÓSITOS QE 
LA CARRETERA DE MECO S/N Y EN LA ESTACION 
DE AGUA POTABLE SITUADO JUNTO A LA ERMITA 
DE PEÑAHORA EN HUMANES, GUADALAJARA. 

Precio tipo: 2.517.000.- ptas. 
El expediente puede examinarse en la referida Sec

ción de Contratación en horario de 1 O a 13. 
El acto de apertura de plicas tendrá lugar el día 1 O de 

febrero de 2000 a las 12'00 horas en esta Casa Consis
torial. 

Alcalá de Henares, a 18 de enero de 2000 
EL SECRETARIO GENERAL 
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bcmo. lvuntamiento 
de Alcalá de Henres 

que también nos permitiría 
desarrollar todo el turismo de 
congresos, en lo que ya estu
vimos trabajando en la ante
rior legislatura". 

La concejala del PP afirmó: 
"Este gobierno no ha hecho 
más que lo que nosotros 
habíamos hecho. No han 
dado ninguna solución alter
nativa para el resto de la par
cela que paradores necesita y 
que no es de propiedad muni
cipal, es decir, el tema no está 
ni siquiera desbloqueado". 

El problema es que Parado
res quiere prácticamente toda 
la parcela cuando hay una 
parte que pertenece todavía a 
Instituciones Penitenciarias, 
que le tiene puesto. un precio 

Marta Viñuelas, 
concejala del PP 

de aproximadamente 670 
millones de pesetas. La alter
nativa del PP era permitirles, 
mediante convenio urbanísti
co, construir viviendas en la 
parte no ocupada por el para
dor dentro de la parcela: "Con 
ello también revitalizaríamos 
la zona". aseguró Marta 
Viñuelas, que explicó que el 
total de la parcela es de 
12.000 metros cuadrados 
cuando Paradores sólo nece
sitaría 10.000 metros cua
drados". 

PUERTA de Madrid 



lis populares siguen defendiendo la anernauva de la isla de los García 

El PP anuncia movilizaciones si el gobierno 
se lleva el lerial al lado de Torreión 
El grupo de concejales del Partido Popular ha anunciado su decisión de convocar movilizacio
nes vecinales si persiste la intención del gobierno municipal de llevar el recinto ferial al oli
var del Soto del Espinillo. junto al limite con Torrejón de Ardoz. El portavoz del PP. Bartolo
mé González afirmó que "nosotros no vamos a estar de acuerdo con lo que plantea el alcalde 
sobre el traslado del recinto ferial. Sí puedo asegurar que utilizaremos los medios que nos pro
porciona el tener doce concejales en la oposición, para hacer todo lo posible con lo que lograr 
que el ferial no vaya donde se pretende hacer. Creemos que un recinto ferial no puede estar a 
más de cuatro kilómetros de la ciudad. como está el olivar del Soto del Espinillo". 

Bartolomé González mani
festó que "un recinto ferial tie
ne que tener facilidad de acce
so y que la mayoría de los 
alcalaínos puedan llegar a pie 
al mismo. No creemos que el 
olivar del Soto del Espinillo 
pueda ser la ubicación más 
idónea como está pensando el 
alcalde". 

El Partido Popular continúa 
defendiendo la alternativa que 
ya defendió cuando estaba en 
el gobierno municipal, la de 
instalar el ferial en la isla de 
los García: "Nosotros pensa
mos que el recinto puede ubi
carse en la isla, lo suficiente
mente alejado de las viviendas 
de Nueva Alcalá como para no 
generar problemas a los veci
nos. Seguimos apostando por 
este espacio". 

González añadió que "nues
tra intención es movilizar a los 
alcalaínos para que no con
sientan que se haga un recin
to ferial y que luego no tenga
mos que lamentar que las 
ferias de Alcalá se celebran 
muy lejos, casi en Torrejón. Lo 
que queremos evitar son los 
riesgos que puede tener el 
hecho de que para ir allí 
habrá que utilizar el coche". 

El portavoz del PP reconoció 
que "en efecto, las ferias de 
Alcalá estarían más cerca de 
Torrejón que de la propia 
Alcalá si al final ubican el 
recinto en el olivar del Soto del 
Espinillo". 

La nueva ubicación 
para el cuartel 
de la Policía Local 
El grupo de concejales del 

Partido Popular en el ayunta
miento rechazó también la 
idea del alcalde de llevar al 
actual parque de bomberos el 
cuartel de la Policía Local: 
"Cuando el alcalde hace estas 
declaraciones es porque quizá 
no conoce el cuartel de los 
bomberos, o porque no conoce 
el cuartel de la Policía Local. 
Estoy de acuerdo con las ma
nifestaciones que hacen los 
propios policías en PUERTA 
DE MADRID cuando dicen 
que si malamente caben 50 
bomberos allí, es imposible 
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que vaya toda una plantilla de 
más de 150 policías donde es
tán los bomberos y más te
niendo en cuenta que la plan
tilla policial va en aumento". 

Bartolomé González aseguró 
que "otra cosa es que se pre
tenda ampliar el actual par
que de bomberos. Desde luego 
que si lo que se pretende es 
trasladarlos en las mismas 
condiciones en las que está el 
parque, nosotros pensamos 
que hay que hacer un nuevo 
cuartel. De hecho propone
mos un sitio más idóneo que 
puede ser en los alrededores 
de la nueva plaza de toros, 
donde hoy está el centro geo
gráfico de la ciudad. Ese es un 
lugar que tiene una excelente 
comunicación". González aña
dió que "el único problema 
que habría seria que para 
algunos vecinos que tengan 
que realizar algún trámite 

puede estar lejos, pero eso se 
solucionaría dejando unas 
dependencias en el centro his
tórico de Alcalá". El portavoz 
del PP también apuntó otra 
alternativa: "Se puede desalo
jar de vecinos el edificio de 
viviendas municipales que 
hay junto al actual cuartel de 
Policía Local. A esos v~cinos 
se les proporciona vivienda en 
otro sitio y ese edificio puede 
ser utilizado para ampliar las 
dependencias del cuartel de 
Policía Local con una obra que 
rehabilite y reacondicione ese 
entorno". 

Las inversiones 
del gobierno municipal 
Bartolomé González no se 

mostró de acuerdo con las 
declaraciones efectuadas por 
el alcalde en PUERTA DE 
MADRID sobre las inversiones 

DESPACHO DE ABOGADOS 
Especializaciones: 

Civil, Penal, Administrativo, 
Laboral y Seguridad Social 

C/ Mayor, 42-2º 
Teléfono nº 91 /889 1 O 26 

........... .. _.... ... ............ 
previstas en el año 2000 por el 
gobierno municipal: "A mí me 
da la sensación de que el 
alcalde lo único que hace es 
vender humo. Dice que las 
inversiones que va a haber en 
el año 2000 no van a llegar a 
1.000 millones de pesetas. 
Eso nos parece escaso y más 
cuando de los proyectos que 
habla es la remodelación del 
entorno de la Puerta de 
Madrid, que es un proyecto 
privado porque imagino que 
se referirá a las viejas casas 
que hay junto a este monu
mento, o es el cierre del anillo 
colector viario, que ya está 
terminado a falta de una 
pequeña modificación y que 
viene de la legislatura ante
rior. Eso son inversiones que 
se van a hacer porque ya 
están hechas. También habla 
de la plaza de San Diego, un 
proyecto que también dejó el 
Partido Popular". 

González dijo que "lo que sí 
felicitamos es que se contem
ple la remodelación del par
que O'Donnell. La verdad es 
que nosotros también deja
mos un proyecto pero lo 
importante es que se haga, 
que se solucione ese proyecto. 
Lo que echamos en falta 
cuando se habla de inversio
nes es un plan de distritos. 
Durante toda la campaña 
hablamos de que se iban a 
realizar inversiones para 
resolver los problemas que 
tienen los distritos. Pues bien, 
de las declaraciones del alcal
de se demuestra que eso ha 
pasado a un segundo término. 
El alcalde no habla de los dis
tritos, no habla de las aceras, 
del asfalto. El problema es 
que este gobierno tiene una 
obsesión por comprar edifi
cios, como el antiguo colegio 
Santo Tomás". · El portavoz 
popular se refirió a la compra 
de los dos edificios de la calle 
Escritorios: "Pensamos que 
era innecesaria esa compra y 
más teniendo en cuenta la 
función que se le va a dar. 
Ahora resulta que sí hace fal
ta rehabilitar esos .edificios 
cuando se había dicho todo lo 
contrario, que no hacía falta. 
Se van a dejar de hacer otras 
cosas que sí son prioritarias, 
para rehabilitar y rehacer el 
antiguo colegio Santo Tomás". 
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Varios ióvenes del barrio están 1reac11adn v han dado la voz de alanna 

los gorriones se mueren 
misteriosamente en Nueva Alcalá 
Primero fue un extraño olor que producía alergias. La entonces presidenta de la delega
ción del distrito IV. Silvia Uyarra. se mostraba preocupada por lo que estaba ocurriendo en 
Nueva Alcalá y así lo manifestó· en PUERTA DE MADRID. Sobre el asunto pareció correrse 
un tupido velo. Si hubo informe. tal y como esperaba la propia Uyarra. nunca se hizo pú
blico. Ahora el siguiente capítulo en Nueva Alcalá tiene que ver con los gorriones. 

Desde finales del año se vie
ne detectando una espectacu
lar y masiva mortandad de es-

tas aves. Varios jóvenes del ba
rrio dieron la voz de alarma 
preocupados por lo que les está 

ocurriendo a los pájaros. Y es 
que no todo es vandalismo ni 
violencia entre los jóvenes, sino 

-
De Lunes a .Viernes 

ATENCIÓN INMEDIATA· -
Clínica San Nicolás 

Avda. de Guadala1ara, 34 
Tif.: 91 889 20 45 - 91 881 24 ga - Fax: 91 881 24 93 

ALCALA D HENARES 
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.... ...,talle 
loswaclnos -·· tllltrafto olor 

producla ........ 
que también hay conductas 
ejemplares de preocupación 
por el entorno medioambiental 
que merecerían un reconoci
miento y quizá ese premio de 
medio ambiente que años atrás 
concedia el ayuntamiento. Es 
el caso de jóvenes como Pablo, 
Mario e Iván y otros de Nueva 
Alcalá, que han dado la voz de 
alarma por la masiva mortan
dad de gorriones. 

Pablo, Mario e Iván, con eda
des comprendidas entre los 
dieciséis y diecisiete años, ad
virtieron en sus domicilios lo 
que estaban comprobando des
de finales de año cuando pa
seaban por la zona de la isla de 
los Garcia y en los alrededores 
del centro juvenil Las Naves: se 
veían muchos gorriones muer
tos. 

"Al principio veíamos que ha
bía pájaros por el suelo de vez 
en cuando al venir por aquí; 
eran uno, dos, tres; en fin. algo 
que no llamaba especialmente 
la atención. Pero luego vimos 
unos cuantos más y fue cuan
do empezamos a preocupar
nos, eran muchos pájaros 
muertos", comentaron los jóve
nes de Nueva Alcalá. 

Decididos a dar a conocer lo 
ocurrido, los jóvenes salieron 
una tarde con vistas a recoger 
algún pájaro muerto: "En ape
nas un cuarto de hora recogi
mos cuatro pájaros muertos". 
El padre de dos de los jóvenes 
recogió los cuatro pájaros y se 
puso en contacto con el GRE
FA, grupo para la recuperación 
de la fauna autóctona. Ahora 
esperan conocer el resultado 
de un estudio necrópsico para 
ver la causa de la mortandad. 

"No sabemos qué puede estar 
ocurriendo pero lo cierto es que 
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Pedro, Mario e lván advirtieron en sus domicilios que 
desde finales de año cuando paseaban por la zona de la isla 
de los García y los alrededores del centro juvenil Las Naves 

se veían muchos gorriones muertos. 

hay menos pájaros", comenta
ron los jóvenes y añadieron 
que "también hay menos gatos 
por la zona pero eso puede de
berse al nuevo sistema de reco
gida de las basuras". 

Los jóvenes insistieron: "Nos 
gustarla saber qué les ocurre a 
los pájaros, si es que están en
venenándose. Es normal que 
los pájaros se mueran pero no 
tantos. Nos han dicho que pue
de ser del frío, pero todos los 
inviernos hace frío y nunca ha 
habido tantos pájaros muer
tos". 

Falta de espacio 
para esparcimiento 

Otro de los problemas detec
tadQs por los jóvenes del barrio 
es la falta de espacio para es
parcimiento: "No hay sitios 
para jugar, para hacer deporte 
en .el barrio. Si te metes en los 
colegios te echan. Si te pones 
en la calle te echan la bronca 
diciéndote que puedes romper 
cualquier coche. No hay sitio 
para los jóvenes en Nueva Al
calá; para estar tenemos el 
parquecillo y algunos bancos, 
pero nada más". 

Ellos dan poca importancia a 
su preocupación por lo que 
ocurre en el barrio. Incluso les 
costó trabajo hacer público su 
hallazgo y sin embargo su con
ducta cabe reconocerla como 
ejemplar por cuanto lo que pre
valece es la imagen de vanda
lismo. de violencia y de escaso 
compromiso con su entorno 
por parte de los jóvenes. 

El olor 
que producía alergia 

A finales del mes de marzo 
fue la entonces presidenta del 
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distrito IV, Silvia Uyarra, quien 
hizo públicos unos hechos que 
llamaron mucho la atención en 
aquella época. En los alrede
dores del río, un olor caracte
rístico producía reacciones 
alérgicas. Esos olores se pro
ducían especialmente por las 
mañanas hasta el punto de 
que en las viviendas más próxi
mas al Henares había muchas 
personas que no abrían las 
ventanas. Esos olores en deter
minados casos producían es
tornudos y enrojecimiento de 
los ojos. 

Silvia Uyarra se preguntó en
tonces si el origen podría ser el 
vertedero de basuras, que por 
su situación pudiera estar con
taminando las aguas del río. 
Uyarra, que vivia en Nueva Al
calá, manifestó que nunca ha
bía pasado algo así: "La gente 
nos comenta que huele a algo 
raro; no es un olor malo como 
se puede entender de algo en 
mal estado, pero es un olor 
muy característico que nunca 
habían olido". 

Silvia Uyarra pidió un infor
me, pero de la cuestión nunca 
más se supo. Parece ser que 
los olores desaparecieron como 
habían aparecido y, si hubo in
forme, nunca trascendió el 
contenido del mismo. 

Tampoco parece que en el 
ayuntamiento se sepa nada 
acerca de los pájaros muertos. 
Preguntado al respecto el con
cejal de Ciudad Saludable, Sal
vador Guardiá, manifestó a 
PUERTA DE MADRID que lo 
que le comentaba el redactor 
era la primera noticia que re
cibía. Guardiá es el máximo 
responsable del Centro Munici
pal de Salud, donde existen la
boratorios y donde se realizan 
análisis del agua del Henares. 

El gerente del IMIDE, Rodeno del Olmo, se reunió 
con empresarios del Henares 

Jornada intormativa para dar a conocer 
las subvenciones de la CIM para el año 2000 
El martes día 25 de enero, el gerente del IMADE (Instituto Ma
drileño de Desarrollo), Rodolfo del Olmo, participó en una jor
nada informativa que AEDHE y el IMADE organizaron con el fin 
de dar a conocer a los empresarios y comerciantes de la zona 
los programas de subvenciones de la Comunidad de Madrid para 
el año 2000. La jornada prestó una atención especial a las ayu
das disponibles en materia de inversión, empleo, innovación, 
internacionalización, exportación y comercio. 

AEDHE y el IMADE celebra
ron en la sala de conferencias 
internacionales de la universi
dad de Alcalá una jornada in
formativa dirigida por Rodolfo 
del Olmo, gerente del organis
mo regional y Fernando- Lillo, 
presidente de AEDHE. Confir
maron su asistencia 55 em
presas. 

La reunión tenia como pro
pósito que los empresarios de 
Alcalá tuvieran una informa
ción directa, de primera mano 
y con la posibilidad de consul
tar dudas de todas las ayudas 
y subvenciones que la comu
nidad de Madrid va a destinar 
a empresas a lo largo del año 
2000. Es un intento de colabo-

ración entre el mundo de la 
empresa y la administración 
que pretende impulsar aspec
tos del trabajo, de la empresa 
y del desarrollo de la misma 
como pueden ser la innova
ción, la exportación, adopción 
de nuevas tecnologías que me
joren los procesos de produc
ción y gestión de las empresas 
que las hagan mas competiti
vas. Todo esto contribuye al 
desarrollo de las zonas donde 
estén implantadas esas em
presas. Rodolfo del Olmo de
claró que la comunidad de 
Madrid ve con especial interés 
dos aspectos de desarrollo, 
que son la logística y la quími
ca para la zona del Henares. 
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WillV Mever, diputada de IU en la Comisión de Defensa e Interior del Congreso 
criticó la lev de Extraldeña aunque dUa que suponía annces 

Acto Público de IU sobre 
los derechos de los emigrantes 
El acto, organizado por el Ateneo Cultural "Manuel Azaña" de IU, se celebró en el Salón de Ac
tos del Centro de Salud de Alcalá el pasado jueves 20 de enero a las 19'00 horas, y contó con 
la participación de unos 70 alcalaínos. Planteado como una mesa redonda, y presentado por Te
resa Galeote, en el acto participó el diputado de IU por Cádiz, Willy Meyer, portavoz de IU en 
la Comisión de Interior y Defensa del Congreso de los Diputados; Mauricio Valiente, represen
tante de SOS Racismo, y Juan Cuevas, representante de Inmigrantes Dominicanos en España. 

Willy Meyer empezó su inter
vención recordando que la le
gislatura empezó en 1996 "con 
la expulsión ilegal por parte 
del Gobierno de 103 inmigran
tes a los que se metió en un 
avión narcotizados, dándoles 
un trato inhumano, y se les 
expulsó no se sabe a donde. 
Supuso una muy grave viola
ción de sus derechos hu
manos y de la propia legisla
ción española. Sólo constata
mos después que uno de ellos 
murió días después en una 
cárcel de Dakar". En aquel 
momento, el presidente Aznar, 
recordó Meyer, dijo aquella 
frase famosa de "teníamos un 
problema y lo hemos solucio
nado". El diputado de IU dijo 
que "la legislatura termina 
ahora con la aprobación de 
una Ley de Extranjería que no 
nos satisface, pero que hemos 
valorado como una ley de mí
nimos, porque mejora aspec
tos de la Ley de Extranjería de 
1985". 

Willy Meyer explicó el proce
so de debate y aprobación de 
la ley en Congreso y Senado, 
criticando al gobierno del PP, 
"que ha demostrado una hipo
cresía tremenda apoyando 
esta ley con las aportaciones 
de la izquierda en el Congreso, 
para dar una falsa imagen de 
partido no racista, moderado y 
centrista., pero cambiando su 
posición en el Senado, donde 
pactaron 112 enmiendas con 
CiU volviendo a una visión po-
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licial restrictiva de la inmigra
ción, para echar abajo los tí
midos avances que suponía la 
ley. No contaban con Coalición 
Canaria, que votó a favor y no 
pactó esta cuestión a pesar de 
las presiones del PP". 

El diputado de IU criticó los 
argumentos que el portavoz 
del PP en el Congreso, Luis de 
Grandes, explicó para dar 
marcha atrás y recordar los 
derechos de los emigrantes. 
Según Meyer, de Grandes ex
plicó que su partido pretendía 
evitar el efecto llamada: "se
gún el PP. los trabajadores ex
tranjeros en España no pue
den vivir tan bien como noso
tros porque pueden venir mu
chos más". 

Mauricio Valiente, represen
tante de SOS Racismo, una 
ONG que se dedica a la de
nuncia de malos tratos y que 
da asistencia letrada a los in
migrantes, señaló por su par
te, como tímidos avances de la 
ley la mejora en la asistencia 
letrada, el derecho al reagru
pamiento familiar, el derecho 
de reunión y asociación, la 
exigencia de una denegación 
motivada en los permisos de 
residencia, y la garantía de 
una asistencia sanitaria como 
derecho para todos los emi
grantes residentes en España, 
iniciativa que había sido pro
puesta por IU y que salió ade
lante en el Congreso. SOS Ra
cismo denunció también que 
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el PP se negó a reconocer otros 
derechos muy importantes 
como el derecho de sufragio en 
las elecciones, lo cual viola y 
niega la igualdad de derechos 
recogida en la Declaración de 
Derechos Humanos de la ONU 
y en los tratados internaciona
les de derechos humanos. 

Juan Cuevas, representante 
de inmigrantes dominicanos, 
estuvo de acuerdo con que la 
ley supone un avance en algu
nos derechos de los inmigran
tes, pero mostró sus dudas 
respecto al reglamento que tie
ne que desarrollar la ley aho
ra, incluso ·afirmó que "si el PP 
gana las próximas elecciones 
es posible incluso que se car
guen la ley, puesto que el sec
tor del PP más favorable a la 
ley perdió la batalla interna, 
incluso el ministro Pimentel y 
Amalia Gómez, han anunciado 
que no se presentan en estas 
elecciones". 

Juan Cuevas criticó la ley di
ciendo que "no debería de 
existir: es una ley que se llama 
de extranjería, pero que se 
aplica sólo a los extranjeros 
pobres, a los trabajadores in
migrantes del tercer mundo, 
pero no a los europeos o nor
teamericanos, que también 
son extranjeros. Cualquier ley 
de extranjería responde a un 
mundo dividido entre pobres y 
ricos. Además hay que denun
ciar la hipocresía de este Go
bierno: de una parte dicen que 
en los próximos años España 
necesitará inmigrantes para 
trabajar como mano de obra 
barata, pero por otro lado si
gue impidiendo que estos emi
grantes vivan dignamente". 

Juan Cuevas denunció lo 
peor, a su juicio, de la nueva 
ley: "el apartado, muy extenso, 
de sanciones aplicables a los 
inmigrantes, que sigue crimi
nalizando al inmigrante, con
siderando falta muy grave, por 
ejemplo, no notificar el cambio 
de domicilio". También denun
ció el apartado dedicado al re
torno, expulsión o devolución 
(art. 57) como impropio de un 
Estado de derecho. 
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Si es declarada zona de Rehabilitación Integrada las subvenciones 
para el arreglo de las tachadas ascendería hasta un 45% 

los vecinos de la zona de leves 
Católicos se reunieron con los 
representantes del avuntamiento 
El salón de actos del Centro Cívico Maria Zambrano. fue el lugar escogido P.&ra que el 

pasado viernes 21 de enero. los vecinos de los bloques de la calle Miguel Ángel. San 

Ddefonso y varios de la calle Reyes Católicos, se reunieran con los representantes del 

ayuntamiento complutense. El tema a debatir, buscar soluciones ante el problema 

surgido el pasado ¡pes de diciembre tras el derrumbe de parte de la fachada del nº 7 

de la calle Miguel Angel y posteriores desprendimientos de inmuebles de la zona. 

... 

tumunuosos 

La asamblea, a la que acudie
ron más de doscientos vecinos y 
los miembros del ayuntamiento 
Teresa Bachs, concejal de Urba
nismo, Pablo González, presi
dente del distrito II "El Juncal", 
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Francisco Collado, presidente 
del distrito III y concejal de 
Obras, el aparejador Olmeda y el 
representante de la OCRE, Mi
guel Ángel González, comenzó 
con ciertos aires tumultuosos. 

El concejal de Hacienda, Pablo 
González que presidió la mesa 
como presidente del distrito 11 
reconoció que "al principio los 
ánimos estaban un poco calien
te porque algunas personas, con 
su razón, planteaban detenni
nadas situaciones que en algu
nos casos, yo pienso que a lo 
mejor era porque no se conocía 
claramente lo que se habló en el 
pleno o lo que se dijo". Según 
González el último pleno en el 
que se trató este tema "tuvo cier
ta demagogia. El decir que el 
ayuntamiento asumiera el 100% 
de la obra, cuando se sabe que 
es una propiedad privada, es al
tamente conflictivo, y si noso
tros lo hacemos es por acción 
sustitutoria, que al final revierte 
en el vecino. Esto es lo que no 
quedó muy claro. Cuando te en
cuentras una obra de este costo, 
es lógico y comprensible que es
tés sumamente cargado, prime
ro por la constructora que te ha 
engañado al poner un material 
que se está cayendo, y segundo 
también, y yo no quiero culpar a 
nadie, pero cuando se lleva una 
moción a pleno por personas 
que han gobernado y personas 
que saben de sobra como se 

puede mover el ayuntamiento, 
creas unas expectativas a un ve
cino que se tiene que gastar en 
arreglar un inmueble, a lo mejor 
ocho o nueve millones de pese
tas, y si se le dice que el ayunta
miento lo va a dar todo, pues es 
normal que el vecino venga ca
breado y con la intención de que 
el ayuntamiento se lo pague 
todo". 

Tras la tempestad inicial los 
ánimos se fueron calmando. "La 
situación se apaciguó más por
que intervino un vecino que yo 
creo que fue bastante conse
cuente. Hay muchas veces que 
no nos gusta oír la verdad, pero 
la realidad es que éste es un 
tema que pertenece exclusiva
mente al inmueble", declaró el 
presidente del distrito 11. 

Tras la explicación por parte 
de Olmeda de las competencias 
que tiene el ayuntamiento en re
lación a este tipo de asuntos, y 
la intervención del representan
te de la OCRE, que explicó que 
las ayudas pueden llegar hasta 
un 45% si la wna es declarada 
de rehabilitación integrada, fi
nalmente y sobre las 20'15 se 
llegó a un acuerdo para la for
mación de una coordinadora. 
Esta coordinadora estará forma
da en un principio por los presi
dentes y secretarios de cada blo
que, que son los que poseen un 
vinculo jurídico con el inmueble. 

Después de llegar a este 

acuerdo los representantes del 
ayuntamiento se reunieron 
aparte con presidentes y secre
tarios para marcar una serie de 
pautas de actuación. El ayunta
miento se comprometió a trasla
darles una lista de constructo
ras y arquitectos para que pue
dan a empezar a trabajar con 
ellos. Las comunidades se ten
drán que reunir, para que la 
wna pueda ser declarada zona 
integral de rehabilitación, ya 
que hay que tener al menos un 
acuerdo del 50% de la comuni
dad. 

Según explicó González, "a 
partir de ahi el ayuntamiento lo 
que tiene que hacer es aprobar
lo en el pleno de una manera ur
gente, declarando la zona de re
habilitación integral. Con ese 
acuerdo del ayuntamiento y con 
las peticiones y los acuerdos de 
los vecinos, nos ponemos a fun
cionar ya de cara a la OCRE". 

En la reunión también se pidió 
al ayuntamiento alguna medida 
preventiva en cuanto a instala
ción de vallas, porque algunos 
de los inmuebles aún no tenían 
informe y éstas no se habían 
instalado. Otro de los acuerdos 
tomados fue que no todos los 
bloques están en una misma si
tuación. "Hay algunos a los que 
hay que darles la prioridad, por
que otros aunque están también 
de una manera latente con el 
problema, no son de máxima ur-

gencia". 
El presidente del distrito 11 

afirmó que "vamos a intentar 
ayudarles al máximo, intentar 
que el costo sea menor para los 
vecinos, y por eso estuvo el re
presentante de la OCRE, que ya 
se ha hecho responsable con
juntamente con nosotros de re
cibir toda la documentación, 
para agilizar los trámites y em
pezar. También se les dijo las 
maneras de pago que había, que 
en el momento que eso se acor
dara ellos procurarían darles el 
50% de la ayuda. También se les 
comunicó que el resto de la sub
vención puede tardar cuatro o 
cinco meses, pero es que evi
dentemente es un tema que ha
bría que negociar con las-cons
tructoras". 

El distrito ha dejado a los veci
nos su sala para que puedan 
reunirse en ella y el ayunta
miento lo que puede hacer es 
"apoyar y asesorar a nivel técni
co, ponerles los medios que se 
puedan plantear, informarles, 
comunicarles empresas, acele
rar el proceso de la wna inte
gral. y eso también es dinero". 

González no ve problemas en 
que la wna se pueda declarar de 
rehabilitación integrada, ya que 
es el ayuntamiento el que tiene 
que declararlo en el pleno. 'Te
nemos la mayoría absoluta, y yo 
creo que en este lado el PP está 
en la misma onda". 
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la CAM no ha a1onado todavía soluciones al problema del comercio 
en Espanales v del parador de turismo 

El consejero de Economía se trajo a 
Alcalá 2.000 millones para el 2000 
El consejero de Economía de la comunidad de Madrid. Luis Blázquez. vino a la ciudad 
complutense con 2.000 millones de pesetas para el año 2000. los cuales se destinarán 
en gran medida al desarrollo industrial. El gobierno municipal acogió al consejero re
gional con los brazos abiertos y le despidió como al máximo benefactor que ha llegado 
a Alcalá desde el gobierno regional. Mientras las relaciones entre el ayuntamiento alca
laíno y el consejo de gobierno de la CAM son malas. empezando por el presidente. Al
berto Ruiz Gallardón. el consejero de Economía es el único que ha "caído" bien en Al
calá. puesto que para la reunión del viernes 21 de enero en el ayuntamiento complu
tense se trajo nada más y nada menos que la promesa de esos 2.000 millones de pese
tas que se destinarán en su mayor parte al desarrollo industrial de Alcalá. 

Blázquez estuvo acompañado 
en esta reunión por los direc
tores generales de Industrta, 
Energía y Minas y de Empleo, y 
estudió la viabilidad de diversos 
proyectos propuestos por el 
ayuntamiento complutense. En
tre ellos destacan la rehabilita
ción de los polígonos industrta
les del municipio, la creación 
del centro de empresas de inno
vación tecnológica, la recupera
ción de los edificios de la calle 
Escritorios que ocupaba el cole
gio Santo Tomás, y la casa de 
los Lizana, así como la creación 
de un observatorio local de em
pleo que permíta descubrir los 
yacimientos del futuro para pre
parar profesionales que hagan 
frente a las nuevas necesidades 
demandadas por el mercado la
boral. 

En ese sentido, el Instituto 
Madrileño para la Formación 
(IMAF), cuya directora, Rosa Ba
sante, también acudió al acto 
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junto al gerente del IMADE, tie
ne previsto llevar a cabo la rea
lización de diversos cursos den
tro del Plan de Formación e In
serción Profesional durante el 
año 2000. 

Con el compromiso de esa 
cantidad de millones que se tra
jo Blázquez (PP), éste salió de 
Alcalá mucho más apreciado 
por el gobierno local, formado 
por el PSOE e IU, que otros con
sejeros compañeros suyos en el 
consejo de gobierno de la CAM. 
Y eso que no trajo soluciones 
definitivas para los dos princi
pales problemas que vino a re
solver, el del comercio de Espar
tales Sur y el del parador de tu
rismo. Hasta el alcalde se la
mentó de que Blázquez no tu
viera competencias en otros 
problemas como, por ejemplo, el 
Corral de Zapateros, es decir, el 
antiguo Teatro Pequeño. Eso sí, 
bromeó Peinado diciendo que se 
quedaria con una cinta magne-

tofónica para tener grabadas las 
promesas del consejero. Puestos 
a mantener el buen humor, 
cuando Blázquez llegó al salón 
de plenos del ayuntamiento, 
donde se celebró la conferencia 
de prensa, manifestó lo siguien
te: "No, aquí la verdad es que 
gastáis poco en calefacción". 

Líneas de apoyo, 
compromiso 
y financiación 

Luís Blázquez manifestó que, 
en lo que se refiere a las líneas 
de apoyo, de compromiso y fi
nanciación que tendrá con Alca
lá la consejeria de Economia, 
"las cifras que con cara y ojos se 
han concretado en la reunión 
están alrededor de los 2.000 mi
llones de pesetas que se mani
festarán en subvenciones o 
aportes a inversiones que hará 
la comunidad de Madrid a ac-

tuaciones que hará el ayunta
miento". 

Según anunció el consejero, 
las ayudas irán dirigidas al Cen
tro de Artesania, al que se des
tinarán 50 millones de pesetas 
procedentes de los programas 
de iniciativa local para promo
ción de empleo. También se es
tablecieron las posibilidades de 
hacer formación para el empleo 
directamente a través del ayun
tamiento y sus organizaciones: 
"Para ello destinaremos 250 mi
llones de pesetas y estamos de 
acuerdo en dar prioridad al fac
tor mujer. Entendiendo que el 
desempleo masculino va bien, 
va por factores normales, pen
samos que hay una deuda his
tórica que es la incorporación de 
la mujer al trabajo", manifestó 
Luis Blázquez. 

La consejeria de Economia 
destinará 260 millones de pese
tas al Centro de Empresas de 
Innovación. El consejero mani
festó que el problema para que 
no se ponga en marcha es jurí
dico y tiene que ver con la par
cela, propiedad de la Universi
dad de Alcalá en el campus. Ese 
problema es el que hay que sol
ventar definitivamente: "Hemos 
acordado que la gestión en ade
lante se lleve entre el ayunta
miento y el IMADE con objeto de 
que se integre dentro de todo el 
plan de innovación regional, . lo 
cual será enriquecedor para Al
calá y para el resto de la comu
nidad. Por su faceta universita
ria y por el tipo de empresa que 
aquí se ha desarrollado, tiene 
mucho que aportar". 

A proyectos de desarrollo local 
se concederán subvenciones por 
114 millones de pesetas. Ade
más se diseñó en la reunión la 
realización de talleres de empleo 
por valor de 260 millones de pe
setas. 

Rehabilitación 
de áreas industriales 

Uno de los aspectos que se 
analizaron en la reunión entre 
gobierno municipal y consejería 
de Economia fue la rehabilita
ción de áreas industrtales: "Hay 
una partida presupuestaria de 
180 millones de pesetas prepa
rada para el polígono 13 A (si
tuado en la Esgaravita), que ne
cesita acuerdos con los ~mpre-
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El consejero de Economía es el único que ha "caído" bien en Alcalá, puesto que para la reunión del viernes 
21 de enero en el ayuntamiento complutense se trajo nada más y nada menos que la promesa de 2.000 millones de pesetas. 

sarios. Aquí nos gustarla que 
antes de que acabara el año lle
gáramos a acuerdos de rehabili
tación de polígonos dentro de 
las posibilidades que tiene Alca
lá. Pensamos que podriamos 
destinar una cifra de entre 300 
y 400 millones de pesetas de 
ayudas. Eso seria como mínimo 
inversiones entre 1.200 y 1.500 
millones de pesetas". 

El consejero de Economía ma
nifestó que "también se ha ha
blado de proyectos concretos de 
desarrollo local como el obser
vatorio de empleo, como los an
tiguos convenios entre el INEM, 
cuyas transferencias nos han 
sido entregadas, y los ayunta
mientos. A eso se destinará 100 
millones de pesetas". 

La reunión fijó los criterios 
para la creación del centro de 
formación y calidad industrial, 
para el cual la CAM destinará 
450 millones de pesetas. Según 
el consejero, el centro estará en 
la calle Escritorios, en el anti
guo colegio de Santo Tomás: 
"Este centro es muy importante, 
puesto que analizará y garanti
zara la calidad de los productos. 
Es algo que se está reclamando 
por las empresas avanzadas de 
toda la CAM. Este centro servirá 
a las empresas de todo el corre
dor del Henares". 

Respecto al turismo, el conse
jero Blázquez explicó: "Hemos 
quedado en que entre el IMADE 
y el ayuntamiento se van a pro
gramar planes de dinamización 
turistica y comercial para reci
bir los apoyos de la secretaria 
de Estado de Turismo, Comer
cio y Minas. Tenemos que pro
curar tener acceso a grandes ci
fras para apoyar esa dinamiza
ción. Estamos hablando de 150 
o 200 millones de pesetas. Se 
trata de ver si podemos realizar 
un trabajo rápido para entrar en 
el concurso de este año''. 

Blázquez manifestó la volun
tad de la consejeria que dirige 
de estudiar la realización del 
"parque etnoarqueológico Reina 
Sofia". 
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A la búsqueda 
de suelo industrial 
Otro de los temas que se abor

dó en la reunión fue el suelo in
dustrial en Alcalá. El consejero 
dijo que "el suelo industrial que 
queda por enajenar en Alcalá es 
realmente poco, puesto que son 
como 150.000 metros cuadra
dos, aparte de la Garena. Esto 
motiva que empecemos a estu
diar nuevos desarrollos indus
triales. Posiblemente, con inde
pendencia de que adaptándonos 
al desarrollo de la Garena, hay 
que pensar que aquí hace falta 
más suelo industrial y que de
bemos ya a empezar a trabajar
lo porque desde que se pone en 
uso un suelo hasta que se em
pieza pasa prácticamente una 
legislatura". 

La consejeria pidió al ayunta
miento que ayude a organizar 
en Alcalá el tema de ayudas 
para discapacitados, autóno
mos y economía social: "Es una 
cuestión de solidaridad. Tene
mos dinero, hay presupuestos 
amplios y lo dificil es gastarlos. 
Por eso le hemos pedido al 
ayuntamiento que con sus me
dios y con sus contactos nos 
ayude al desarrollo del tema de 
discapacidad. La idea ha sido 
muy bien acogida", dijo Bláz
quez. 

El parador de turismo 
El consejero se refirió a uno 

de los puntos más importantes 
de la reunión, la creación en la 
antigua cárcel de un parador de 
turismo: "A primera hora hemos 

, 

mantenido una reunión con re
presentantes del órgano del Es
tado propietario del solar. No te
nemos clara todavía la solución 
para la financiación puesto que 
el precio es alto. También nos 
hace falta una conversación con 
la dirección general de Indus
tria". Blázquez agregó: "Lo que 
si puedo asegurar es que lo va
mos a hacer. Cómo será la solu
ción financiera hay que traba
jarla todavía un poco más con 
las partes, que son el vendedor, 
que es la organización de suelo 
y edificios de Instituciones Peni
tenciarias, el ministerio del Inte
rior y los tres que tenemos que 
sacar el proyecto adelante, que 
somos la dirección general de 
Turismo, que forma parte del 
Estado, el ayuntamiento y la 
consejeria de Economía". Bláz
quez aseguró que el parador sal
drá adelante: 'Yo creo que lavo
luntad por parte de todos es cla
ra y los problemas de dinero se 
tienen que resolver. Yo creo que 
el tema financiero estará resuel
to en un par de semanas". 

El comercio 
en Espartales 
Lo que tampoco quedó resuel

to en la reunión fue el tema del 
comercio en Espartales. El al
calde hizo entrega al consejero 
de la carta firmada por los veci
nos del barrio reclamando co
mercio, puesto que en los más 
de dos años que llevan allí ví
viendo todavía no tienen ningu
na estructura comercial y se ven 
obligados a coger el coche o el 
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autobús urbano para comprar 
el pan o cualquier otro producto 
básico. 

Blázquez manifestó que el 
tema de Espartales era el más 
dificil de la reunión: "Los veci
nos me han presentado la carta 
a través del alcalde con su pro
blema". El consejero dijo por 
una parte que "el proyecto de 
los comerciantes no llegó a cua
jar porque no era coherente, no 
tenian control sobre el suelo y 
hoy por hoy no es una opción 
válida. Indudablemente, los co
merciantes prefieren que no 
esté la gran superficie que tiene 
suelo, que tiene oferta y tiene 
un proyecto presentado (Conti
nente). La segunda tensión es 
que los vecinos de Espartales 
necesitan que se les suministre 
porque tienen una larga distan
cia que recorrer. Desgraciada
mente, van a tener que esperar 
unos cuantos meses, por lo que 
en cualquier caso cabe estudiar 
una solución transitoria. Ésta 
siempre es complicada, por lo 
tanto, necesita de un estudio di
recto". 

El tercer elemento según el 
consejero de Economía es que 
Continente está sujeto a un pro
ceso de fusión con Pryca: "A ese 
respecto se tienen que pronun
ciar las autoridades del Estado 
sobre su posición dominante o 
no en el mercado, bien a nivel 
nacional, bien a nivel regional, 
bien por áreas dentro de la re
gión. Nunca se han juntado más 
problemas en un solo espacio". 

Blázquez afirmó: "La decisión 
es que tenemos que ponemos 
de acuerdo el ayuntamiento y la 
comunidad de Madrid para 
adoptar una solución salomóni
ca, que dentro de las diferentes 
posiciones que hay dé la solu
ción menos mala y atienda los 
intereses más inmediatos. Tan
to ayuntamiento como CAM, 
tendremos que pensar que el in
terés fundamental o más inme
diato es el de los vecinos y por 
eso habrá que darles a ellos la 
solución más idónea". 
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la organización elige al gobiemo regional su inmediata apenura al público 

IU colocó una pancarta 
en la casa de Cervantes 
Izquierda Unida colocó una pancarta en la casa de Cervantes exigiendo la inmediata aper
tura del museo a las autoridades regionales. Coincidió esta acción con la reunión que man
tuvieron el alcalde. Manuel Peinado. y la concejala de Cultura. Pilar Fernández. con el vi
ceconsejero de Cultura de la CAM. José Antonio Campos Borrego. con el director de archi
vos, museos y bibliotecas. Carlos Baztán. y con el director del centro de estudios y activi
dades culturales. José Manuel Pérez Aguilar. Todo ello ocurrió el lunes 24 de enero. 

Antes de partir a Madrid el 
alcalde y la concejala de Cul
tura, ésta última de IU. un 
grupo de militantes de la orga
nización que con el PSOE for
ma parte del gobierno munici
pal, saltaron la valla de la casa 
de Cervantes y en el interior 
colocaron una gran pancarta. 
Entre los que participaron en 
esta acción estuvieron los con
cejales Salvador Guardiá y 
Francisco Calles, además del 
coordinador de la presidencia 
de IU en Alcalá, y asesor del 
primer teniente de alcalde, 
Fran Pérez, el secretario gene
ral del PCE, Félix Núñez, y el 
responsable de prensa del 
grupo de concejales de IU, 
Luis Gallego. 

IU considera intolerable que 
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la casa de Cervantes perma
nezca cerrada sin que los res
ponsables regionales decidan 
su apertura. Meses atrás IU 
organizó otra acción en la que 
pusieron también pancartas 
en la valla de la casa de Cer
vantes reivindicando que el 
museo sea abierto al público 
independientemente de la so
lución que se adopte a la fa
chada de la casa de Cervantes. 

La estrategia de IU es preci
samente ésa, la de reivindicar 
desde la calle y negociar en las 
instituciones. Por eso la pan
carta se ha puesto el mismo 
día que se celebró la reunión y 
en un mes 'turístico' al cele
brarse FITUR y la semana gas
tronómica. 

Además de la casa de Cer
vantes, Peinado y Pilar Fer-

nández hablaron con las auto
ridades regionales de la situa
ción del corral de comedias, el 
antiguo cine Cervantes. 

La CAM abrirá la 
casa el 1 de febrero 
El resultado de la reunión 

mantenida por el alcalde y la 
concejala de Cultura en Ma
drid, donde celebraron un al
muerzo de trabajo con las au
toridades responsables de la 
casa de Cervantes, fue en opi
nión del gobierno municipal 
satisfactorio, según nota de 
prensa elaborada por el ayun
tamiento. 

El próximo martes 1 de fe
brero la casa de Cervantes vol
verá a abrir sus puertas des
pués de más de un año de per-

••alcalde w 
la concejala 
lle cultura 

se reunieron 
con loS 

prlnd11GI• 

reglonal• 
del museo 
casa natal 

manecer cerrada. Así se con
cluyó en la reunión mantenida 
con el viceconsejero de Cultu
ra, José Antonio Campos, con 
el director de Archivos, Muse
os y Bibliotecas, Carlos Baz
tán y el director del Centro de 
Estudios y Actividades Cultu
rales, José Manuel Pérez Agui
lar. 

Al tiempo, los lunes por la 
tarde, día en el que la casa de 
Cervantes permanecerá cerra
da por descanso, continuarán 
las labores de acondiciona
miento en las salas interiores. 
El ayuntamiento y la CAM, se
gún explicó Pilar Fernández, 
seguirán con los trabajos de 
reforma de la fachada. 

En cuanto al corral de come
dias, la fecha prevista para su 
apertura es el 9 de octubre, 
día de Cervantes. 
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Jesús Domínguez Picazo 

Duras críticas del PP por la actitlld de IU al 'ocupar' la casa de Cernntes 

"Entrar en una propiedad como 
lo han hecho puede ser un delito" 
Los concejales del PP, Jesús Domínguez Picazo y Marta Viñuelas, tuvieron la oportu
nidad de ver a los componentes de Izquierda Unida que colocaron la pancarta en la 
casa de Cervantes saltando la valla de la misma. Para ellos no ahorró criticas el pro
pio Dom.ínguez Picazo, quien llegó a manifestar que entrar en una propiedad como lo 
han hecho puede ser un delito". Dom.ínguez puso de relieve que los militantes de IU 
"estaban siendo observados por dos concejales de la organización sin que hicieran 
nada". Y añadió que "no sólo no han podido cometer un delito por allanamiento de mo
rada, sino que además han incumplido la ordenanza de protección del arbolado, las or
denanzas de Policía y Buen Gobierno y el Plan Especial del Casco Histórico". 

Jesús Domínguez manifestó 
que "me da vergüenza que IU, 
que forma parte del gobierno 
de Alcalá por sus pactos con el 
PSOE, sólo conozca las pan
cartas para reivindicar. IU no 
sabe que hay formas de nego
ciar". 

trar a IU dando la patada en la 
puerta para abrirla. Habría 
que ver cómo respondería en
tonces el catedrático señor 
Peinado, si colaboraría en la 
patada o callaría". 

Domínguez insistió que "esto 
es algo muy grave. Ahí esta
ban concejales del gobierno 
municipal facilitando el asalto 

a una entidad que estaba ce
rrada. Si eso hubiese sido una 
vivienda particular hoy estaria 
denunciado en el juzgado, y 
quizá el señor Salvador Guar
diá, que estaba allí presente, o 
el asesor del primer teniente 
de alcalde, y otros miembros 
de IU estarían hoy en el juzga
do declarando y con la posibi-

Marta Viñuelas 

lidad de una denuncia firme 
por allanamiento de morada". 

El concejal del PP aseguró 
que "el problema es que IU no 
sabe negociar. Se creen que 
todavia están en la oposición. 
A ver si se dan cuenta de que 
son el rabo del equipo de go
bierno, que no sabemos si go
bierna pero sí que se dedica a 
poner pancartas porque es in
capaz de gestionar". 

Domínguez Picaza dijo tam
bién que "la pancarta se colo
ca sujetada a dos árboles in
fringiendo la ordenanza de 
protección del arbolado. Me 
gustaría que el señor Fernan
do Marin, concejal de Medio 
Ambiente, actuara como le co
rresponde. De todos modos lo 
dudo porque el PSOE del que 
forma parte el mencionado 
Marines cautivo de una míno
ría residual. Y eso sí que es 
peligroso porque el PSOE, que 
no sabe gestionar, está en ma
nos de esa mínoría residual". 

El concejal del PP añadió 
que "nos podrá gustar o no, 
pero la casa de Cervantes es 
un edificio que gestiona la co
munidad de Madrid y que en 
esos momentos estaba cerra
do. Pues bien, ese edificio fue 
asaltado por IU, puesto que 
saltaron la verja. Lo voy a de
cir con todas las reservas pero 
quizá pudo cometerse un deli
to de allanamiento de morada 
para colocar una pancarta rei
vindicativa". 

T. ? S' ¿ 1ene.... . 1. 
Domínguez aseguró que "si 

esto es lo que IU, que es lo 
mismo que decir PSOE, en
tiende por gobernar esta ciu
. dad, que Dios nos coja confe
sados. Mal vamos si así pien
san que esta ciudad, patrimo
nio de la humanidad, pueda 
camínar hacia delante". 

El edil popular, secretario 
general del partido en Alcalá, 
le pidió a través de PUERTA 
DE MADRID al alcalde que se 
replantee el pacto· con Suárez 
Machota (IU): "Si mañana al 
rector de la universidad, Ma
nuel Gala, le da por cerrar una 
facultad, nos podemos encon-

PUERTA de Madrid 

Nuevo Toledo Stella 1.6 100 CV. 
por 2.620.000 ptas. 

15.746,52 EUROS 

Tiene de todo. No le da opción. El nuevo Seat Toledo Stella incluye de serie 
todo el equipamiento que usted pueda pedir a un precio excepcional. 
Toda la seguridad de serie como los 4 airbags, ABS y EBV. 

Y todos aquellos detalles también de serie que aseguran el bienestar en la conducción 
como el aire acondicionado y un completo equipo de música. 
Antes de que nos pregunte qué tiene el nuevo Seat Toledo Stella 

co'iiióíitN deje que le anticipemos la respuesta: sr. SEFIT 
Precio recomendado por el fabricante: 2.620.000 P1as. 15.746,52 EUROS Seat Toledo 1.6 Stella, IVA, transporte, y condiciones Plan Prev8f induidos. Oferta válida en Península y Balearas hasta fin de mes. 

Vía Complutense, 98 
Tlfs.: 91 887 09 71 • 91 887 09 72 

Fax: 91 888 Ó5 05 • ALCALA DE HENARES 
~---~en• Hnos. Atienza 

29 de enero de 2000 



la demanda que presentó contra el anntamiento ha sido desestimada 

Pablo Sanz no loe despedido como gerente 
de la FCR, sino que se acabó su contrato 
la conceJala de cunura anrma: "El tiempo 1 el Juzgado nos dan la razón" 
La demanda presentada contra el ayuntamiento de Alcalá por el que fuera gerente de la 
Fundaci.ón Colegio del Rey hasta el día 30 de septiembre, Pablo Sanz, por despido impro
cedente, fue desestimada por el magistrado juez del juzgado de lo social número 23 de 
Madrid, Jorge Juan Guillén Olcina, con sentencia dictada el 17 de enero. El juez desesti
mó la demanda promovida por Pablo Sanz contra el ayuntamiento y la Fundación Colegio 
del Rey en reclamación por despido, y absolvió a los demandados de todas las pretensio
nes aducidas en su contra al resultar inexistente el despido alegado. Pablo Sanz pedía la 
readmisión inmediata y el abono de los salarlos de trámite, o la máxima indemnización 
legal. Sanz prestó los servicios de gerente desde 1 de enero de 1997 hasta el día 30 de sep
tiembre, en que finalizó la prórroga de su contrato firmada por el alcalde Manuel Peinado. 

El juez manifestó en su sen
tencia que no es posible inferir 
la existencia de un despido 
improcedente de la comunica
ción de cese de Sanz, acorda
da mediante resolución del 
alcalde, para la fecha de venci
miento de la prórroga del con
trato, sino una válida extin
ción del contrato de trabajo 
por expiración del tiempo con
venido. 

Sanz, que es militante del 
PSOE, fue gerente con un 
salario mensual de 663.641 
pesetas con inclusión de la 
prorrata de pagas extraordina
rias. El proceso selectivo para 
cubrir la plaza que ocupó 
finalmente Pablo Sanz fue 
convocado por el ayuntamien
to complutense definiéndola 
como de personal laboral 
eventual vacante en la planti
lla de la Fundación Colegio del 
Rey. En el contrato firmado 
por Pablo Sanz se establecía 
que su vigencia era hasta el 
cese de la corporación munici
pal surgida de las elecciones 
municipales de 1995 o antes 
si así lo acordara el · propio 
ayuntamiento. 

vínculo administrativo "por un 
periodo no superior al manda
to de la corporación, al térmi
no del cual podrá otorgarse 
prórrogas sucesivas". 

Pablo Sanz tachó la decisión 
de cesarle como discriminato
ria por razones de su ideologia 
política. Sin embargo, según el 
juez, "ningún indicio de tal 
discriminación cabe deducir 
de sus alegaciones y menos 
aún de lo actuado en juicio, 
pues el actor confunde la dis
criminación ideológica con el 
legítimo interés político, en 
este caso de la concejal res
ponsable del área de Cultura 
-perteneciente a Izquierda 
Unida, grupo político que par
ticipa en el gobierno municipal 
del ayuntamiento regido por 
un alcalde del mismo partido 
que el del actor- de contar, 
quizá en un futuro, con una 
persona de su confianza o afin 
al programa de su grupo polí
tico en el cargo de gerente". 

· El magistrado advierte en la 
sentencia que "la resolución 
adoptada de proceder a su 
cese por terminación de con-

trato resulta razonable y justi
ficada objetivamente por 
cuanto el contrato de trabajo 
se sometía a un término que 
se ha hecho valer tras acordar 
una prórroga de escasa dura
ción". 

Satisfacción 
de la concejal 
de Cultura 
La concejal de Cultura, Pilar 

Fernández Herrador, no ocultó 
su satisfacción al conocer el 
fallo del juez desestimando la 
demanda de Pablo Sanz: "El 
tiempo y un juez han venido a 
dar la razón a Izquierda Uni
da. Pese a las críticas recibi
das a lo largo de estos últimos 
meses, los trámites adminis
trativos que realizamos han 
sido absolutamente legales y 
así lo ha determinado el juez". 

Pilar Fernández dijo tam
bién: "Lo más importante para 
nosotros es dar un giro impor
tante a la política que hasta la 
fecha estaba llevando la Fun
dación Colegio del Rey. Eso ya 
lo hemos conseguido al solu-

Pilar Fernández, 
concejal de Cultura 

cionar definitivamente el pro
blema del gerente saliente. Es 
indiscutible que en estos 
meses en que no hemos tenido 
gerente la política cultural de 
la ciudad está siendo un éxito. 
La FCR está siendo más acep
tada que nunca por las entida
des culturales y por primera 
vez en mucho tiempo hemos 
conseguido conectar con la 
gente. Yo estoy muy contenta 
por haber demostrado a todos 
que mi valoración de la situa
ción de la FCR era la correcta 
y que la finalización del con
trato de Pablo Sanz no les ha 
supuesto a los alcalaínos un 
perjuicio económico". _ 

Pilar Fernández afirmó: "Es 
también muy importante que 
el juez reconozca que en nin
gún caso ha habido persecu
ción política hacia Pablo Sanz, 
que es lo que muchos han 
querido dar a entender en esta 
ciudad tomando partido, en 
mi opinión, de forma absolu
tamente interesada". 

El juez recuerda en su sen
tencia que en el artículo 19 de 
los estatutos de la Fundación 
Colegio del Rey se dispone que 
ésta otorgará a favor del 
gerente un contrato estable
ciendo las condiciones de su 
nombramiento y prestación 
del servicio, excluyendo todo 
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PabloSanz 
recurre contra 
la sentencia 

El que fuera gerente de la 
Fundación Colegio del Rey 
hasta el día 30 de septiembre 
de 1999, Pablo Sanz, ha pre
sentado recurso de suplica
ción ante la sala de lo social 
del tribunal superior de justi
cia de Madrid al no estar con
forme con la sentencia dictada 
por el magistrado juez del juz
gado de lo social número 23 de 
los de Madrid, Jorge Juan 
Guillén Oleína. Sanz presentó 
demanda por despido impro
cedente de lo que fue absuelto 
el ayuntamiento por conside
rarse que Sanz cumplió su 
contrato y que éste fue prorro
gado brevemente por el ayun
tamiento hasta que el día 30 
de septiembre fue dado de 
baja de forma definitiva como 
gerente de la FCR. 

Sanz, que sigue creyendo 
que su marcha de la FCR fue 
un despido improcedente, pre
sentó recurso que ahora debe 
de ser fallado por el tribunal 
superior de justicia de Madrid. 
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El nueva centra de salud de la calle Nuestra Señera del Pilar 
ha castada 310 millanes v su eauipación 50 millanes de pesetas 

Atención Primaria abrió su octavo 
centro de salud en Alcalá 
El centro de salud de la calle Nuestra Señora del Pilar comenzó a funcionar el lunes 24 de 
enero. Con un equipo de atención que ya estaba formado y venía atendiendo a los pacien
tes en el vetusto e incómodo centro situado en los bajos comerciales de la calle Ramiro 11, 
la novedad es que el edificio de la calle Nuestra Señora del Pilar ha comenzado ya su fun
cionamiento convirtiéndose en el octavo centro de salud de Alcalá, cada uno situado en su 
respectiva zona básica de atención primaria. El gerente del área 3, el doctor Javier Lareo, 
.explicó a PUERTA DE MADRID que el nuevo centro atenderá a una población de unas 20.000 
personas, pero además tendrá un equipo de fisioterapia y será en breve la sede de la geren
cia de atención primaria, que en estos momentos se encuentro en el ambulatorio del Val. 

Javier Lareo explicó que el 
lunes 24 comenzó en el centro 
toda su actividad asistencial 
con su equipo de atención pri
maria que hasta ese lunes 
ocupaba los bajos comerciales 
de la calle Ramiro II, lo que 
significa que este espacio que 
tenía alquilado el INSALUD y 
llegó a atender a la población 
de prácticamente toda la zona 
occidental de Alcalá, queda 
definitivamente clausurado 
como centro de atención sani
taria. Este centro llegó a aten
der a una población cercana a 
las 35.000 personas puesto 
que en él estuvo el equipo que 
hoy ocupa el centro de salud 
'Puerta de Madrid' en la aveni
da del Ejército. Tal era el volu
men de vecinos de la zona 
occidental de Alcalá que una 
parte de ellos fueron asigna
dos al centro de salud Luis 
Vives donde llegó a haber pro
fesionales del equipo que hoy 
ya está ubicado en el nuevo 
centro de la calle Nuestra 
Señora del Pilar. "Lo que se ha 
hecho con estos dos centros 
en la zona occidental de Alca
lá es asignar de forma definiti
va a los vecinos a sus respec
tivas zonas básicas de aten
ción primaria". 

La población a la que atien
de el equipo de atención pri
maria del centro de salud de 

la calle Nuestra Señora del 
Pilar es de 20.340 personas. 
El equipo de atención prima
ria está integrado por 29 pro
fesionales entre médicos, 
enfermeras, auxiliares y per
sonal sanitario. AdemáS' hay 
que tener en cuenta que en el 
centro estará el equipo de 
fisioterapia que atenderá a 
pacientes de otras zonas bási
cas puesto que es el segundo 
de estos equipos que se pone 
en marcha en Alcalá. El pri
mero fue el del centro de 
salud Reyes Magos. Esta uni
dad está formada por un fisio
terapeuta y un trabajador 
social. 

El nuevo centro tiene una 
superficie de 2. 770 metros 
cuadrados de los que el equi
po de atención primaria, 
incluida la unidad de fisiote
rapia, ocupa 1.325 metros 
cuadrados. La inversión reali
zada por el INSALUD para la 
construcción del edificio ha 
sido de aproximadamente 370 
millones de pesetas. El equi
pamiento ha costado unos 50 
millones de pesetas. 

Un centro de salud 
para Espartales 
El gerente del área 3 recono

ció que "en este momento 
Alcalá tiene ocho centros de 

Javier Lareo, gerente del Área 3 

salud; tenemos una distribu
ción por zonas básicas con 
unas infraestructuras ade
cuadas. Pero nuestro objetivo 
más próximo está en dar 
cobertura a la zona de Espar
tales. Alli ya tenemos parcela. 
Independientemente de que 
ya se han contratado profesio
nales que actualmente traba
jan en el centro de salud de la 
calle Reyes Magos, lo que que
remos para este año es que 
pudiéramos dotar de un pun
to de asistencia específico, 
con carácter temporal, en la 
zona de Espartales. Ese es 
nuestro punto de expansión 
más próximo". 

Lareo explicó que "probable
mente después del verano ya 
podamos tener en ese barrio 
unas dependencias provisio
nales que serán pcupadas por 
los profesionales del equipo de 
atención primaria formalmen
te creado para Espartales y 
que están actualmente en 
Reyes Magos". 

Todo ello quiere decir que 
actualmente en Alcalá hay 
ocho zonas básicas de salud 
con ocho centros pero con la 
perspectiva de tener próxima
mente un noveno centro. En 
total hay doce equipos de 
atención primaria que atien
den a una población media de 
14.000 personas. 
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la visb del secretaño general del PSOE a Alcalá prodlio enorme euectaciín 

Joaquín Almunia pronunció una coierencia en Derecho, 
la que ie su icultad como priesor asociado 
El candidato del PSOE a la presidencia del gobierno en las elecciones del 12 de marzo, Joaquín 
Almunia, pronunció en Alcalá una conferencia titulada 'Un proyecto progresista para Europa'. El 
acto se celebró en la facultad de la que fue profesor asociado de Derecho del Trabajo y Seguridad 
Social durante dos años hasta que fue nombrado portavoz socialista en el congreso de los dipu
tados. De hecho, siempre que Joaquín Almunia ha venido a la ciudad complutense por motivos 
políticos ha recordado su paso por las aulas de la facultad de Derecho, entonces situadas en el 
campus universitario, al no estar construida la moderna facultad de la calle de Libreros. Almu
nia recibió una placa conmemorativa por su paso por las aulas de la Universidad de Alcalá. 
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Compañía líder del sector de equipos de oficina necesita 

COMERCIAlES DE AMBOS SEXOS 
para su integración en el concesionario de Alcalá de Henares 

ofimática alcalá, s. a. 
para la introducción de su nueva gama de 

FOTOCOPIADORAS Y EQUIPOS DIGITAlES 
Perfil: - Edad, hasta 35 años. Se ofrece: - Formación inicial 

- Se valorará experiencia comercial y continuada en la Empresa. 
y conocimientos de informática. - Sueldo fijo y comisiones. 

- Entusiasta y con iniciativa. - Buen ambiente de trabajo. 
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Éste es el momento en que el 
candidato Joaquín Almunia 
llegaba a Alcalá, escoltado, 
como se ve en la fotografía, 
por el alcalde complutense, 
Manuel Peinado, y el concejal 
de Seguridad Ciudadana, 
Julián González del Cerro. 

Almunia vino a Alcalá la tar
de del miércoles 26 de enero, 
una jornada muy importante 
para el futuro de las relaciones 
entre el PSOE e IU, lo que hizo 
que hasta la ciudad complu
tense vinieran también un 
nutrido grupo de reporteros de 
los principales medios de 
comunicación nacionales. El 
candidato del PSOE suele lle
var consigo ese contingente-de 
periodistas pero su encuentro 
con el líder de IU, Francisco 
Frutos, y la entrevista que 
mantuvo ese mismo día en 
Londres con el líder laborista 
británico Tony Blair, hicieron 
que la presencia de Almunia 
en Alcalá produjera una expec
tación mediática inusitada. 

El secretario general del 
PSOE fue recibido en el recto
rado de la universidad, situa
do en el antiguo colegio mayor 
de San Ildefonso en la plaza de 
San Diego, por el rector, 
Manuel Gala. Se da la circuns
tancia de que Gala fue asesor 
de José Borrell, el líder socia
lista que compitió con Almu
nia en las primarias del PSOE. 
También le recibieron el alcal
de, el socialista Manuel Peina
do y los principales dirigentes 
del PSOE locales y regionales 
entre los que estaba el secre
tario general de la FSM, Jaime 
Lissavetzky 

Desde la plaza de San Diego, 
la comitiva encabezada por 
Joaquin Almunia, el alcalde y 
el rector, se trasladó a la cer
cana facultad de Derecho, 
donde se iba a celebrar la con
ferencia. En la puerta de la 
facultad se encontraban los 
trabajadores de Electrolux 
Professional, con quienes se 
paró a hablar Joaquin Almu
nia para interesarse P?r sus 
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problemas laborales. Almunia 
encargó a su compañero Jai
me Lissavetzky. secretario 
general de la FSM y portavoz 
socialista en la asamblea de 
Madrid, que se preocupara del 
problema y lo llevara a debate 
al parlamento regional. 

Pero ni que decir tiene que el 
centro de interés de la presen
cia de Almunia en Alcalá fue 
precisamente lo que iba a 
hacer a continuación ya por la 
noche. una entrevista con el 
candidato de IU a la presiden
cia del gobierno, Francisco 
Frutos. con el telón de fondo 
de la negociación de un posi
ble pacto programático entre 
las dos fuerzas de la izquierda. 

En Alcalá dijo Almunia que 
había encontrado en Frutos 
"una voluntad decidida de diá
logo" y que merecía la pena 
ponerse a trabajar en la linea 
de intentar llegar a ese pacto 
programático. 

El candidato del PSOE a la 
presidencia del gobierno no 
dejó de referirse al candidato 
el PP y actual presidente del 

Jaime Lissavetzky vino para 
acompañar a Joaquín Almunia 
y él también atendió a las 
explicaciones sobre los proble
mas de los trabajadores. 

PUERTA de Madrid 

gobierno. José Maria Aznar, a 
quien le pidió que "temple sus 
nervios". Almunia dijo que "el 
PSOE va a ganar las eleccio
nes". De hecho, para Almunia 
son sintomáticas las referen
cias que hace el PP de IU 
denominándoles comunistas: 
"Las reacciones de Aznar obe
decen a su estado de nervios 
por el clima de acercamiento 
que hay en la izquierda y por 
el hecho de que va a perder 
estas elecciones". 

Una vez acabada la confe
rencia, el secretario general 
del PSOE, que en todo 
momento contó con un impor
tante despliegue policial que lo 
protegió, se dirigió a Madrid, 
al congreso de los Diputados, 
donde se celebró la importante 
entrevista con el líder de IU, 
Francisco Frutos. 

Los trabajadores de Ele:rtrolux aprovecharon el paso por Alcalá del secretarlo general del PSOE 
y aspirante a presidente del gobierno para manifestar su preocupación por sus puestos trabajo. 
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las tnllliadares consideran que están amenazadas sus 110 puestas de tralla.la 

Electrolux urolesional se su1a a los 
conllictos laborales en la antigua 1·11 
La revalorización del suelo en el eje que forma la antigua N-II. que a los efectos y en un fu
turo no muy lejano puede convertirse en una larga avenida por el este de la comunidad de 
Madrid. hace temer a los trabajadores de las empresas radicadas en ese eje que sus pues
tos de trabajo están amenazados. Los movimientos empresariales. con división de capita
les. venta de acciones, reestructuraciones y demás operaciones provocan ese temor que no 
hace más que poner de relieve que Alcalá se desindustrializa por la antigua N-II. Los pro
blemas llegan incluso a una de las empresas más emblemáticas de la ciudad complutense. 
uno de los símbolos más importantes del desarrollo industrial que tuvo Alcalá en los años 
sesenta y setenta, la antigua Ibelsa. o para ser más precisos. a una de las divisiones que 
tuvo al ser adquirida por el grupo Electrolux España. concretamente Electrolux profesio
nal. Los 110 trabajadores que forman parte de esta empresa del grupo multinacional. que 
se dedican al montaje y comercialización de grandes instalaciones para hoteles, restau
rantes. etc. -aparatos industriales que se fabrican en Italia- temen perder sus puestos de 
trabajo con los movimientos de capital que está habiendo en su empresa. Días atnís los tra
bajadores comenzaron las movilizaciones por la defensa de su puesto de trabajo. 

Electrolux profesional forma 
parte de las divisiones que se 
hicieron por parte del grupo 
Electrolux al adquirir la antigua 
lbelsa, que en su momento de 
mayor esplendor en la ciudad 
complutense llegó a tener alre
dedor de los 1.500 puestos de 
trabajo. Con Roca Radiadores, 
con Cointra, con la antigua Per
lofil (hoy Poliseda), era una de 
las principales empresas de la 
ciudad complutense. 

Las divisiones realizadas en 
Alcalá por el grupo Electrolux 
dividieron a la antigua lbelsa en 
cuatro empresas independien
tes aunque con una relación es
trecha puesto que pertenecen al 
mismo grupo: Electrolux Profe
sional, AST, Logística y Almace
nes. Además se vendieron parte 
de los terrenos para la instala
ción de un gran almacén de dis
tribución de juguetes de Toy's 'R 
us. Los trabajadores recuerdan 
que los edificios y terrenos de la 
empresa en la que trabajan, 
Electrolux Profesional, fueron 
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adquiridos en el pasado a Elec
trolux España como una racio
nalización de los espacios libres 
que poseía el grupo en España e 
igualmente para una reinver
sión de plusvalías por la venta 
de la propiedad anterior a Toy's 
'R Us por 1.400 millones de pe-

setas al objeto de evitar el pago 
de impuestos por las plusvalías 
obtenidas. 

Una situación 
complicada 
El portavoz del comité de em

presa de Electrolux Profesional, 

Dacio García, manifestó que la 
situación es complicada: "No 
nos dan ninguna información y 
la dirección no se ha definido 
con la postura a tomar en la 
conflictividad que se está crean
do en esta empresa al estar en 
peligro los puestos de trabajo. 
Ante estos hechos vamos a se
guir movilizándonos hasta que 
no nos den una respuesta con
creta y real". 

Dacio García reconoció que 
"hasta ahora ha habido cinco o 
seis reuniones con el comité de 
empresa y otras dos con los sin
dicatos pero la empresa no defi
ne todavia nada. Nosotros sabe
mos que hay mucho en juego. 
Tenemos documentación en la 
cual se nos dice que los terrenos 
están en peligro y que hay pre
visto un despido de 25 trabaja
dores del sector de oficinas y la 
subrogación de fábrica". De los 
110 trabajadores de Electrolux 
profesional, 41 están en el sec
tor de fábrica y el resto están en 
oficinas. 

Los trabajadores afirman que 
"mientras no haya unas cosas 
muy concretas y que se nos ase
guren los puestos de trabajo y la 
viabilidad de los mismos, vamos 
a seguir luchando porque es .la 
única arma que tenemos~·. 
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Subrogación 
y despidos 
sin indemnización 
Para los trabajadores la su

brogación, si no hay compromi
sos reales y garantías por escri
to, significa que en tres años se 
producen despidos sin indemni
zación con un simple expedien
te de crisis: "La media de anti
güedad que tenemos en la em
presa es de aproximadamente 
25 años. Con la subrogación, el 
grupo que se va a hacer cargo 
de la fábrica es prácticamente 
insolvente; no tiene capital, no 
tiene patrimonio". 

Dacio García explicó que "a 
través de las informaciones que 
tenemos del comité europeo del 
grupo, Electrolux tiene dos sec
tores fuertes, que son la gama 
blanca y la jardinería, así como 
otro que quiere meter que es el 
de la logística. El grupo quiere 
liquidar el resto de los negocios 
a nivel mundial. La idea es ven
derlos o liquidarlos". 

La intranquilidad para los tra
bajadores comenzó a partir del 
dia 30 de septiembre con la ven
ta de Vending, una división de 
Electrolux Profesional dedicada 
a la distribución de máquinas 
de café. Vending se vende al 

grupo británico Kompass cuan
do era, según los trabajadores, 
la que financiaba todos los cos
tes de Electrolux Profesional: 
'Vending es la que está dando 
riqueza. Los demás sectores son 
deficitarios. Con la venta de 
Vending nosotros nos quedamos 
en una situación muy delicada. 
Lo peor es que una vez que se 
hace la subrogación es luego 
muy dificil echarla atrás. Es lo 
que les pasó a los compañeros 
de Alcalá Farma que les subro
garon y ahora están práctica
mente en suspensión de pagos". 

Dacio García reconoció que "el 
telón de fondo son los terrenos. 

Aquí hay mucho patrimonio que 
puede desaparecer de la noche 
a la mañana y nos podemos 
quedar en la calle sin nada que 
arrascar". 

Movilizaciones 
Los trabajadores han empren

dido movilizaciones consis
tentes en cortes diarios y duran
te unos minutos de la antigua 
N-II, una marcha de los trabaja
dores desde la fábrica a la plaza 
de Cervantes el martes 25 de 
enero, un paro de dos horas el 
miércoles 2 de febrero y otro 
más prolongado el viernes 11 de 
febrero. 

e EL ORGANISMO ADTÓNOMO MUNICIPAL DE 
DESARROLLO Y EMPLEO >.r,. 

o o de &:mo.~dt 

.ALCAIÁ de HENARffi 
Concejalía de Economía Empleo y Turismo INFORMA ORGANISMO AUTONOMO MUNICIPAL PARA EL 

DESARROLLO ECONOMICO Y FOMENTO DEL EMPLEO 

Hasta el próximo día 14 de febrero a las 13 horas pueden presentarse en el O.A.O.E. propuestas para tomar 
parte en el Concurso abierto que se señala a continuación: 

Exp. 24/99: lmpartición de cursos de formación: 

Denominación 
Soldadura Industrial. 
Instalador Electricista. 
Autómatas Programables. 
Control Numérico. 
Ofimática baio entorno Windows. 
Prevención de Riesgos Laborales (Mód. 1 y 11). 
Prevención de Riesgos Laborales (Mód. 111 y IV) 

N2 horas 

150 
150 
150 
150 
150 
140 
160 

Presupuesto Licitación 

2.485.000.- Pesetas 
2.325.000.- Pesetas 
2.410.000.- Pesetas 
2.440.000.- Pesetas 
2.335.000.- Pesetas 
2.030.000.- Pesetas 
2.300.000.- Pesetas 

El examen del expediente podrá realizarse en las oficinas del O.A.O.E., sito en Plaza de los Santos Niños, s/n 
en horario de 1 O a 13 horas. 

Anuncio en 8.0.C.M. nº 13 de 17 de enero de 2000. 

El coste del presente anuncio será prorrateado entre los adjudicatarios. 

PUERTA de Madrid 

Alcalá de Henares, 24 de enero de 2000 
Fdo: Juan Antonio Pérez 

Gerente O.A.O.E. 
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La andgua N-11 sigue acentuando el riesgo de desindustrializaciín en Alcalá 

5.000 puestos de trabaio 
están en peligro 
Perfumería Gal acaba de firmar un convenio con el ayuntamiento para su traslado de su 
actual ubicación junto a la antigua Nacional 11; el destino de esa parcela parece será el 
de viviendas. La antigua Liade está cerrada y es propiedad de una empresa inmobiliaria 
que quiere venderla; nadie oculta que seria un lugar ideal para construir viviendas. De 
la central lechera Zul ya sólo quedan desde hace tiempo los escombros y un solar sus
ceptible de ser vendido. La empresa Lee ya está cerrada definitivamente; en Alcalá Far
ma se viene produciendo un goteo de despidos que preocupa a los sindicatos. La anti
gua lbelsa ha pasado de tener más de 1.500 trabajadores a dividirse en cuatro empre
sas del mismo grupo que no llegan entre las cuatro a los 300 trabajadores. Los 110 tra
bajadores de una de ellas, Electrolux Profesional, pueden perder sus puestos de traba
jo. Comisiones Obreras teme que hasta la empresa aparentemente más solvente, Roca 
Radiadores, puede tener la tentación de trasladarse, algo que hace temer en el sindica
to que puede poner en peligro los puestos de trabajo. Todo ello ocurre en el eje de la an
tigua nacional 11, la zona industrial más importante de Alcalá y todo ello hace pensar a 
CC.00. que pueden estar en peligro aproximadamente 5.000 puestos de trabajo. 

Así lo cree el secretario de Ac
ción Sindical de la Unión Co
marcal de Comisiones Obreras, 
José Antonio García, quien ma
nifestó que "desde nuestro sin
dicato tememos que en efecto 
haya un peligro claro de desin
dustrialización y pérdida de 
puestos de trabajo en tomo a la 
antigua Nacional II. 

De hecho, el lunes 24 de ene
ro mantuvo José Antonio García 
una entrevista con representan
tes de la dirección de Alcalá Far
ma "puesto que estamos preo
cupados por los cuatro despidos 
que ha habido en los últimos 
cuatro meses. Se ha creado un 
temor de que se está gestionan
do algún tipo de expediente de 
crisis camuflado o fuera de la le
galidad. La jefa de Personal nos 
negó que haya ninguna situa
ción predeterminada en Alcalá 
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José Antonio García, secretario de Acción Sindical de CC.00. 

cc.oo. teme 
que con la 

revalorlzacl6n 
del suelo 

aparezca la 
es11ecu1acl6n 

w 
desa11arezcan 

las 
industrias 

Farma y nos dijo que esos des
pidos han estado debidamente 
justificados por diferentes moti
vos cada uno. Nos aseguró que 
no hay ninguna intención en 
esa línea y que en el mes de sep
tiembre se produjo una inyec
ción de capital de 1.000 millo
nes de pesetas por parte de dos 
socios inversores". 

Trabajadores de Alcalá Farma 
se pusieron en contacto telefó
nico con PUERTA DE MADRID 
para manifestar que los despi
dos se producen de la noche a la 
mañana: "Cuando uno se va a 
incorporar a su puesto de traba
jo le dicen que está despedido y 
ya no le dejan entrar los vigilan
tes de seguridad", explicó una 
trabajadora. 

García dijo que "nosotros va
mos a seguir al tanto y así se lo 
manifestamos a la dirección de 
la empresa. Les comentamos 
que nos preocupaba la propie
dad del suelo donde está ubica
da Alcalá Farma y nos respon-
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dieron que el solar es suyo y que 
no ha habido ningún tipo de 
venta ni nada por el estilo". 

La importancia 
del nuevo PGOU 
Comisiones Obreras teme de 

forma inmediata que el nuevo 
Plan General de Ordenación Ur
bana, que debe elaborar la ac
tual corporación municipal, 
ponga en peligro el eje indus
trial de la antigua N-II hasta la 
rotonda de Matillas, más cono
cida como de Fiat: "Hay que te
ner en cuenta que toda esa zona 
está ya rodeada de viviendas, 
por la ciudad deportiva del Jun
cal, la zona arqueológica, etc .. y 
por la parte de la vía del tren 
también tiene nuevas viviendas. 
Por eso nos tememos que ahí 
pueda haber algún tipo de mo
dificación del urbanismo". 

José Antonio García añadió 
que "hay que tener en cuenta 
que ahi está Gal y que hay un 
protocolo con el ayuntamiento 
que dice de todo pero que no 
dice nada al mismo tiempo. El 
problema es que no se han fija
do condiciones mínimas que 
permitan a la industria reubi
carse en otro sitio y beneficiarse 
a la ciudad. Si este traslado se 
hace de forma leonina habrá 
que apuntar muchos más pro
blemas de desindustrialización 

La empresa Lee ya está definitivamente cerrada, 
en Alcalá Farma se viene produciendo un goteo de despidos, 

y la antigua lbelsa ha pasado de tener mas de 1.500 trabajadores 
a dividirse en cuatro empresas del mismo grupo, una de ellas 
Electrolux, que no llegan entre las cuatro a 300 trabajadores. 

puesto que se abre un melón 
muy peligroso ya que Roca pue
de llegar a plantearse una nue
va situación, lo mismo que la 
propia Robert Bosch. En fin, 
que se pueden apuntar muchas 
más y se nos podría plantear un 
problema de empleo muy impor
tante. Por eso es fundamental 
fijar esos criterios muy bien en 

-
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el Plan General". 
García reconoció que "los pro

blemas se incrementan en la 
antigua nacional Il; no sólo el 
temor es por las grandes empre
sas, sino que también se teme 
por las pequeñas: "Estas empre
sas se pueden ver sometidas a 
procesos similares si sus pro
pietarios se ponen de acuerdo 

-
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Desde Natural Optics, Nueva York se ve más 

Ahora es su oportunidad de ver Nueva York, porque Natural Optics sortea 

10 viajes a l a gran manzana. Durante los meses de enero y febrero, si hace 

una compra mínima de 10.000 ptas . podrá ganar un via j e a Nueva York. 

en juntas de compensación. Se 
puede ir a un proceso de espe
culación en la zona". 

Comisiones Obreras calcula 
que en el término municipal de 
Alcalá, desde el casco urbano 
hasta el Torote puede haber en 
torno a 5.000 puestos de traba
jo: "Sólo Roca supera los 1.000; 
la Robert Bosch tiene 800; Alca
lá Farma tiene 220; el grupo de 
Electrolux puede tener unos 
250 trabajadores; además hay 
mucha pequeña y mediana em
presa en toda la zona. De todos 
modos de forma más inmediata 
nos preocupa el primer tramo, 
hasta la rotonda de Fiesta o de 
Fiat. El otro tramo, hasta el tér
mino municipal de Torrejón, 
nos preocupa para un siguiente 
plan urbanistico". 

José Antonio García añadió 
que "lo que CC.00. quiere dejar 
muy claro ante las autoridades 
municipales y regionales es que 
ese eje no debe desindustriali
zar y si eso se tiene que produ
cir porque la ciudad avanza en 
ese sentido, que al menos haya 
suelo público disponible para 
recolocar esas empresas. A lo 
mejor hay que buscar nuevos 
emplazamientos industriales, 
pero no zanjar convenios urba
nisticos sin garantias para no 
permitir la especulación pura y 
dura". 

Centro bptico Alcalá e/ Talamanca, 1 (e/ Angel, 7) - Alcalá de Henares -Telf.: 91 889 69 53 
E-Mail: alcala@naturaloptics.com 
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Manuel Peinado, con José María Fontana, secretario de la delegación de la Cámara de Comercio, y Luis Blázquez, consejero de Economía. 

Miles de penonas están visitando el mavor stand que hasta ahora 
ha tenido la ciudad en la feria internacional del turismo 

El pasada v el futura de Alcalá están en FITUR 
El pasado y el futuro de Alcalá se encuentran depositados en un stand de 94 metros cuadrados 
en la feria internacional de turismo (FITUR), el mayor que hasta ahora ha tenido la ciudad com
plutense desde que viene participando individualmente en la que está considerada como la más 
importante feria de turismo del mundo. El pasado se refleja en los atractivos que tiene la ciudad 
para atraer a los turistas, una riqueza histórico-artística que hace de Alcalá la única ciudad de la 
comunidad de Madrid que ha sido declarada patrimonio de la humanidad. El futuro se simboliza 
con el diseño de un stand en el que los soportes promocionales audiovisuales son protagonistas. 
La imagen que de Alcalá se trata de dar en FITUR es la de una ciudad que tiene un carácter cul
tural y turistico y de desarrollo económico e industrial como parte del patrimonio a conservar. 

Los miles de visitantes que 
pasan por el stand alcalaíno 
en el IFEMA, que está concre
tamente en el pabellón 3 y tie
ne como número identificativo 
el 3C316, reciben la idea de 
que Alcalá es una ciudad 
moderna con un rico pasado y 
que merece la pena visitarla. 

El alcalde complutense, 
Manuel Peinado, inauguró el 
stand de Alcalá el miércoles 
día 26 de enero, poco después 
de la inauguración oficial de 
FITUR, que corrió a cargo de 
los Reyes don Juan Carlos y 
doña Sofia. 

Desde ese momento y hasta 
el domingo día 30 de enero 
permanece abierta la feria. 
Hasta hoy, viernes, la feria ha 
estado dedicada principal
mente a los profesionales del 
turismo; pero este fin de 
semana la feria se abre a todos 
los ciudadanos que estén inte
resados en ella. Se espera que 
hasta el domingo por la tarde 
pasen por el stand miles de 
personas. 

En el puesto alcalaíno se 
puede ver una gran pantalla 
de 44 pulgadas en la que se 
muestran las mejores imáge
nes de la ciudad complutense 
en sus vertientes cultural, 
turística y también de desa
rrollo económico e industrial. 
El concejal de Turismo, Fran
cisco Calles, quiere que la 
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imagen de Alcalá no sólo sea 
atractiva para el clásico turis
ta, sino que sea atractiva para 
invertir en ella. 

Además, el stand cuenta con 
dos grandes salas con un dise
ño circular que irán cubiertas 
en su totalidad con dos foto
grafias que muestran monu
mentos o espacios monumen
tales muy identificativos de la 
ciudad. La sensación será de 
estar rodeado por el ambiente 

reflejado en la imagen fotográ
fica, de tal manera que parece 
que se está en el lugar que se 
representa. También se exhi
ben en el espacio que ocupa 
Alcalá en FITUR las mejores 
fotografias realizadas de la 
ciudad, algunas de ellas con 
el formato de cartel turístico, 
como la excelente colección de 
la colaboradora de PUERTA 
DE MADRID y periodista de 
Radio Nacional, Pilar Navio, o 

Un aspecto del acto de inauguración de FITUR. 

Nuestra compañera Pilar Navío, 
autora de las fotos que ilustran 
este reportaje, contempla los 
carteles turísticos de Alcalá. 

las de Pedro Gallego, que fue 
primer premio ALCAMPO de 
fotografia 1999, cuya colec
ción se presenta en una expo
sición que puede verse en el 
propio stand desde el viernes 
día 28 hasta el domingo día 30 
de enero. 

Tertulia a cargo 
del finalista 
del Premio Planeta 
La vertiente cultural tam

bién tuvo previsto su espacio 
en el stand de Alcalá, puesto 
que para el jueves 27 se pro
gramó una tertulia a cargo del 
escritor complutense Angel 
Ruiz Cediel, finalista del pre
mio Planeta. 

Sin embargo, hay quien 
también dice que el éxito de 
un stand en FITUR tiene que 
ver con lo que el visitante con
sigue en el mismo. Y ahí tam
bién existe generosidad coro-
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Los Reyes inauguraron FITUR y recorrieron sus instalaciones acompañados por diversas personalidades. 

plutense. A los típicos obse
quios que son bolígrafos, 
encendedores y pins, a los 
folletos y carteles, hay que 
unir este año, aunque no para 
todos, las camisetas con el 
emblema de Alcalá. 

Y no faltan los productos 
gastronómicos. A diario se 
están sirviendo muchas cas
tradas, almendras garrapiña
das y tartas. 

El plato fuerte, 
las migas 
Pero los dos platos fuertes 

son precisamente las degusta
ciones de las migas complu
tenses del viernes y del sába
do. Las migas son elaboradas 
por la Escuela de Hostelería y 
en ellas también interviene 
Fomentur. 

En el stand también se pue
de ver la exhibición y los pro
ductos realizados por artesa
nos complutenses en diferen
tes actividades como son la 
marroquinería, el modelado y 
la alfarería. 

Según Francisco Calles "se 
trata también de demostrar la 
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creciente calidad que el mun
do de la artesanía está toman
do en la ciudad". 

En la feria se está exponien
do material arqueológico en 
colaboración con el Taller 
Escuela de Arqueología de 

Alcalá (TEAR) y también hay 
durante la feria a disposición 
de los visitantes información 
promociona! de la Universidad 
de Alcalá que se centra espe
cialmente en los cursos de 
español para extranjeros. 

Las instalaciones de Alcalá ya han sido muy visitadas y hoy, viernes 
día 28 de enero, se celebrará el Día de Alcalá en el stand de la CAM. 

El día de Alcalá 
Todos los años, la concejalía 

de Turismo celebra en el stand 
de la comunidad de Madrid "el 
Día de Alcalá". En esta oca
sión se eligió el viernes 28 de 
enero y con tal motivo se 
cuenta con la presencia de 
importantes autoridades de la 
CAM y de Alcalá. Durante el 
día de Alcalá está previsto pre
sentar la XIV edición de la 
Semana Gastronómica y un 
sorteo que se realizará en la 
feria y que premiará a los visi
tantes del stand de Alcalá con 
una comida para 22 parejas el 
domingo día 6 de febrero. 

En el día de Alcalá también 
se va a presentar la nueva 
señalización ideada para un 
recorrido turístico y cultural 
por el casco antiguo llamado 
"Paseo por el recinto históri
co". Los siete señalizadores, 
que contarán con plano de 
situación, monumentos de la 
zona, explicación en español, 
inglés y francés, y fotografias 
antiguas y modernas del lugar 
de colocación, estarán coloca
dos en la ciudad a lo largo del 
mes de febrero del 2000. 
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la lndusuia Uene también imponancla 
en la promoción turísUca 

El avuntamiento quiere crear 
un museo de la industria en 
la antigua fábrica de harinas 
El desarrollo industrial es una de las claves en la historia de 
la ciudad complutense -y esperemos que no lo sea también 
la desindustrialización-. Tanto es así que ahora cuando se 
está poniendo de moda lo que se ha dado en llamar la ar
queología industrial, cuando incluso se están declarando por 
la UNESCO como patrimonio de la humanidad algunos con
juntos industriales del siglo Pasado e incluso de principios 
de siglo, el ayuntamiento de Alcalá quiere elevar a la indus
tria a la categoría de tema de interés turístico. El concejal 
de Desarrollo Económico y Turismo, Francisco Calles, expli
có a PUERTA DE MADRID la idea de crear en la antigua fá
brica de harinas un museo de maquinaria industrial. 

El viejo edificio, hoy abando
nado, que hay frente a la pis
cina del parque 0-Donnell, al 
lado del cual está la escuela 
oficial de idiomas, es un ejem
plo de lo que fue la incipiente 
industria complutense. De la 
antigua fábrica de harinas de 
Sergio Real ha quedado ese 
edificio para el que el ayunta
miento tiene la idea de rehabi
litarlo para montar en él un 
museo de maquinaria indus
trial: "Allí hay todavia maqui
naria que incluso puede datar 
de principios de siglo, pero in
cluso habría que plantearse la 
posibilidad de adquirir más 
maquinaria antigua para 
completar el museo y hacer 
un lugar muy interesante 
para ser visitado", dijo Fran
cisco Calles. 

Pero otro idea que el propio 
concejal de Turismo está pen
sando es dejar en pie alguna 
parte de la fábrica de Gal, si 
esta finalmente se traslada, 
para crear allí también algún 
tipo de instalación relaciona
da con la industria para expo
ner la maquinaria que pudie
ra dejar allí cuando se trasla
dara y que data de los años 
cincuenta, según explicó Ca
lles. 

El concejal manifestó que 
"cuando se fue la antigua For
jas, que estaba al lado de la 
estación, se perdió una buena 
oportunidad para mantener la 
maquinaria y las herramien
tas que se utilizaron. De esa 
forma las generaciones veni
deras podrían estudiar cómo 
se trabajaba antiguamente". 

De la antigua fábrica de harinas de Sergio Real 
ha quedado este edificio en cuyo interior hay maquinaria que 

puede datar de principios de siglo. 

~ lilfwlndentos ahota 
10.... 'ºlargo del 20llQ 

De todos modos no es nueva 
en Alcalá la idea de un museo 
industrial. Al fin y al cabo las 
empresa Gal y Avón tienen 
sendos museos de la perfume
ría que ahora el ayuntamiento 
quiere potenciar con el desa
rrollo turístico que está te
niendo la ciudad compluten
se. 
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El éxito permite que la conceialía de Turismo 
desee ampllar el número de vlaies en el 2000 

El tren de Cervantes trai• a Alcalá a 2.389 
pers1nas en 1ctubre v n1viembre 
El balance que desde la concejalía de Turismo se ha hecho de la edición de otoño del tren 
de Cervantes ha sido muy satisfactoria. Según el informe que presentó el concejal de Tu
rismo, Francisco Calles, un total de 2.389 personas visitaron Alcalá en el tren de Cervantes 
en los dieciséis viajes que se hicieron en los ocho fines de semana de octubre y noviembre. 

La media de visitantes por 
viaje es de 150. Estas cifras 
superan las que se obtuviron 
en la edición de primavera 
pues el número de turistas en 
aquella ocasión fue de 1.816 
con una media por viaje de 
114, lo que supone un aumen
to del 31 '5 por ciento en esta 
última edición. 

Según Francisco Calles, este 
dato es muy satisfactorio por 

el notable crecimiento que se 
ha producido de una edición a 
otra, pero tiene una segunda 
lectura más positiva si cabe, y 
que tiene que ver con la época 
del año en la que se ha desa
rrollado la actividad: "La esta
ción del año en la que más tu
ristas visitan nuestra ciudad 
es la primavera. Superar en 
otoño las cifras de la primera 
edición ha sido por tanto un 

doble éxito que nos llena de 
expectativas para la edición 
del año 2000". 

Un dato que a juicio de la 
concejalía de Turismo es muy 
positivo es el incremento en la 
venta de billetes infantiles, lo 
que denota el perfil que se va 
creando en el cliente que utili
za el tren, que suele ser el de 
la familia que viene a Alcalá a 
pasar todo un dia, con las ex-

Alfa 146 JTD. 
Signo Alfa Romeo. 

También disponible Alfa 145 1.4 TS, 
3 puertas, desde 2.125.000 pesetas 

(12.n1,51 euros). 

'Esta es un fotografía histórica, 
puesto que pertenece al primer 
viaje del tren Cervantes, el día 
20 de abril de 1999. 

pectativas que esto puede des
pertar para otros sectores re
lacionados con el turismo de 
forma menos directa. 

La concejalía de Turismo 
cree que es importante, y es 
uno de los objetivos del pro
grama denominado 'Tren de 
Cervantes', que se cree un 
perfil específico del turista que 
viaja en este tren para poder ir 
incorporando una serie de ac
tividades lúdicas paralelas a 
las turísticas en cada viaje, un 
ejemplo es la participación de 
la hostelería de Alcalá y com
pañías de teatro en el progra
ma, y de otra serie de sectores 
afines que irán participando 
en siguientes ediciones. 

Otro de los motivos que sa
tisfacen a la concejalía de Tu
rismo es la valora,ción que del 
tren han hecho los viajeros a 
través de las encuestas que se 
realizaron. Sólo 11 personas 
de 1. 728, un 0'63 por ciento, 
valoran por debajo de los cin
co puntos al tren de Cervan
tes, mientras que de 8 a 10 
puntos lo valoran 1.490 perso
nas, es decir, el 86'22 por 
ciento. La máxima calíficación 
la otorgaron un total de 624 
personas, es decir, que el 37 
por ciento de los encuestados 
consideraron que el programa 
es perfecto. 

Todo ello hace que la conce
jalía de Turismo ya esté pen
sando en ampliar el número 
de viajes que el tren realice a 
Alcalá durante el año 2000. El 
tren trae a los viajeros desde 
Madrid y ya en la ciudad com
plutense se les lleva a los prin
cipales monumentos con guí
as que por grupos les explican 
los detalles históricos y artísti
cos de Alcalá. El viaje se inicia 
por la mañana en Madrid y re
gresa a la capital ya por la tar
de. 

Equipamiento de serie Alfa 

146 JTD: Climatizador auto

mático. ABS. Airbag conduc

tor. Cierre centralizado con 

Telecomando apertura de 

puertas. Sistema Antincen

dios FPS. Elevalunas eléctri

cos delanteros. Faros anti

niebla. Preinstalación radio 

con 6 altavoces. Retroviso

res eléctricos calefactados. VBISIMS Al.fA 146: • 1.9 JTD (11!i CY) 2.615.lOJ Plas. 11s.n~47uos)•1.4 Tlil siat 
(103 CY)2.1UD Plas. (11011,91uos)•1.& Tlil Sjat (1! CY) 2.315.lOJ Plas. 

(13.913r43 uos) • 2.0 6 (155 CY) 2J4lrAll Plas. (17.8,74 uosi PVP p1a pmdll y 
8aleres. ~ IYA, trnparl, ~de lllilbDn y ¡IUlllOCión. 
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111111ranch1 para la dec1n11c1ana edlclínl 

la Se11ana Gastronó11ica 
reúne a 22 restaurantes 
El lunes 31 de enero comienza la decimocuarta edición 
de la Semana Gastronómica, la cita anual del buen co
mer que organiza Fomentur con la colaboración del 
ayuntamiento de Alcalá. En esta edición que concluye el 
domingo 6 de febrero participan 22 restaurantes com
plutenses y como en los cinco años precedentes tendrá 
una importante promoción en la feria internacional de 
turismo (FITUR). La novedad para este año es que entre 
los visitantes del stand de Alcalá en FITUR se sortearán 
veintidós comidas o cenas para dos personas. 

El concejal de Turismo, 
Francisco Calles (IU) explicó 
que "la colaboración que te
nemos con Fomentur en la 
semana gastronómica es a ni
vel de promoción de la mis
ma. Colaboramos con ellos 
encantados puesto que tam
bién hemos notado que esta 
asociación de hosteleros cada 
vez colabora más con el 
ayuntamiento. El objetivo de 
atraer al turismo a Alcalá es 
algo que nos une a todos. De 
hecho, este año Fomentur va 
a estar en FITUR todos los 
días de la feria colaborando 
en el stand de Alcalá con todo 
lo que se refiere al catering de 
todos los días y al vino espa
ñol que se servirá el día de 
nuestra ciudad en la feria". 

El sorteo de las 22 comidas 
o cenas para dos personas se 
realizará el día 30 en el stand 
de Alcalá entre las papeletas 
que han podido rellenar todos 
los visitantes que se han 
acercado a ver el espacio que 
ocupa la ciudad complutense 
en la feria internacional de 
hnismo: "Fomentur es la que 
se encarga de organizar y di
rigir esas 22 comidas o cenas 
que se sortean" . 

Francisco Calles dijo que 
"esta semana gastronómica 
no tiene más novedades que 
destacar puesto que su cele
bración tiene tal éxito que no 
es necesario innovar nada. Al 
contrario que en la semana 
gastronómica cervantina, en 
la que pedímos y se procura 
que los platos se asemejen a 
las comidas que se hacían 

durante el siglo de oro espa
ñol, en esta semana gastro
nómica lo que los restauran
tes intentan hacer es promo
cionar la gastronomía pro
pia". 

Calles afirmó que "todos sa
bemos que Alcalá como la re
gión madrileña no tiene una 
gastronomía propia que des
taque como la de otras regio
nes. Nuestra gastronomía es 
la clásica cocina castellano
manchega. Los restaurantes 
tratan de tener una variedad 
en sus platos, tanto en car
nes como en pescados". 

El presupuesto que destina 
el ayuntamiento a la Semana 
Gastronómica apenas llega al 
medio millón de pesetas: 
"Nuestro cometido es el de 
promocionar la semana. Lo 
que nosotros hacemos es su
gerir a Fomentur que los res
taurantes pongan unos pre
cios lo más ajustados posi
bles para permitir que sea 
mucha más gente la que ten
ga oportunidad de degustar 
los platos. Lo que pasa es que 
los restaurantes dicen que 
dependiendo de su menú po
nen el precio que consideran 
más aceptable". El precio por 
persona en cada uno de los 
restaurantes durante esta se
mana gastronómica es de 
4.000 pesetas, incluyendo en 
algunos el NA o sumando el 
siete por ciento del NA en 
otros. 

Menús turísticos 
De todos modos, Calles ex

plicó que "desde la concejalía 

¡Deja que t:e veatnos! 

1 Vía Complutense, 77 
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Este es el cartel anunciador 
de la decimocuarta Semana Gastronómica. 

de Turismo estamos inten
tando a través de las conver
saciones que mantenemos 
con Fomentur que los restau
rantes participantes en la Se
mana tengan una especie de 
menú turístico los sábados y 
domingos para que las fami
lias que vengan a visitar 
nuestra ciudad no tengan 
que gastarse 4.000 pesetas 
por persoi¡a si quieren comer 
en algún restaurante del cas
co histórico. Estamos inten
tando que los restaurantes 
tengan menús de 2.000, o 
2.500 pesetas que sean más 
asequibles". 

Francisco Calles reconoció 
no obstante que "en la sema
na gastronómica los precios 

los fijan ellos porque además 
reconocen que no tienen por 
qué bajarlos puesto que de 
todas maneras se les llenan 
los restaurantes". 

El concejal responsable del 
área municipal de Turismo 
afirmó que "la semana es una 
excelente promoción de la 
ciudad puesto que la gastro
nomía es uno de los puntos 
importantes en el turismo de 
cualquier ciudad. Si tienes 
monumentos dignos para vi
sitar es necesario tener tam
bién una gastronomía digna 
porque la gente se queda a 
comer. Por eso siempre el 
ayuntamiento se ha volcado 
con la Semana Gastronómi
ca". 

SOMOS FABRICANTES 
• Tenemos precios 

sin competencia 

el Ramón y Cajal, 5 
Ounto al mercado). 
Alcalá de Henares 

Tel. 91 881 39 14 
9188264 02 

• Tallas desde la 36 a 
la 64 en fiesta y calle 
TODOS NUESTROS MODELOS 

LOS ADAPTAMOS A 
SUS NECESIDADES 

OFERTAS PERMANENTES 
DE NUESTRO PROPIO MUESTRARIO 
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sucesos 
Robaron en el estanco de la calle Entrepeñas 
pero la policía les sorprendió 

Tiroteo en Nueva Alcalá 
Muchos nci11s 1udlen1aír111 dlsPares 
La Plllcía llcal 111rí detener a uno de los presuntas ladranes 
Los vecinos de Nueva Alcalá pudieron oír sobre las tres de la 
madrugada del lunes 24 de enero los disparos que se efectua
ron en Nueva Alcalá. El tiroteo se produjo cuando efectivos de 
la comisaria de Policía Nacional llegaron a las inmediaciones 
del estanco situado en la calle Entrepeñas, donde habían sido 
advertidos de que se estaba cometiendo un robo. Los ladrones 
pudieron encontrar cubierta la única salida a la carretera de 
Pastrana y por tanto a una vía de escape sencilla, probable
mente por la llegada de la Policía. El caso es que el laberinto 
que es Nueva Alcalá y el caos que supone conducir por allí, fue 
fatídico para los delincuentes, que se metieron de lleno con un 
Audi dentro del laberinto de calles sin poder encontrar unas 
salidas que la policía se encargó de cubrir. . 

dio cuerpo por fuera de la ventanilla 
del vehículo. 

La dotación de un coche camufla
do de la comisaria de Policía Na
cional se encontró de frente con el 
Audi en cuyo interior iban los cua
tro delincuentes. Fue entonces 
cuando se produjo el tiroteo que pu
dieron oír los vecinos y que fuentes 
policiales confirmaron a PUERTA 
DE MADRID. La nota oficial de la 
Jefatura Superior de Policía recono
ce que los policías realizaron dispa
ros con fines intimidatorios cuando 
se vieron apuntados con un arma. 

Otras fuentes policiales comenta
ron a PUERTA DE MADRID que 
en efecto los agentes se vieron obli
gados a disparar. El Audi en el que 
iban los delincuentes, que había 
sido sustraído en Madrid, recibió 
varios impactos de bala aunque al 
parecer no fue herido ninguno de 
los ocupantes. Al menos uno de 
ellos iba armado con arma de fuego. 

La nota oficial establece que fue 
un vecino el que avisó a la policía 
de que varios delincuentes habían 
reventado los cierres y fracturado el 
cristal del estanco de la calle Entre
peñas, establecimiento éste que ya 
ha sufrido varias veces este tipo de 
robo. Como suele ser habitual en 
este tipo de robos por el procedi
miento del alunizaje, los ladrones 
cargaban a toda velocidad los cajo
nes de tabaco en el coche. 

Fue entonces cuando según la 
nota policial llegó un coche camu-

=-@: 
t~os. Cervantes 
Joyei-ía - Relojería 
Pla1.a de Cervantes, 18 Telef.: 91 880 23 79 
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fiado de la Policía Nacional. Uno de 
los delincuentes llegó a subir al ve
hículo en marcha al ver la llegada 
de la Policía pasa salir a toda velo
cidad llegando incluso a estar a 
punto de arrollar a uno de los poli
cías. Uno de los delincuentes, que 
posteriormente fue detenido e iden
tificado como Ismael L.G, apuntó 
con un arma a los agentes con me-

La búsqueda 
por Nueva Alcalá 
Varias dotaciones de Policía Na

cional y Policía Local iniciaron la 
búsqueda del Audi por Nueva Alca
lá conscientes de que no había podi
do salir de ese barrio. Minutos des
pués fue localizado en la calle Río 
Guadarrama, muy cerca de la igle
sia de San José. Allí lo habían 

PUBLICACION 
Hasta el día 8 de febrero de 2000 y hora de las 13'00 pue

den presentarse, en la Sección de Contratación de este 
Ayuntamiento, proposiciones para tomar parte en la lici
tación para ~djudicar mediante procedimiento negociado la 
REALIZACION DE LOS PROGRAMAS DEL CICLO FESTI
VO DEL AÑO 2000. 

Tipo de !licitación: las empresas interesadas presentarán 
mejoras a las condiciones del Pliego y propuestas de cola
boración en las actividades festivas. 

La publicidad de los programas será comercializada por 
la empresa adjudicataria, siendo los beneficios obtenidos 
para la misma. 

El expediente puede examinarse en la referida Sección 
de Contratación en horario de 1 O a 13. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar el día 9 de fe
brero de 2000 a las 12'00 horas en esta Casa Consistorial. 

Alcalá de Henares, a 26 de enero de 2000 
EL SECRETARIO GENERAL 

Excmo. Awntamiemo 
de Alcalá de Henares 

abandonado los delincuentes sepa
rándose y huyendo a pie. Una pa
trulla de Policía Local localizó y 
detuvo como sospechoso a Ismael 
L.G., de 20 años, quien fue presen
tado en comisaria de Policía a efec
tos de identificación. Allí se pudo 
comprobar la participación del 
mencionado Ismael en el robo en el 
estanco por lo que quedó detenido 
bajo esa acusación y la de atentado 
a agentes de la autoridad en grado 
de tentativa. Además se comprobó 
que también se le buscaba por un 
intento de homicidio que tuvo lugar 
en la madrugada del día 1 de enero 
a la puerta de la discoteca Radical. 

Según la nota policial, Ismael 
cuenta con 11 antecedentes por ro
bos con fuerza en Madrid. Al pare
cer forma parte de una banda que se 
dedica a este tipo de delitos por el 
conocido procedimiento del 'aluni
zaje'. Residente desde hace poco 
tiempo en Alcalá ha sido identifica
do como supuesto coautor de ese 
homicidio en grado de tentativa que 
tuvo lugar el día 1 de enero en la 
puerta de la discoteca Radical. En 
unión de otro individuo hirió grave
mente con arma blanca a Osear 
V.G. 

El Audi fue recuperado y trasla
dado a la comisaria de Policía para 
su análisis por parte de la brigada de 
Policía Científica a efectos de hue
llas. En su interior se pudo recupe
rar el tabaco sustraído en el robo al 
estanco. 
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la P1llcía l1cal la tnslall6 
a 11111 velocillall al h1spbl 

Una i1ven se 1radui1 
diversn cines en 11s 
senici1s de una disc1teca 

Una joven que responde a 
las iniciales de M.E.M. tuvo 
que ser trasladada en un vehí
culo de la Policía Local al hos
pital 'Príncipe de Asturias' 
para ser atendida de los cortes 
que presentaba en sus ante
brazos, cuello y piernas y que 
al parecer se había producido 
en el interior de los servicios 
de la discoteca El Expreso de 
Medianoche, situada en el 
polígono Esgaravita. 

Fue el personal de la disco
teca el que sobre las doce y 
media de la noche, encontró 
herida a la joven en el interior 
de los servicios. Procedían a 
cerrar el establecimiento en el 
horario de tarde-noche para 
volver a abrir en el horario de 
madrugada, cuando en los 
urinarios encontraron a 
M.E.M con varios cortes en las 
muñecas, en las piernas y en 
el cuello. Inmediatamente die
ron aviso a la Policía Local. 

Los agentes policiales deci
dieron realizar su traslado 
urgente al hospital 'Príncipe 
de Asturias' en su propio 
coche patrulla en un brillante 
servicio humanitario. La joven 
ingresó en el servicio de 
urgencias donde se le realiza
ron las curas precisas. 

Robo por valor 
de 100.000 pesetas 
en un establecimiento 
de telas 

Tres individuos, dos de raza 
gitana y uno payo, consiguie
ron apoderarse al descuido de 
genero textil en un estableci
miento de telas situado en la 
calle Ribera, en la zona de San 
Isidro. Los hechos ocurrieron 
en la tarde del miércoles 26 de 
enero en el establecimiento 
denominado Don Retal. Los 
tres ladrones, que aparenta
ban ser menores de edad, 
lograron llevarse diversos efec
tos como fundas de colchón y 
edredones, todo ello valorado 
en aproximadamente 100.000 
pesetas. Una vez tuvieron con
sigo los efectos deseados, 
salieron del establecimiento y 
se subieron a un coche, un 
Volkswagen Passat, en el que 
lograron darse a la fuga. 
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El coche volcó en la rotonda de Maullas IFIATI 
por culpa de la barra anurrobo 

Robaron un coche v tuvieron un accidente 
al bloqueárseles la dirección 
la Policía local logró detener 
a dos de los ocupantes del vehículo 
El coche que robaron les jugó una mala pasada. La dirección del vehículo se les bloqueó, proba
blemente porque habían forzado la barra antirrobo pero no habían conseguido quitarla del volan
te. El caso es que, al tomar la rotonda de Matillas, más conocida como de Fiat, el conductor per
dió el control del vehículo y éste volcó. La Policía Local logró detener a dos de los ocupantes -se 
cree que hubo un tercero que consiguió huir-, los cuales presentaban heridas y lesiones diversas. 
Los hechos ocurrieron minutos antes de la medianoche del dia 22 de enero, sábado. El vehículo, 
un Ford Fiesta rojo con matricula de Madrid-7610-TR, había sido robado en Torrejón de Ardoz. 

El coche volcó a la entrada 
de la rotonda de Matillas. El 
vehículo tenía forzada la 
cerradura del conductor y 
habían realizado el 'puente'. 
La barra antirrobo estaba for
zada pero no había sido retira
da, lo que hace pensar que al 
tomar la rotonda el volante se 
pudo bloquear por ,culpa de la 
barra antirrobo. El bloqueo 
pudo dar paso al vuelco por 
culpa de un volantazo y el 
Ford Fiesta quedó con el techo 
sobre el asfalto y las ruedas 
hacia arriba. 

Testigos presenciales llama
ron a la Policía Local y a la 
Policía Nacional y advirtieron 
que habían visto a tres perso-

nas. Los agentes policiales lle
garon al lugar, pero ya no vie
ron a nadie en el interior del 
coche. Otros testigos les infor
maron de que los heridos huí
an por el arcén de la antigua 
Nacional II en dirección a 
Madrid . Fue así como los 
agentes de la Policía Local los 
descubrieron; apenas se tení
an en pie, pero trataban de 
huir. Inmediatamente se les 
comunicó su detención por 
utilización ilegítima de vehícu
lo a motor. Al mismo tiempo se 
pidió la presencia de la ambu
lancia de la Cruz Roja. 

Los heridos y detenídos eran . 
Pedro José B.C. , de 19 años de 
edad, que sufrió lesiones de 

pronóstico menos grave en 
una clavícula, y Daniel R.C., 
de 20 años, que tenía frac
turas en una mano. En un pri
mer momento fueron traslada
dos al hospital 'Príncipe de 
Asturias', pero allí se aconsejó 
el traslado de Daniel al hospi
tal Ramón y Cajal de Madrid, 
bajo vigilancia de la Policía 
Local, para realizarle allí una 
valoración más exhaustiva de 
las importantes lesiones que 
sufría en la mano. 

Al lugar del accidente tuvie
ron que desplazarse los bom
beros para limpiar la calzada 
de los restos del vehículo y la 
grúa municipal retiró el coche 
accidentado. 

El propietario se queia de que en la zona hav muv poca iluminación 

Robo en el interior de un bar: los delincuentes 
rompieron la puerta a mazazos 

Los delincuentes pudieron 
aprovechar la escasa ilumina
ción que hay en la plaza Alon
so Carrillo y en la calle Juan 
de Borgoña, donde se encuen
tra el bar Bruselas, para 
cometer un robo con fuerza en 
el interior del establecimiento. 
El propietario del bar explicó 
que precisamente la poca luz 
que hay en la zona pudo facili
tar la actuación de los delin
cuentes, quienes lograron lle
varse el dinero de las máqui
nas tragaperras y de tabaco, 
un lote de embutidos y el telé
fono de uso público que los 
ladrones no tuvieron inconve
niente en arrancar y llevarse 
para saquear el cajetin del 
dinero. En repetidas ,ocasiones 
los vecinos de la zona se han 
quejado también de la escasa 

iluminación que hay en la pla
za Alonso Carrillo y en la calle 
Juan de Borgoña. 

El robo se cometió poco des
pués de las dos y media de la 
madrugada del miércoles 19 
de enero. Los ladrones logra
ron entrar en el establecimien
to golpeando a mazazos la 
puerta blindada, la cual quedó 
prácticamente destrozada. El 
robo duró menos de cinco 
minutos, puesto que llegó a 
activarse la alarma del esta
blecimiento. Eso hace sospe
char al dueño que los ladrones 
sabían dónde tenían que ir 
para llevarse efectos de valor. 
De hecho lograron apoderarse 
de un lote de embutidos que el 
propietario acababa de recibir, 
además del dinero de las 
máquinas tragaperras y de 

tabaco, y el teléfono público, 
que arrancaron y se llevaron 
en su totalidad. El propietario 
recuerda que días antes había 
visto a varios individuos que 
no son clientes merodeando 
por el bar. 

La alarma activada hizo acu
dir a la policía. Minutos des
pués llegó el propietario de 
este bar, situado en el barrio 
de Pryconsa, que además sirve 
comidas. Tres coches de la 
policía se habían desplazado 
al establecimiento, pero ya era 
demasiado tarde, puesto que 
los ladrones se habían dado a 
la fuga. Se supone que debie
ron de utilizar un vehículo en 
su huida para poder transpor
tar los embutidos y el teléfono 
público. 
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una muier v dos hombres de raza anana robaron cerca de 25.000 pesetas 

Robo en la librería Tornasol 
El sábado día 22 de enero, sobre las 20 horas, la dependienta de la librería Tornasol, Mercedes 
Femández Calvet, sufría uno de los mayores sustos de su vida. Cuando estaba a punto de cerrar 
este establecimiento, que se encuentra situada en la calle de Santiago y frente al teatro Cer
vantes, una mujer y dos hombres de raza gitana, con edades comprendidas entre los 20 y los 25 
años, entraban en el establecimiento, aparentemente sin otro miramiento que el de robar. 

Uno de los individuos salió 
de la libreria y la mujer encar
gada de despistar a la depen
dienta preguntaba a la misma 
sobre el precio de diferentes 
artículos que se encontraban 
cerca de la caja. En un descui
do de Mercedes, el hombre 
que anteriormente había sali
do del establecimiento volvió a 
entrar y se colocó detrás de 
una columna donde la depen
dienta no podía verlo. La 
mujer y uno de los jóvenes 
comenzaron a coger libros de 
las estanterias y a colocarlos 
en el suelo, intentando en todo 
momento entretener a Merce
des y ser ellos el punto de 
atención. Ante el asombro de 
la misma, los dos comenzaron 
a palmear: ''Yo pensaba -nos 
dijo- que estaban avisando a 
alguien de fuera, sin darme 
cuenta de que el tercero ya 
estaba dentro y me estaba 
robando el dinero de la caja". 

Aunque Mercedes pidió ayu
da a la multitud de gente que 
se encontraba a las puertas 
del Teatro Salón Cervantes, 
nadie llamó a la policía. Des
pués de forcejear con los falsos 
clientes, intentando que no 
salieran de la libreria, los tres 
echaron a correr y, aunque la 
dependienta corrió detrás de 
ellos, no consiguió nada. Fue 

Mercedes Fernández ha sufrido un robo en la librería por primera vez. 

ella la encargada de llamar a 
la policía, que poco después 
llegó al lugar de los hechos. El 
importe del robo ascendió a 
25.000 pesetas. Ésta es la pri-

CAFETERIA - RESTAURANTE 

TUPAMARO 
el Federico Mompou, 12 

(frente al polideportivo IVIASA) 
ALCALA DE HENARES 

Telfs.: 91 882 58 24'- 91 882 58 25 
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mera vez que la roban y espe
ra que sea la última: "Son 
momentos muy desagradables 
y llenos de angustia", declaró 
Mercedes Fernández. 

MANTENEMOS PRECIOS 
V VIAJE DE NOVIOS 

¡¡GRATIS!! 
O DESCUENTO EQUIVALENTE 

INFORMAROS 

*TODOS LOS SÁBADOS GRAN CENA-BAILE 
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Atracaron a la dueña 
de una tintorería 
1 la encerraron 
en el cuano de aseo 

Poco antes de las 10 de la 
mañana del dia 19 de enero 
fue cometido un atraco en la 
tintorería El Marfil, situada en 
la localidad de Daganzo, en la 
carretera de Cobeña. Fueron 
dos individuos de unos 25 
años de edad los que actua
ron. Después de encerrar a la 
propietaria del establecimien
to en el cuarto de aseo del 
local se apoderaron de unas 
75.000 pesetas en dinero. 
También se llevaron diversas 
prendas, las que les parecie
ron más valiosas y ya estaban 
limpias y preparadas con sus 
fundas para entregar. Entre 
ellas había tres alfombras per
sas de gran tamaño y dos 
cazadoras. 

En el momento del robo sólo 
estaba en la tintoreria su pro
pietaria. 

le robaron el dinero 
de la recaudación 
de la tienda 
en la que trabajaba 

Poco después de las 8 de la 
tarde del pasado martes, dia 
25 de enero, fue cometido un 
robo con intimidación contra 
la persona de Agustin TC, de 
30 años de edad y con domici
lio en la localidad de San Fer
nando de Henares. Dicha per
sona, cuando sufrió el atraco, 
se encontraba en la calle Sal
vador Dali, de Mejorada del 
Campo, y portaba el dinero de 
la recaudación de la tienda 
donde trabaja. 

Al ir a coger su vehículo, de 
improviso se le acercaron tres 
jóvenes, dos de ellos por la 
espalda. Mientras el primero, 
uno que se le acercó de frente, 
estaba preguntándole la hora, 
los otros dos lo atacaron por la 
espalda intimidándolo bajo la 
amenaza de un objeto pun
zante. El atracado no llegó a 
ver qué era este objeto, pero sí 
lo sintió en los riñones. 

Después de amenazarlo de 
esta guisa, los atacantes le 
sustrajeron la riñonera, la 
cual contenía 142.000 pese
tas. Después de perpetrar el 
robo, los tres individuos que lo 
habían cometido huyeron jun
tos y a pie en dirección al cas
co urbano. 
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El autor de este artículo cree que, si la estatua a que se refiere viniera efectivamente a Alcalá, podría ser ubicada en este espacio 
ante la Capilla del Oidor, para unir así el recuerdo del Príncipe de los Ingenios y el de su obra magna. Puestos a jugar con la idea 
y ya que estamos en momento turístico, nos permitimos hacer este montaje para figurar uno de los aspectos que podría ofrecer. 

No es que desee contarles en 
estas líneas una hii?toria cine
matográfica que seguramente 
ustedes, queridos lectores, 
habrán visto en la gran y 
pequeña pantalla. Y hasta en 
otros casos tendrán conoci
miento del monumento de que 
trata esta historia por sus visi
tas a la capital cubana. Pero 
hace pocos días nuestro edil 
municipal Luis Suárez Macho
ta nos explicaba el impacto 
que le había causado este 
monumento dedicado a D. 
Quijote y hasta se hablaba de 
n gran interés en que se 
pudiera realizar una copia 
similar e instalarla en algún 
sitio de nuestra ciudad. Con
cretamente, se refiere a los 
Espartales. 

No recuerdo si nuestro des
cubrimiento de dicho monu
mento fue hace seis o siete 
años, que era el primer viaje 
que realizamos a nuestra isla 
hermana Cuba, aunque des
pués hemos ido otras veces, 
simplemente porque nos 
encanta el trato con ese pue
blo y la fraternidad que sien
ten por los españoles. Su 
carácter es tan similar al 
nuestro que se saben los chis-
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Cosas que dejé en La Habana 
tes de Lepe y te ilustran con 
otros tantos novedosos para 
que puedas contar a tus ami
gos. 

Nos llevamos por precaución 
unos impermeables de plásti
co transparente que tuvimos 
que usar en una ·ocasión en 
que descargó una tormenta. Al 

conserje del hotel, cuando nos 
vio a los seis componentes de 
la excursión metidos . en tales 
artilugios, se le ocurrió decir 
con su gracia innata que no 
sabía que en España se ven
dieran preservativos tan 
amplios para meter todo el 
cuerpo. Así son nuestros her-

Leyenda situada en una placa en la base del monumento. 

manos tan oprimidos, pero sin 
perder la sonrisa ni la gracia 
de nuestra sangre. 

Instalados en Varadero, 
decidimos cambiarnos los tres 
días que nos quedaban a un 
hotel en La Habana para cono
cerla. Fue en un paseo largo 
cuando descubrimos en una 
coqueta plaza este estrafalario 
Don Quijote, lleno de belleza 
en situación de guerrero, no 
sabemos si contra los molinos 
de viento o contra otros de sus 
imaginarios enemigos que le 
salían al paso. La verdad es 
que es una verdadera obra de 
arte, y la única pena es que se 
encontrara oxidada y falta de 
todo cuidado, como otros 
muchos monumentos y edifi
cios de la capital cubana. 

Tomamos fotos y en su base 
existía una placa con este 
magnifico texto que reproduci
mos por si en la foto no se dis
tingue con la suficiente clari
dad: "Porque somos de Espa
ña en Larca, en Machado, en 
Miguel, porque España es la 
última mirada de sol del Pablo 
nuestro. Porque no hemos 
nunca medido el tamaño de 
los molinos de viento y senti
mos bajo nuestros talopes el 
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Monumento a Don Quijoten en La Habana. 

costillar de Rocinante". Un 
magnífico texto que dice 
mucho y que, por supuesto, si 
hubiéramos podido envolver y 
guardar en la maleta, nos lo 
hubiéramos traído para nues
tro país. 

La idea propuesta por el 
señor Suárez Machota nos 
parece más acorde a la vez que 
ellos tienen más posibilidades 
de realizar lo más acertado: 
dejar aquella obra maestra en 
su sitio y realizar una repro
ducción para instalar en nues
tra ciudad, cuna del autor del 
libro que narra las andanzas 
de tan universal personaje. En 
lo único que no estamos muy 
de acuerdo es en la ubicación 
que decía sería la idónea: los 
Espartales. Si esto va para lar
go, los conciudadanos de 
aquel barrio recibirían con 
agrado tal monumento, pero 
ahora no les hablemos de 
estatuas, ya que lo prioritario 
es los servicios básicos para 
llevar un ritmo de vida digno. 

Por nuestra parte, y tenien
do tanto respeto a los residen
tes en los Espartales como a 
los de Nueva Alcalá, el Ensan
che o la avenida de Reyes 
Católicos. nos parecería muy 
acertado instalar dicho monu
mento -si llegara a realizarse
en la plazuela que forman las 
ruinas de Santa Maria, frente 
a la Capilla del Oidor. Así esta
ría su autor junto a su perso
naje y en un entorno más his
tórico. 

Igualmente que nuestra pla
za de Cervantes te hace sentir 
morriña cuando la tienes un 
tiempo lejos de tu estancia. no 
podemos dejar de ir a visitar 
esta estatua de Don Quijote 
siempre que visitamos La 
Habana. Luego se pueden 
suponer la satisfacción que 
nos embargarla si pudiéramos 
ver un día la inauguración de 
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una copia similar en nuestro 
entorno. En Alcalá se puede 
haber estado de paso, se pue
de haber permanecido unos 
años por cuestiones diversas, 
pero somos un grupo muy 
numeroso los que por naci
miento o por asentamiento 
ueremos y nos gusta nuestra 
ciudad. Nos molesta cuando 
se la olvida para algo impor
tante y nos satisface cuando 
se cuenta con ella para reali
zar, crear o contar con ella 
para tantos acontecimientos 
que se suceden que la hacen 
más popular, conocida y uni
versal. 

Allí, en La Habana, que fue 
en los años cincuenta la ciu
dad más populosa de la tierra 
y que ahora por motivos muy 
diversos -cada uno puede 
dejar constancia del suyo- se 
encuentra abandonada de 
pintura y reparación de sus 
bellos edificios (algo se va 
reparando, por suerte, con 
fondos de países amigos). 
tenemos los españoles unas 
raíces que dejamos y las gene
raciones actuales sienten 
cómo la madre patria no los 
abandona del todo. · A nivel 
particular, se hace la amistad 
al momento y hasta la afinidad 
de carácter conecta de tal for
ma que surge el amor muy 
fácilmente. Que esto perdure y 
que Don Quijote acabe con 
todos los males que los ace
chan. Mientras, seguirá con 
su Rocinante escuálido pero 
vigoroso al tiempo. embraveci
do y tratando con su espada 
de implantar justicia para que 
todos los hermanos cubanos 
mejoren su situación y. en vez 
de venir a España a pedir pie
dad, nos visiten como turistas 
para hacerse fotos ante nues
tro ingenioso hidalgo Don Qui
jote de la Mancha. 

ATILA-NO 
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C1nncad1 
11r la C1nlerencia 
de Rectores de España 

Paro universitario 
contra el terronsmo 

La Universidad de Alcalá, lo 
mismo que el resto de univer
sidades españolas, realizó un 
paro silencioso el miércoles 
día 26 de enero a las 12 de la 
mañana. Este paro, con unos 
cinco minutos de duración, 
terúa el propósito de mostrar 
una repulsa tajante por el ase
sinato terrorista que el viernes 
de la semana pasada costó la 
vida al teniente coronel Pedro 
Antonio Blanco. Este paro 
universitario había sido acor
dado el mismo viernes por la 
CRUE (Conferencia de Rec
tores de las Universidades 
Españolas) y pretende reafir
mar el compromiso de los uni
versitarios con la razón y la 
libertad, contra la violencia y 
la intolerancia. 

En nuestras fotos recogemos 
la manifestación ante el cole
gio de San Ildefonso, que estu
vo encabezada por el rector, 
Manuel Gala Muñoz. 
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El viernes día 21 de enero, a 
las 12 de la mañana se con
centraron ante la puerta del 
ayuntamiento complutense el 
alcalde de Alcalá, Manuel Pei
nado; el consejero de Econo
mía de la CAM, Luis Blázquez, 
y todos los miembros de la 
corporación municipal que se 
encontraban en esos momen
tos en la casa consistorial, al 
igual que los funcionarios que 
quisieron participar en el acto 
y algunos ciudadanos que 
nada tenían que ver con el 
ayuntamiento pero se unieron 

Minuto de silencio por la úmma vícuma de na 
Concentración de protesta contra 
el asesinato del teniente coronel 

a esta concentración contra la 
violencia terrorista. 

De esta manera, la concen
tración en la mañana del vier
nes ante el ayuntamiento sir
vió para mostrar la condena 
contra el atentado terrorista 

que acabó con la vida del 
teniente coronel Pedro Antonio 
Blanco García. Fue, una vez 
más, una concentración a 
favor de la paz y contra los 
asesinatos y el terrorismo. No 
hubo pancarta, fue una con- _ 

centración silenciosa a la que 
se unieron espontáneamente 
algunas personas que también 
quisieron mostrar así su pro
pósito de defender los dere
chos humanos y su repulsa 
ante el terrorismo. A las 12 
horas de la mañana se guardó 
un minuto de silencio en 
memoria de la última victima 
de ETA, Pedro Antonio Blanco, 
aunque en la memoria de 
todos se encontraban todas 
las victimas del terrorismo, al 
igual que sus familiares. 

¡¡No dejes pasar esta ocasión!! Edificio LA PORTILLA Infórmate 
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Aida Dantas Andrés Medina 

En defensa de la sanidad pública 1 para pedir una nuen m móvll 

Más de mil personas se congregaron 
en la plaza de Cervantes 
A las 12'00 horas del pasado domingo 23 daba comienzo la manifestación convocada por la 
Plataforma por la Sanidad Pública de Alcalá y por el propio ayuntamiento alcalaíno. A la con
centración asistieron más de mil personas para manifestar su rechazo a que el hospital Prín
cipe de Asturias pase a ser gestionado por una fundación sanitaria y para pedir una segun
da UVI móvil en Alcalá de Henares. A la manifestación, en la que se guardó un minuto de 
silencio por la última víctima de la banda terrorista ETA, también asistieron los trabajado
res de Electrolwc, con pancartas que decían: "Mucha propaganda y poca seriedad a 110 fami
lias nos quieren arruinar", en protesta por la situación que están viviendo. Entre las perso
nas que estaban presentes en la manifestación se encontraban el alcalde de Alcalá, Manuel 
Peinado, los alcaldes de las localidades de Camarma, Loeches, Nuevo Baztán, el concejal de 
sanidad de San Fernando, el grupo socialista de Vlllalbllla con Jesús Soto, Fabiola Figueras 
y Teresa Doñoro, y varios representantes de IU, del PSOE. de CC.00. y de U.G.T. 

"Estamos aquí en deman
da de una sanidad pública, 
de una sanidad pública 
para la ciudad de Alcalá y 
para todo el estado. Pero 

hoy todo el estado está 
abrumado por el nuevo ata
que terrorista al corazón 
mismo de la nación, a uno 
de sus ciudadanos. Por lo 

tanto, al tiempo que en 
Madrid se celebra una 
manifestación masiva de 
repulsa al terrorismo. yo voy 
a pedir que se guarde un 

Miguel Buenestado (PSOE), Luis Suárez (IU), Pedro Díaz Chavero (UGT) y Manuel Peinado (alcalde de Alcalá) 
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Luis Gregorio Díaz 

minuto de silencio en 
memoria de todas las vícti
mas del terrorismo y en 
memoria del teniente coro
nel Blanco García. Por favor 
un minuto de silencio". Con 
estas palabras comenzó su 
primera intervención el 
alcalde de Alcalá de Hena
res, Manuel Peinado, quien 
quiso así, y aprovechando la 
presencia de numerosos 
alcalaínos, unirse al dolor 
de todos los españoles, y 
acompañar a los miles de 
madrileños que a esa misma 
hora se daban cita en la 
puerta del Sol de Madrid. 

Tras las primeras pala
bras del primer edil complu
tense, Aida Dantas, compo
nente de la plataforma y 
coordinadora del acto, fue 
dando paso a los diversos 
representantes de los distin
tos pueblos cercanos a Alca
lá que se unieron a esta rei
vindicación. El alcalde de 
Camarma, Luis Gregorio 
Díaz, y el de Loeches, Pedro 
Díaz, fueron los siguientes 
en tomar la palabra, mos
trando su rechazo a las nue
vas formas de gestión en la 
Sanidad Pública aprobadas 
por el consejo de ministros, 
para evitar que el Principe 
de Asturias pase a ser una 
fundación sanitaria como 
está previsto, punto que 
desde la izquierda y desde la 
plataforma se entiende 
como una privatización del 
centro sanitario. 

Andrés Medina, compo
nente de la plataforma, 
expresó a los presentes la 
necesidad que tiene Alcalá 
de una nueva UVI móvil, 
"ante la sangria de personas 
que están falleciendo por 
falta de una asistencia 
urgente". Medina manifestó 
que "la Comunidad de 
Madrid ya tiene el dinero, ya 
tiene presupuestos concedi
dos. Parece ser que el señor 
Gallardón sigue teniendo 
celos de Alcalá". 
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Nines Maestro 

Nines Maestro, diputada 
de IU. fue la siguiente en 
dirigirse a los numerosos 
manifestantes, a los que les 
dijo que "está en juego la 
representación más clara de 
lo que son los derechos de 
los pueblos, la sanidad 
pública" y que "aplicar a 
fondos públicos infraestruc
turas públicas y un seIVicio 
público, el objetivo de sacar 
beneficios supone un aten
tado en toda la linea de flo
tación a las características 
fundamentales de un seIVi
cio público, que son que 
toda la gente sea atendida 
en los seIVicios públicos con 
calidad y equidad. Y prepa
raros para una lucha larga 
de impedir que en nuestros 
hospitales, que en nuestros 
centros de salud, pase a ser 
un negocio más en manos 
de quienes les importa un 
pimiento que los pobres, los 
ancianos, los enfermos cró
nicos estén disminuyendo 
su capacidad de supeIViven
cia y sus condiciones de 
vida a cambio de conseguir 
cuentas de resultados en 
sus negocios". 

Maestro terminó pidiendo 
el apoyo de todos para que 
"consigamos un frente único 
fuerte que demuestre que a 
este pueblo no se le quita lo 
que es suyo y lo que ha con
seguido con su esfuerzo". 

Pedro Díaz Chavero, de la 
Confederación General de 
U.G.T., al igual que sus 
compañeros mostró su 
rechazo contra él Real 
Decreto de nuevas formas 
de gestión en la sanidad 
pública. "El gobierno del PP 
pretende quitarnos instru
mentos de la sanidad públi
ca para dárselos a los 
empresarios para que sigan 
obteniendo beneficios. Cree
mos que nuestro sistema 
nacional necesita reformas 
en profundidad que permi
tan mejorarlo, pero con los 
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Pedro Díaz 

Manuel Peinado, alcalde de Alcalá 

instrumentos que ya tiene, 
porque lo que se pretende es 
puramente privatizar el sis
tema de salud". Chavero 

comunicó a los presentes y 
pidió en nombre de la-Plata
forma estatal para la defen
sa de la sanidad pública y 

Pedro Díaz Chavero 

en nombre de los partidos y 
sindicatos que están repre
sentados en ella, que acu
dan a la manifestación con
vocada por la plataforma el 
día 29 en Madrid. 

Aida Dantas, que precedió 
al alcalde, Manuel Peinado, 
encargado de cerrar la 
manifestación, recordó que 
"el hospital no lo tenemos 
gratuitamente, supuso para 
la ciudadanía de Alcalá de 
Henares una dura lucha de 
muchos años" y manifestó 
que "no podemos permitir 
que intereses oscuros y una 
mala entendida productivi
dad provoque la pérdida de 
prestaciones y la disminu
ción de la calidad de la sani
dad". 

El alcalde de Alcalá de 
Henares, con su segunda 
intervención puso el cierre a 
una manifestación en pro de 
la sanidad pública, en la 
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que mandó un saludo a los 
trabajadores de Electrolux y 
a los que les dijo que "siem
pre encontrarán en el ayun
tamiento, en lo público, un 
aliado en demanda de sus 
puestos de trabajo" . 

Peinado, ya en relació al 
tema por el que se había 
convocado la concentración, 
manifestó que "uno echa de 
menos el apoyo del grupo 
popular en demanda de algo 
que interesa a la ciudad". 

El alcalde complutense 
reconoció que el sistema 
necesita reformas. "Evi-

dentemente todo necesita 
reforma, el propio ayunta
miento necesita reforma, y 
en eso estamos empeñados, 
pero no se nos ha ocurrido 
privatizar, ni hacer una fun
dación con el ayuntamiento. 
Estamos por la mejora de lo 
público, por lo público y en 
defensa de lo público y cree
mos que todo lo que se trat~ 
en el contexto de lo público 
necesita la participación y el 
debate ciudadano". El pri
mer edil alcalaíno terminó 
su intervención pidiendo la 
participación de los ciu-

dadanos complutenses en la sanitaria y más cara, un 
manifestación del día ~9 y rechazo de los pacientes 
aseguró que "frente a la ciu- más necesitados y que más 
dadania de Alcalá en temas gastan (ancianos, crom
de defensa de lo público, de cos ... ), altas prematuras 
la educación, de fa sanidad, para hacer rentables las 
o de cualquier otro tema que camas de los hospitales, y 
afecte públicamente a la que seguirán aumentando 
ciudad, tendréis siempre al las listas de espera. Y para 
frente a vuestro alcalde". los trabajadores una reduc-

Sobre las 13'00 horas dio · ción de plantillas; auniento 
por conduida la manifesta- · de la jornada! reducción de 
ción· en defensa de la ..sani- · salarios, aumento de la 
dad pública convocada por inseguridad en el puesto de 
la plataforma, que entiende trabajo, modificaciones de 
que esta "privatización" su- horarios, movilidades forzo
pondrá una peor asistencia · sas, etc. 

11 de Alcalá pardcipó en la 111nnestación 11r la exndiciín del 1e1era1 chilena · Alcalá, compartió pancarta 
y primera fila de manifesta
ción con el propio Francisco 
Frutos. Suárez Machota compartió pancana contra 

Pinochet con su líder Francisco Frutos 
En la manifestación tam

bién estuvo el secretario de 
comunicación de IU de 
Alcalá, Fran Pérez Esteban, 
que es además el coordina
dor de derechos humanos 
de IU feder~. Desde esta 
.responsabilidad Pérez Este
. ban ha· coordinado durante 

El consejo político de ro-Alcalá se sumó a la manifestación por la extradición del general chile
no Augusto Pinochet, que convocó el domingo 16 de enero la Coordinadora contra la Impunidad, 
y que desde la Puerta del Sol de Madrid se dlrlgió hacia el ministerio de Asuntos Exteriores. Los 
manifestantes elCigleron al gobierno del PP que proteste al gobierno británico por la posibilidad 
de que Plnochet sea devuelto a Chile en libertad y no sea finalmente extraditado. cuatro años el equipo de 

diputado de IU y candidato .abogados · y · activistas de la 
a la presidencia del gobier-· . . acusación popular que ha 
no, Francisco Frutos. · De impulsa.do los juicios con
hecho, Suárez Machota, tra los militares argentinos 
como coordinador de IU en y c:tUienos . . 

Varios miembros de 
Izquierda Unida de Alcalá, 
entre ellos los concejales 
Luis Suárez Machota y Sal
vador Guardiá, participa-

ron en la ·protesta con la 
pancarta de salida de la 
manifestación junto a la . 
p r emio Nóbel de la Paz 
Rigoberta Menehú y al 
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Un aspecto de la manifestación contra el control del hospital por una fundación, 
el último domingo, día 23 de enero, en la plaza de Cervantes. 

El PP se queió de que la concentración contra las lundaciones sanitarias 
tuera convocada desde el anntamiento 

''Se está utilizando de forma 
nanidista la institución municipal" 
La convocatoria de la concentración en la plaza de Cervantes contra la posible gestión 
del hospital Príncipe de Asturias por una fundación sanitaria ha hecho que el Partido 
Popular manifieste su firme protesta por el hecho de que haya intervenido directa
mente el ayuntamiento complutense en e~ta convocatoria. El portavoz del PP_ en el 
consistorio, Bartolomé González, afirmó: "Este es un síntoma más de que se está uti
lizando la institución municipal de forma partidista. Quizá todavía este gobierno no se 
ha dado cuenta de lo que es el ayuntamiento y de que el alcalde es el representante de 
todos los alcalaínos". González explicó: "En este caso de la concentración del domin
go, el grupo popular, que también somos ayuntamiento, no estamos de acuerdo, por lo 
que no entendemos que sea la propia institución la que haga la convocatoria". 

Según Bartolomé González, gestión individualizada. Hasta 
"lo lógico hubiera sido que la ahora el INSALUD realizaba la 
convocatoria la hubieran he- gestión de todos y cada uno de 
cho los grupos de JU y el los hospitales; a partir de aho-
PSOE, pero en ningún mo- ra la realizará la fundación en 
mento que la hicieran como el hospital de forma indivi-
ayuntamiento. Se está utili- dual. Es algo similar a lo que 
zando de forma partidista la ya se hizo en la red de parado-
institución municipal y eso res de turismo". 
nos parece muy grave. La iz- Bartolomé González añadió: 
quierda lo está haciendo para "Eso no significa que entren 
su propia campaña y más empresas privadas en la ges-
cuando vemos que esto nO" es tión. Eso sí, es el equipo direc-
una realidad porque lo que tivo el que tiene que gestionar 
está haciendo es manipular a el centro. A lo que sí puede lle-
los vecinos con una desinfor- garse es a conciertos con enti-
mación sobre las fundaciones dades privadas para rentabili-
sanitarias". zar las infraestructuras que 

El portavoz del grupo popu- tiene el hospital. Hay que te-
lar afirmó: "Se están diciendo Bartolomé González, ner en cuenta que algunos 
cosas que no son, puesto que portavoz del Partido Popular. servicios no se utilizan perma-
se está comparando privatiza- nentemente las 24 horas del 
ción con fundación sanitaria; pretende una mejor gestión. día. Por tanto, lo que se puede 
se dice por parte de la izquier- Lo que se pretende es que el hacer es alquilar las instala
da que es lo mismo y eso no es hospital que sea gestionado ciones a cualquier compañía. 
cierto". Con la fundación se por una fundación tenga una Eso va a redundar en unos 
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Bartolom• 
González dijo 

que el 
gobierno local 

está 
manipulando 

la inf0rmacl6n 
sobre las 

fundaciones 
sanitarias 

mayores ingresos que en defi
nitiva se van a invertir en el 
propio centro para mejorar la 
calidad de la sanidad pública". 

González afirmó: "Nosotros 
seguimos apostando por asa
nidad pública y creemos en 
ella. Lo que aquí está habien
do es una campaña desde el 
PSOE, que aprovechando que 
estamos en precampaña elec
toral se quiere utilizar cual
quier tema como arma arroja
diza". 

''La UVI móvil 
hay que pedírsela 
a Peinado" 
Bartolomé González dijo 

también en cuanto a la UVI 
móvil para la ciudad complu
tense: "Precisamente, yo he 
sido uno de los más criticas 
con Alberto Ruiz Gallardón a 
pesar de que es de mi propio 
partido político. No trato de 
defenderle con lo que voy a de
cir, pero es curioso que desde 
la izquierda se exija a Gallar
dón que traiga la segunda UVI 
móvil para Alcalá. Se habla 
con mucho desconocimiento 
porque las transferencias de 
salud no están transferidas a 
la comunidad de Madrid, 
puesto que las sigue teniendo 
el INSALUD. Por tanto, en pri
mer lugar la UVI móvil habria 
que pedírsela al INSALUD y no 
a la comunidad de Madrid". 

González añadió: "El área 3 
de sanidad dice que no es ne
cesaria la segunda UVI móvil. 
Pues bien, en la legislatura pa
sada ya estuvirilos de acuerdo 
en que era necesaria una UVI 
municipal. Así es que en los 
carteles, en lugar de exigirsela 
a Gallardón, a quien habria 
que exigirsela seria a Peina
do". 

El PP anunció que va a em
prender una campaña para in
formar a los ciudadanos com
plutenses sobre la responsabi
lidad que a su juicio tiene el 
actual gobierno en que no 
haya una segunda UVI móvil 
en Alcalá. 
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Plrlici11ron dos illesias 1n1dous, la i1lesi1 catíllca v nñas i1lesi1s mqélicas 

El obispo presidió 11 acto iubilar 
1cu11énico en la catedral 
El día 18 de enero comenzó en toda la cristiandad el octavario de oración por la unidad 
de las iglesias. El octavario se inició el día 18 de enero y concluyó el 25; los ocho días 
se dedicaron a la refte:d6n y a la oraci6n común entre cristianos de otras confesiones 
que creen en Jesucristo. Según la delegada de ecumenismo de la diócesis de Alcat•. 
Mercedes Palacín, "durante los ocho días del octavario nos dedicamos intensamente a 
la refte:d6n y a la oración . común entre cristianos de otras confesiones cristianas para 
pedir a Dios que restablezca la unidad perdida". El broche de oro en la diócesis de Al
cal• fue el acto jubilar ecuménico presidido por el obispo de la diócesis complutense, 
monseñor Catal• y celebrado el 8'bado 22 de enero en la iglesia Magistral Catedral. 

De la importancia del ecume- jón, Arganda del Rey, Coslada y Durante el acto se rememora-
nismo dentro del año jubilar se San Femando. ron los momentos principales 
puede decir que Su Santidad el Según Mercedes Palacín había en la vida de Jesucristo y a cada 
Papa celebró un acto ecuménico motivaciones especiales para iglesia le correspondió un mo
en Roma junto a veintidós con- ello: "Hemos tratado de celebrar mento. Concretamente partici
fesiones distintas, abriendo la los dos mil años de cristianismo paron la iglesia ortodoxa griega, 
puerta de San Pablo de Extra- dentro de la semana de la uní- la iglesia ortodoxa rumana y la 
muros y una oración ecuménica dad y del propio año jubilar. iglesia evangélica española (his
que inauguró el octavario a ni- Creemos que era un momento tórica) con diversas comunida
vel mundial. muy adecuado para reunirnos des como son la iglesia evangé-

En el acto de Alcalá, el obispo todos juntos para alabar y dar lica Agua Viva, la iglesia evangé
invitó a través de la ·delegación gracias al Señor. Con gran ilu- lica Cuerpo de Cristo y la iglesia 
de ecumenismo a varias confe- sión y entrega acudieron las evangélica Bautista, además de 
siones cristianas con sede en iglesias, resultando una cere- la propia iglesia católica presidi
toda la diócesis, concretamente monia de alabanza muy varia- da por el obispo monseñor Ca-
comunidades de Alcalá, Torre- da, participativa y emotiva". talá. 
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Cada iglesia participó con su 
particular estilo litúrgico, con 
su riqueza y diversidad, pero 
mostrando una unidad en el 
sentir y en el orar. La iglesia or
todoxa rumana participó con un 
gloria Trinatario bizantino y re
alizó parte de la homilía en ru
mano en atención a la feligresía 
procedente de este país latino. 
La iglesia Cuerpo de Cristo par
ticipó con una emotiva canción 
de la pasión de Jesucristo. Una 
representación de mujeres cris
tianas, de jóvenes, de centros 
culturales y regionales realiza
ron la ofrenda de un regalo sim
bólico a Cristo. Según Mercedes 
Palacin "fue un acto único y 
grandioso para Alcalá, pero esto 
parece que no interesa en cier
tos círculos. Esta convocatoria 
por iniciativa de la iglesia católi
ca contribuye a hacer de Alcalá 
una ciudad más abierta y frater
nal, además de recuperar_Ja ri
queza litúrgica, que también es 
importante". 

Finalmente el octavario con
cluyó con varias oraciones in
terconfesionales por parroquias 
de Torrejón, San Femando, Vi
llarejo de Salvanés y Arganda, 
tal y como se acostumbra todos 
los años por iniciativa de la de
legación de ecumenismo. Según 
Mercedes Palacin, una de las ar
tífices incansables del ecume
nismo en Alcalá, "los cristianos 
miramos el nuevo milenio con 
confianza porque nuestra espe
ranza está en Jesucristo". 
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ll canseJera de Servicies S1ciales •antuv1 una reunión de trabai• 
can la alcaldesa del •uniclni• 

La CAi apenará este.año 43 millones para 
provectos sociales en San Fernando de Henares 
La consejera de Servicios Sociales, Pilar Martínez, y la alcaldesa de San Femando de Henares, Mont
serrat Muñoz, mantuvieron el pasado viernes día 21 de enero, una entrevista de trabajo en el Ayun
tamiento de San Femando de Henares, en la que anaJlzaron el desarrollo de los programas de carác
ter social que se llevan a cabo en el municipio con aportación económica de ambas instituciones. -Pi
lar Martínez aprovechó su estancia en el municipio para visitar el Centro de Seniclos Sociales. 

La Consejería de Servicios So- de Madrid aportará el 66%, es de- En la atención a ancianos cabe 
ciales y el Ayuntamiento de San cir, 43.410.639 pesetas y la inver- destacar que la ayuda a domicilio 
Femando de Henares tienen sus- sión municipal cubrirá el 34% se ha incrementado en 8 personas, 
crito un convenio de colabora- restante, 22.363.056 pesetas. Los alcanzando en la actualidad la ci
ción, en virtud del cual se com- capítulos más importantes a los fra de 69 usuarios, mientras que 
prometen a realizar una inversión que se dedica esta inversión son el servicio de Teleasistencia asis
en servicios sociales de los de ayuda a domicilio, anima- te a 75 personas. En lo que res-
65.773.695 de pesetas en el pre- ción comunitaria, prevención de pecta a este capítulo el gobierno 
sente ejercicio, un 2% más que en la marginación y programas de regional asignó también al ayun-
1999, de los cuales la Comunidad atención al menor, entre otros. tamiento una subvención por im-
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porte de 700.000 pesetas para la 
reforma del Centro Municipal de 
Mayores y 600.000 pesetas para 
su mantenimiento. También está 
prevista la construcción de una 
residencia y un centro de Día de 
Personas Mayores dependientes o 
asistidas, con una capacidad de 
220 plazas residenciales y 20 de 
Centro de Día. 

Las actuaciones desarrolladas 
en San Femando de Henares por 
la Dirección General de la Mujer 
el año 1999 consistieron en talle
res de formación empresarial, 
subvenciones a empresas de mu
jeres, cursos de formación, pro
gramas de participación y sensi
bilización, puesta en marcha del 
Il Plan de Igualdad y cuidados in
fantiles y subvenciones a entida
des sin ánimo de lucro para reali
zar actuaciones que favorezcan la 
igualdad de oportunidades, ade
más de jornadas, seminarios y 
mesas redondas. 

La Comunidad de Madrid y 
concretamente la Consejería de 
Educación tiene la titularidad de 
la Residencia de Primaria Infan
cia Henares, que funciona me
diante gestión concertada con la 
Cooperativa Coqueluche. La resi
dencia tiene una capacidad de 17 
niños, entre los 6 meses y los 6 
años de edad. Sus objetivos son 
los de normalización de la vida de 
los niños y su reincorporación fa
miliar. 

Centro de Día 
de Servicios Sociales 
El Centro de Día de Servicios 

Sociales que visitó la consejera el 
pasado día 21 de enero, tiene pre
visto para el año 2000 el desarro
llo de 20 proyectos de interven
ción dirigidos a diversos colecti
vos y a la población en general. 
Entre ellos, adei:nás de los ya 
mencionados de teleasistencia y 
ayuda a domicilio, están previstos 
los de apoyo y mediación familiar 
en situaciones de crisis, atención 
global a la infancia, coordinación 
con la comunidad escolar para la 
atención de menores de riesgo y 
fracaso escolar, atención a la ado
lescencia, proyectos de atención 
integral a mujeres víctimas de 
malos tratos y fomento del aso
ciacionismo y de las actividades 
intergeneracionales en personas 
mayores, entre otros. 
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11 Campaiia de Animación a la lectura 
El Servicio Municipal de Archivos y Bibliotecas dependiente de la concejalía de Cultura del Ayun

tamiento de Alcalá de Henares pone en marcha su ll campaña de animación a la lectura que, al 
igual que la primera, contará con la participación del grupo Légolas. 

Las actividades se realizarán en dos 
fases: 

ANIMACIÓN A lA LECTURA, ENERO-ABRIL 2000. TARDES 

Por una parte, los centros escolares 
podrán reseivar una sesión dentro del 
horario lectivo contactando previamente 
con la biblioteca más cercana o la que 
resulte de su mayor interés, para lo cual 
cada centro ya ha recibido la suficiente 
información. 

CUENTACUENTOS: LUNES A VIERNES, 18,00 horas 

Fuera del horario lectivo se han pro
gramado igualmente sesiones de anima
ción, a las que pueden acudir de forma 
espontánea quienes deseen participar 
en los distintos talleres (ver cuadro) . 

Para los grupos concertados se ha 
preparado una gran variedad de talleres 
ajustados a los distintos niveles de las 
enseñanzas básicas y medias: Guardas, 
escribir y comunicarse, portadas, 
cómic, separadores de páginas, títeres. 
ilustrar un libro y el Camino de la Len
gua Castellana. 

Las actividades libres de las bibliote
cas se han centrado en talleres de cuen
ta-cuentos, en los que pueden partici
par personas de diversas edades y no 
sólo escolares. 

BPM 
CARDENAL 
CISNE ROS 

BPM 
PÍO 

BAROJA 

BPM 
ROSA 

CHACEL 

BPM 
EULALIO 
FERRER 

BPM 
RAFAEL 
ALBERT! 

BPM 
MARÍA 

MOLINER 

BPM 
MARÍA 

ZAMBRA NO 

26 Enero 
Miércoles 

27Enero 
Jueves 

28 Enero 
Viernes 

31 Enero 
Lwies 

1 Febrero 
Manes 

2 Febrero 
Miércoles 

3 Febrero 
Jueves 

15 Febrero 
Martes 

16 Febrero 
Mii!n:oles 

17 Febrero 
Jueves 

18 Febrero 
Viernes 

2 1 Febrero 
LWles 

22 Febrero 
Manes 

23 Febrero 
Mii!n:oles 

ANIMACIÓN A lA LECTURA, ENERO-ABRIL 2000 

B.P.M. CARDENAL CISNEROS, SÁBADOS 

9Marzo 
Jueves 

IOMarzo 
Viernes 

13 Marzo 
Lunes 

14Marzo 
Manes 

15 Marzo 
Miércoles 

16Marzo 
Jueves 

17 Marzo 
Viernes 

29Marzo 
Mién:oles 

30Marzo 
Jueves 

31 Marzo 
Viernes 

3 Abril 
Lunes 

4Abril 
Martes 

5 Abril 
Mién:oles 

6Abril 
Jueves 

• .. Cuentacuentos": 29 de enero, 5, 12 y 26 de febrero, 18 y 25 de marzo, 1 y 8 de abril. 12'00 h. 
•Teatro leído .. Edelmiro Il y el dragón Gutiérrez": 19 de febrero y 8 de abril. 12'00 h. 
• .. Guardas": 4 de marzo. 12'00 h. 
• .. Taller de Narraciones": 11 de marzo. 12'00 h . 
• .. Fiesta de la Lectura": 15 de abril. De 11'00 a 14'00 h . 

Donación de sangre 
El próximo miércoles dia 

2 de febrero el equipo del 
Banco de Sangre del Hos
pital Principe de Asturias 
organiza una jornada de 
donación de sangre que 
tendrá lugar entre las 16 y 
las 20 horas en la sala de 
rehabilitación (planta 
baja) del Ambulatorio Vir
gen Val, sito en avenida de 
Castilla, s/n de Alcalá de 
Henares. 

la Universidad cede sus espacios 
para la celebración de 

actos electorales 
Ante la proximidad de la celebración de las Elecciones 

Generales al Parlamento, la Universidad de Alcalá pone sus 
locales a disposición de todos los partidos políticos, a fin de 
que ellos puedan celebrarse actos electorales. 

Con este acto la Universidad pretende facilitar la forma
ción de opinión pública, garantía para el recto ejercicio del 
derecho al voto, concediendo igualdad de oportunidades a 
grandes y pequeños partidos políticos con el fin de que den 
a conocer sus programas electorales. 

El Centro Jnenil 
Cisneros celebra 
este nn de semana 
la Fiesta 
deD1nB1sc1 

El Centro Juvenil Cisne
ros, que realiza actividades 
de manera ininterrumpida 
durante todo el año, cele
bra este fin de semana la 
fiesta de San Juan Bosco, 
fundador de los salesianos, 
titulares de la asociación. 

Con motivo de esta fiesta, 
ha organizado el 11 Maratón 
de actividades, que durará 
desde las 12 horas del 
sábado 29 de enero hasta 
las 14 horas del domirlgo 
30. A lo largo de este tiem
po, se sucederán activida
des de todo tipo, tales 
como deportes, juegos de 
ciudad, juegos de mesa, 
comida y cena compartida, 
velada, película, juego por 
los locales del Centro Juve
nil, eucaristía y vino espa
ñol. 

En el contexto de este 
Maratón, un grupo de trece 
jóvenes del Centro Juvenil 
Cisneros serán confirma
dos por el obispo de Alcalá, 
junto a otros dieciocho 
jóvenes de la parroquia de 
San José. Las confirmado
nes tendrán lugar en dicha 
parroquia el sábado 29 a 
las 18 horas. 

El Centro Juvenil Cisne
ros intenta con sus activi
dades dar respuesta a las 
necesidades de los jóvenes 
de Alcalá en su tiempo 
libre de una manera sana y 
alegre, e integrando en su 
programación todo tipo de 
actividades, de modo que el 
tiempo de ocio pueda ser 
para todos ellos una opor
tunidad formativa en todos 
los ámbitos de la persona. 

- Ayuda Atención 11!11 Moda femenina en 
Ate . .,... ....... ,, Domiciliaria PllSllll 

ONTRo Personas Mayores 
Cll 

TlllllCmJ 
CllllFICIClll 

TODAS LAS ESPECIALIDADES SI QUIERE SER ATENDIDO EN SU CASA 
• REHABILITACION • FISIOTERAPIA CUBRIMOS CUALQUIER NECESIDAD 
• PODOLOGIA • PSICOLOGIA 
• SERVICIO DOMESTICO 
• PELUQUERÍA • CANGUROS 
•AYUDA FAMILIAR ENFERMOS 

DE ALZHEIMER 
•AYUDAS TECNICAS (sillas de ruedas, 

andadores, muletas, mobiliario geriátrico en general) 

• 24 HORAS AL DIA 
• DESGRAVACION EN HACIENDA 
• PRESUPUESTOS PERSONALIZADOS 

TI•-= 24 11oras 
&SO 4& 77 45 

e/ Divino Figueroa, 6 - 28805 Alcalá de Henares 
Telf. y Fax: 91 881 37 88 
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DE lA 5 O A lA 66 
Pº de la Alameda, 7 - Alcalá de Henares (Madrid) 

• 91882 27 27 
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Bajo la dirección de Nacho 
Novo y con Alexandra Fierro, 
Pablo Scala, Miguel Hermoso, 
José Luis Santos y Juan Díaz 
en el reparto de actores, 
"Shopping and fucking" , está 
basada en la trama de un 
triángulo formado por tres 
compañeros de piso: Mark, 
un yanqui homosexual; Ro
bbie, su celoso exnovio, y 
Lulu, una joven perspicaz, 
pero confusa e incívica. 

Durante el transcurso de la 
obra, los tres jóvenes reciben 
amenazas de un camello, un 
hombre de casi 50 años que 
glorifica el dinero y los efectos 

PUERTA de Madrid 

Obra presentada en el Teauo Salón Cervantes 
blio la dirección de Nacho Novo 

"Shopping and tucking" 
de larll Ravenhill. 
La compañía de teatro Pasionarte presentó su obra "Shop
ping and fucking" de Mark Ravenhill, sobre el escenario 
del Teatro Salón Cervantes. En total fueron tres las se
siones de este drama -en el que se pasean por la actual so
ciedad de consumo sus cinco marginales protagonistas-, 
que pudieron ver los pasados viernes 21, sábado 22 y do
mingo 23 de enero, unos cien espectadores compluten
ses, que pasaron por el Salón Cervantes en cada sesión. 

corrosivos del capitalismo. 
Entonces Mark, conoce a 
Gary, un chapero adolescente 
violado repetidamente por su 
padrastro que no entiende el 
amor si no es con violencia. A 
partir de aquí comienza todo 
el enredo de sus cinco margi
nales protagonistas, ambien
tado todo ello en una socie
dad consumista destructiva. 

En su obra Nacho Novo 
traslada a nuestro país, las 
compraventas corporales na
cidas en Gran Bretaña, como 
hicieron con 'Trainspoting", 
pero a ritmo del grupo Big To
xic. 

1 ESPECllUSTIS El El CISCO llSTlllCI 1 

VENTA DE 

APARTAMENTOS 
EN ZONA 

ICLESIA MACISTRAL 
¡ ¡Infórmese ya! ! 
Teléf.: 629 85 24 18 
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El Relem está en las tannacias desde el .Pasado lunes, día 11 de enero 

El nuevo milagro anti1ri1a1, 
.:se llama Relenzail 
Se trata de un inhalador antigripal que se encuentra en las farmacias españolas desde el pasa
do 17 de enero con el nombre de Relenza, fabricado por la casa Glaxo-Wellcome y a un precio 
de 3.895 pesetas, no subvencionado por la Seguridad Social. Está indicado para el tratamiento 
de procesos gripales en adultos ·y mayores de 12 años y su principal baza es· el zanamivir, un 
inhibidor de la enzima responsable de la dispersión del virus. No obstante, su eficacia está por 
comprobar, ·ya que no es válido para los anci~os ni para pacientes con problemas respirato- . 
rios, principales grupos de riesgo. Por el momento, la polémica está servida entre los que lo 
consideran una panacea antigripal y entre sus detractores, que son muchos. 

Para poder hablar sobre 
este nuevo medicamento lo 
mejor es acudir a los profe
sionales del sector, para así 
no caer en falsos tópicós. En 
este caso, Oiga Larrubia y 
Cristina Rodríguez, farma
céuticas del Servicio de Far
macia de Atención Primaria 
del Área III, al que pertenece 
Alcalá de Henares, nos 
explicaron paso a paso en 
qué consiste el Relenza. 

Como ya hemos comenta
do, se trata de un antiviral 
específico contra la gripe 
que actúa evitando la pro
pagación del virus, si bien 
no previene su contagio ni 
cura la infección por el virus 
de la gripe. Según los estu
dios publicados, acorta 
entre uno y dos días la 
duración de los síntomas de 
la gripe pero no está demos
trado que prevenga las com
plicaciones de la misma. 
Además, se trata de un pro
ducto que sólo debe tomarse 
bajo prescripción médica, 
siendo el médico el que valo
re la necesidad dé utilizarlo. 

Una vez que nos reco
mienden su utilización, de
bemos acudir a la farmacia, 
donde lo podemos adquirir a 
un precio de 3.895 pesetas, 
-no está financiado por la 
Seguridad Social, ni siquie
ra para los pensionistas-, y 
su tratamiento debe iniciar
se en las primeras 48 horas, 
tras la aparición de los sín
tomas (fiebre moderada, 
dolor muscular, tos). La 
dosis recomendada es de 
dos inhalaciones dos veces 
al día durante cinco días. 

Para su perfecta adminis
tración, este medicamento 
se presenta en un dispositi
vo especial para inhalación 
por boca que se llama disk
haler. 

Contraindicaciones 
No es frecuente que apa

rezcan efectos secundarios 
con este fármaco aunque, 
en raras ocasiones, se pue
de presentar cefalea, bron- . 
quitis, tos, diarrea y náuse
as. Sin embargo, hay que 
respetar ciertas precaucio-
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Oiga Larrubia y Cristina Rodríguez, farmacéuticas 
del Servicio de Farmacia de Atención Primaria del Área 111 

nes, pues no todo el mundo 
puede tomar Relenza. 

Este producto no se puede 
utilizar en niños menores de 
12 años, ya que no se ha 
estudiado su eficacia y 
seguridad en esas edades. 
Del mismo modo, en los 
pacientes ancianos, con 
asma u otras enfermedades 
respiratorias crónicas se 
debe utilizar con mucha 
precaución pues, en algu
nas ocasiones, han apareci
do casos de empeoramiento 
de los síntomas respirato
rios. Además, las mujeres 
embarazadas o madres que 
estén amamantando a sus 
hijos tienen prohibido su 
uso. 

No obstante, las farma
céuticas afirman que, a 

pesar de conocer la existen
cia de la gripe desde tiem
pos inmemoriales, no hay 
ningún medicamento que 
cure la gripe. Relenza es el 
primer medicamento especí
fico frente al virus aunque, 
como se dice anteriormente, 
no cura, sino que acorta la 
enfermedad. 

En la actualidad, la medi
da más eficaz es evitar con
traer la enfermedad, por lo 
que se recomienda la vacu
nación en personas de ries
go. En este sentido, la vacu
na está disponible de forma 
gratuita en todos los centros 
de salud del lnsalud y, ade
más, protege frente a la gri
pe al tiempo que sirve para 
reducir las complicaciones y 
el riesgo de hospitalización. 

.-- '-·ENZA 
UUll lYIR 
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. Ante todo, no debemos 
olvidar . que los antibióticos 
no son eficaces frente a la 
gripe y, si los utilizamos 
inadecuadamente, estamos 
disminuyendo la posibilidad 
de que sean eficaces cuando 
los necesitemos posterior
mente. 

En las farmacias 
El Relenza se encuentra 

en las farmacias españolas 
desde el pasado lunes y, 
desde entonces, son mu
chos los ciudadanos que 
han acudido a estos estable
cimientos para interesarse 
por este antigripal. Tal y 
como nos han contado algu
nos licenciados, los alcalaí
nos están acudiendo a sus 
farmacias para conocer qué 
es el Relenza y, sobre todo, 
para saber si es lo más efi
caz contra la temida ~pe 
de este año. 

Por el momento, no sabe
mos cuál será el futuro de 
este medicamento excepto 
que cuesta 3.895 pesetas y 
no está subvencionado por 
la Seguridad Social, ya que 
los datos de nuestros países 
vecinos son muy desiguales 
pues, si en Italia se han ven
dido 100.000 envases y lo 
consideran un auténtico 
milagro antigripal, en Reino 
Unido sólo se han vendido 
8.000 desde que se pusiera 
a la venta el pasado sep
tiembre. No obstante, en 
nuestro país las cifras de 
ventas de Relenza pueden 
ser algo más altas, por la 
afición que los españoles 
tenemos a medicarnos. 
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El 10111 de 11 tacubd de Derecho llevará su nombre 

Homenaie al profesor García San Miguel 
El viernes 21 de enero se realizó un homenaje al catedrático y ex-decano de la facultad 
de Derecho. Luis García San Miguel.· Le fue entregada una placa conmemorativa por .el tra
bajo realizado durante años. El rector de la Universidad de Alcalá, Manuel Gala. fue el 
encargado del descubrimiento de la dedicatoria del aula 1 de la facultad. que a partir de 
ahora llevará su nombre. La tuna, encargada de amenizar el acto, agradeció a García San 
Miguel su ayuda regalándole su beca y nombrándole tuno honorifico. 

Con motivo de los actos de 
celebración del patrón de la 
Facultad de Derecho, San 
Raimundo de Peñafort, el 
catedrático de derecho, 
moral y política y ex-decano 
de la facultad, Luis García 
San Miguel Rodríguez, reci
bió su homenaje. A las 
12:00 horas el ex-decano 
pronunció una conferencia 
titulada "Consideraciones 
criticas sobre la ética kan
tiana". a la que acudió un 
numeroso publico, entre el 
que se encontraba el nuevo 
equipo decanal. El acto tuvo 
lugar en el salón de grados 
de la facultad de Derecho, 
situada en el antiguo cuar
tel de Mendigorria. El rector 
de la Universidad de Alcalá, 
Manuel Gala, procedió a 
continuación al descubri
miento de la dedicatoria del 
aula 1 de la facultad de 
Derecho, que a partir de 
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que utilizan los tunos, como 
agradecimiento a la ayuda 
prestada para la formación 
de la misma y figurando así 
como- Tuno Honorifico. El 
acto finalizó con la invita
ción a los asistentes de un 
vino español en las depen
dencias de la facultad, acto 
éste que fue amenizado por 
la propia tuna. 

A partir de ahora, el Aula número 1 de la facultad de Historia 
llevará el nombre del profesor García San Miguel 

García San Miguel fue 
decano de la facultad de 
Derecho durante varios 
años y catedrático de la mis
ma asistiendo como tal a su 
traslado al nuevo edificio 
que hoy ocupa en pleno cen
tro de Alcalá. 

ahora llevará el nombre de 
García San Miguel como 
recuerdo permanente para 

futuras generaciones. La 
tuna de la facultad.le entre
gó una beca, la típica banda 

RESIDENCIA GERIATRICA ''LAS PALMERAS" 
<válidos y asistidos> 

A 44 Km. de Madrid por la Carretera de Barcelona y a 10 minutos de la Estación de FFCC. de Azuquéca de Henares 
• Edificio de nueva creación en el casco urbano, dotado 

de terraza y wnas verdes. 
• Equipo sanitario formado en Geriatria, las 24 h. Consta 

de Médico, ATS, Auxiliar de enfermería Geriátrica. 
Instalación: Amplios Salones. Habitaciones individuales 
y dobles dótadas de: 

• Cuarto de baño en cada una de ellas • Timbre de alarma. 
• Toma de 1V • Detector automático de incendios. 
• Hilo musical opcional · 

Otros Servicios: • Capilla con servicio religioso. 
• Peluqueria Gimnasio-Rehabilitación. 
•Terapia-ocupacional. 
• Laboratorio de Análisis Clínicos. 

- Nuestro objetivo prioritario es: la atención integral 
de la persona, su bienestar y calidad de vida. 

- Profesionales con más de 17 años de experiencia 
en la atención a nuestros mayores. 

~ Camino de la Barca, nº 16 - 19200 AZUQUECA DE HENARES 
'-r Tlfs.: 949 / 26 34 77 - 26 42 34 · (Guadalajara) 
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bailar a Santa Agueda. A con
tinuación todos los cofrades 
irán a comer al Restaurante 
Don Sancho. 

El Centro Castellan•leonés celebra la nesta de Santa Agueda 

Ya por la tarde, a partir de 
las siete, regresarán al centro 
de comunidades, donde habrá 
baile. Por lo que se refiere a la 
danza, en la procesión con la 
imagen de la santa se realizan 
tres paradas para bailarla. "Es 
típico bailar jotas a Santa 
Agueda y este año por primera 
vez se le bailará la jota de Sa
lamanca, muy vistosa por los 
pasos y los trajes. El de lujo 
pesa cerca de 25 kilos y el mo
verse con él hace que la jota 
sea más llamativa". 

Maribel Manínez v Angela Torres serán 
alcaldesa v mavord11na por un día 

Los llamados cofraneros y el 
tamboril acompañarán a las 
águedas. Tanto Maribel Martí
nez como Angela Torres están 
muy ilusionadas con este día y 
esperan que asista mucha 
gente a los actos. La elección 
de alcaldesa y mayordoma se 
hace introduciendo en una 
urna todos los nombres de las 
cofrades que no han sido elegi
das ningún año. A continua
ción se sacan cuatro papeles. 
Las dos primeras serán las en
cargadas de ejercer el mando 
de la ciudad durante un día. 
Las otras dos son suplentes 
por si alguna de las anteriores 
no pudiera ejercer su cargo. 

El 6 de febrero será el séptimo año consecutivo que tendrá lugar la fiesta dedicada a Santa 
Agueda, una tradición que nació en el municipio segoviano de Zamarramala y que el Centro 
Castellano Leonés de Alcalá viene organizando desde hace siete años. Este día 6 de febrero 
Maribel Martínez y Angela Torres mandarán por un día como alcaldesa y mayordoma. 

El verdadero día de la cele
bración es el día 5 de febrero, 
pero el Centro Castellano-Leo
nés tiene como costumbre re
alizar la fiesta siempre en do
mingo para que todos puedan 
asistir sin que el trabajo sea 
un impedimento. 

A las once de la mañana co
menzará una misa en el salón 
Alcalá del Centro de Comuni
dades, en el antiguo matadero 
de reses. A las doce, una vez 
que se acabe la misa, se podrá 

degustar unas pastas por to
dos los que asistan a la cele
bración. 

Será sobre las doce y media 
cuando la comitiva saldrá en 
procesión con la imagen de 
Santa Agueda. Del Centro de 
Comunidades se dirigirán por 
la calle Pescadería hacia la ca
lle Empecinado y desde allí lle
garán a la plaza de los Santos 
Niños para tomar la calle Ma
yor y llegar finalmente a la 
plaza de Cervantes y al ayun-

Goteras 
IMPERMEABILIZACIONES 
•CUBIERTAS 

•TERRAZAS C--\ 
•LIMAS 10111S ••· • • 
•TEJADOS -
• FACHADAS PROYECTPOL, S.L. 

lllPERllEABILIZACIONES Y AISWIENTOS 

Polig. lnd. Los Almendros, el Grecia, nave 24 - Tlf.: 91 880 83 02 
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tamiento. Allí serán recibidas 
por el alcalde, Manuel Peina
do, quien les hará entrega del 
bastón de mando de la ciudad 
como símbolo de su autoridad. 
A partir de esos momentos la 
mujer mandará por un día en
tero. 

Una vez celebrado el acto 
institucional, en el que Mari
bel Martinez recibirá el poder 
municipal de manos de Ma
nuel Peinado, la comitiva baja
rá a la plaza de Cervantes para 

TALLER 

Las águedas resaltan el tra
bajo que llevan los trajes que 
usan ese día. Algunos de ellos 
se han tardado en realizar 
aproximadamente tres meses 
dedicándoles ocho horas se
guidas. 

DE PELETERIA 
TRABAJOS 

A 
MEDIDA 

EN TODO TIPO 
DE PIELES: 

Zorro, Astrakán, 
Nutria, Visón, 

Mout6n, 
Marmota, 

cp;Jar o/afenciano 
•La plel a su medida• 

Más de 20 años de experiencia .... Et•c•, •r--' 

VENTA - ARREGLOS - TRANSFORMACIONES 
c/ Daoiz y Velarde, 14 - local 3 (frente colegio D. Juan 1) 

Telfs.: 91 880 82 35 - 91 888 25 91 - ALCAl.A DE HENARES 
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Fra•clsc1 ••re••= "Han te•ido horari1 de restaurante de c1midas" 

La biblioteca municipal Pío Baroia no 
ha cumplido su horario de apertura 

.J 

Los usuarios de la biblioteca municipal Pío Baroja. situada en la calle Torrelaguna. 
han visto en los últimos meses c6mo era recortado el horario de apertura en más de 
cuatro horas. por motivos de falta de personal. Francisco Moreno, ciudadano de este 
distrito VIII, y representante de la Concapa en la Territorial Madrid-Este durante 
muchos años. se ha puesto en contacto con la concejal de Cultura para solucionar 
el problema, tras las quejas que le han sido transmitidas por parte de los usuarios. 

Según Francisco Moreno, du
rante los meses de noviembre, 
diciembre y enero, la biblioteca 
municipal Pío Baroja ha estado 
cerrando el 900A> de los dias so
bre las 17'00 horas. "A los cha
vales les decían que o se iban o 
se veían en la obligación de lla
mar a la policía municipal para 
que desalojaran la biblioteca. 
Cuando a mí me avisan, me ex
traña que abran con un hora
rio de tipo restaurante, de 
14'00 a 17'00, me mosquea y 
me pongo en contacto primero 
con el distrito y Marta Luna no 
sabe nada. Intento ponerme en 
contacto con José Maria Noga
les, responsable de todo el per
sonal de bibliotecas, y me dice 
su secretaria que es que está 
en un atasco, le dejo el aviso, 
me toman el teléfono y me di
cen que se van a poner en con-
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tacto conmigo". 
Moreno no recibió llamada 

alguna, y solamente tras decir
le que "si no intentan arreglar
lo o me dan una respuesta fe
haciente, a lo mejor me veía 
obligado a movilizar a las 
APAs, entonces es cuando ya 
me llaman urgentemente y me 
dejan mensajes en casa". 

La concejal de Cultura Pilar 
Fernández ha sido la única 
persona que se ha puesto en 
contacto con Moreno para in
tentar solventar esta situación, 
en una época en la que los es
tudiantes se encuentran in
mersos en exámenes. 

"Como ha sido una actitud 
delicada y Gallarda -la de la 
concejal- me fui a visitarla y 
me dijo que estaba en vías de 
solución. Ella sabe, igual que 
yo se, que el problema está y se 

nos puede escapar de las ma
nos en un preciso momento, y 
a mí lo que me ha prometido 
directamente es que se han 
dado instrucciones al concejal 
de Personal, para intentar so
lucionar el problema", manifes
tó Francisco Moreno, quien ex
pone que se contrate personal, 
"ya que existen unas listas", o 
bien que se haga uso de los jó
venes que están cumpliendo el 
servicio social sustitutorio. 

A este problema de falta de 
personal, que ha llevado al 
temprano cierre de la bibliote
ca durante numerosos dias, se 
le ha unido, según dice More
no, un agravante más. "Estos 
dias de atrás, teniendo instruc
ciones como tenian de dejar la 
calefacción al mínimo cuando 
se cerrara la biblioteca, la apa
gaban y cuando se entraba 

Francisco Moreno, 
vecino del distrito VIII. 

aquí a las 14'00 no había quien 
estuviera". 

Si la situación continúa, Mo
reno está dispuesto a movilizar 
a las APAs y organizar una ma
nifestación en protesta. 

La biblioteca está situada en 
una zona de alta densidad es
tudiantil, con la cercana pre
sencia de los institutos Pedro 
Gumíel y el Marañón, con unos 
500 alumnos, el Antonio Ma
chado, con unos 1.200 alum
nos, y diversos colegios, entre 
ellos el García Lorca, el Nebri
ja, el Loyola, el San Gabriel o el 
Pablo Neruda. 

4E [ ) i F' 1 C- .- O'- -. 
1 e· IV 1 • 
1 1sneros 1 1 
1 Pisos de 1, 2 y 3 dormitorios 1 .. ________ .. 
El edificio Cisneros IV, viviendas 
llenas de vida, de buena vida, con 
unas calidades que nos permiten 
olvidar problemas y disfrutar del 
hogar. 

Todos los materiales son de prime
ra calidad en suelos, paredes, ar
marios •.. y rodeado de zonas ajar
dinadas. 

1 
1 
1 
1 
1 
1 
1 

El edificio Cisneros IV se encuentra 

inmejorablemente situado, basta con 

ver su ubicación para comprobarlo, 

junto a los accesos a Madrid y centros 

comerciales; junto al centro de Alcalá 

de Henares y rodeado de paz. 

PROMUEVE: 

L> 
GRUPO PINAR 

INFORMACIÓN 
Y VENTA: 
INMOBILIARIA~ 

@
El't~ 

~;, .~ 
imv-~TES 

T.P.C. S.L. 

Avda. de Guaqalajara, 3 Tel. 91 880 25 12 1 
28805 ALCALA DE HENARES (Madrid) 

C/ Libreros, 3. Tel. 91 881 32 00 1 
, _________ _ 

28801 ALCALÁ DE HENARES (Madrid) 1 
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Sábado 21, la sala Margarita 
Xirgu, de CC.00. completamente 
llena; un rayo de luz iluminaba el 
cartel con la imagen de Víctor 
Jara, mientras se dejaba oír su fa
mosa grabación "Te recuerdo 
Amanda". Enseguida El Indio 
Juan propició la complicidad del 
público con sus recitados de Pablo 
Neruda. Fueron Jara y Neruda, 
cada uno a su manera, cantores y 
poetas comprometidos con la iz
quierda política, pero sobre todo 
cantores de la libertad y del amor 
que son patrimonio de toda la hu
manidad, de toda persona "bien 
nacida". Ambos influyeron en mu
chos que éramos jóvenes cuando 
murieron tras el golpe de Pinochet 
en Chile. Neruda se fue de forma 
natural, aunque conociera del exi
lio castrador junto a las glorias de 
la tinta en la que siguen mojando 
tantos adolescentes enamorados. 
Víctor Jara fue asesinado cruel
mente por la dictadura, cuando ya 
los norteamericanos, que la apo
yaron, salían de Vietnam. Por ello 
no faltaron en las distintas actua
ciones, referencias a Pinochet, pi
diéndose cayera sobre él todo el 
peso de la ley, como acto de justi
cia que reavive la memoria y la 
dignidad de todos cuantos senti
mos que las "desapariciones" son 
delitos permanentes, que afectan a 
toda la humanidad. 

En este clima reivindicativo co
nectaron rápidamente el público y 
los cantautores, pese a que proble
mas técnicos de luces y sonido 
amargaron la primera parte y un 
buen sector del teatro se quedó sin 
calefacción. 

La argentina Gloria Mazzanti 
tuvo que actuar "a pelo", en medio 
de un silencio respetuoso y cuan
do por fin pudo usar el micrófono, 
pudimos comprobar la calidad y 
calidez de su voz melosa que gus
tó sobremanera. Antes, Quintín 
Cabrera nos recordó que "nos con
viene la paz'', lo que coreó el pú
blico acompañando su canción. 
Elisa Serna politizó demasiado su 
actuación con dardos directos y 
mitineros con los que trató de des
calificar a un personaje político 
por su bigote, recurso burdo y fue
ra del contexto general. 

Nos divirtió mucho la actuación 
de "Los Reinsertables" que siendo 
muy críticos con los más retrógra
dos convencionalismos sociales 
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Sobre el homenaie a Víctor Jara 
de nuestro entorno, usaron del in
genio verbal y mímico (que en al
gún momento nos recordó el 
modo de actuar de "Les Lu
thiers"), calificándose su propio 
director, José María Alfaya, como 
inclasificables, y que supieron 
golpear nuestras conciencias de 

Vice·nte Soto 
"Sordera" 

Casi clandestinamente, como 
cantaron alguno de sus antepasa
dos, actuó la noche del sábado ese 
gran cantaor que es Vicente Soto: 
Nos visitó esta vez para estar jun
to a sus amigos de la peña flamen
ca que lleva "el nombre de guerra" 
de su familia y que conmemoraba 
su primer aniversario en los loca
les del polideportivo del Val. 

Aún no hace un año desde que 
lo vimos en el Teatro Cervantes en 
su homenaje al gran poeta José 
Hierro, en un marco más adecuado 
a su categoría artística de primerí
sima línea. Pero no siempre lo que 
importa es lo que va unido a lo 
material/económico y menos en el 
campo flamenco, donde la belleza 
de este arte surge de la entrega to
tal del artista, que se rompe por 
dentro dejando su sensibilidad a 
flor de piel para que pueda ser re
cogida por otros. 

Vicente, que por designación de 
su padre Manuel (a quien venera 
como patriarca) es, de entre los 
numerosos hermanos, el que ha re
cogido la responsabilidad del apo
do "Sordera", fue presentado por 
Pedro Atienza en palabras cariño
sas que recordaban valores máxi
mos tradicionales de los gitanos, 
como es el de la familia (en con
cepto más amplio que el "payo") 
con referencia en línea paterna al 
jerezano Paco la Luz, tío que fue 
del Sordo La Luz que originó el 
apodo que ahora llevan en la casa 
y en cuya rama se mantuvo la fa
mosa siguiriya a través de nom
bres como "Terremoto", "Parri
lla'', "El Borrico" o "Semita'', to
dos de Jerez, como lo era la medio 

ciudadanos, aunque, a mi juicio, 
sobró el número final con todos 
los participantes cantando y bai
lando por pasodoble el "Caperuci
ta roja", más propio de una fiesta 
del P.C. en la Casa de Campo. 

En resumen: una llamada, con 
arte, a la concienciación ciudada-

pariente y "cuchichí" Tía Anica la 
Piriñaca, aquella que cuando can
taba a gusto le sabía la boca a san
gre. En Vicente a través de su ma
dre Rafaela se llega a la familia 
Antúnez a la que perteneció el 
Niño Gloria, sus hermanas las 
Pompis y Juana la Sorda (o Sordi
ta) con la que volvemos a conectar 
con el Sordo la Luz. 

Vicente Soto (con su primo José 
Mercé) es una de las máximas fi
guras artísticas de la generación 
cuarentañera del cante. Ha sabido 
adaptar al flamenco muchos poe
mas de los llamados "cultos", des
de Pessoa a José Hierro pasando 
por Alberti, lo que indica su in
quietud; pero siempre respetando 
las esencias familiares, que en esta 
ocasión hizo brillar por soleá, palo 
madre del flamenco junto a la si
guiriya, como él mismo dijo (aun
que nos dejó sin oírle ésta). Tam
bién fueron apreciables sus peque
ños matices diferenciadores, que 
son los que engrandecen al fla
menco, descubriendo ante los 
amigos sus "secretillos": como en 
esas alegrías iniciadas al _ golpe 
con un brillante acompañamiento 

na y a la memoria histórica, con la 
colaboración desinteresada de 
buenos intérpretes, en un acto al 
que se sumó privadamente con 
sensibilidad nuestro Alcalde y en 
el que me vino al recuerdo, a su 
fin, aquel verso de Neruda "Yo no 
quiero la Patria Dividida / cab~ 
mos todos en la Patria mía". 

Carlos PARADA 
RODRÍGUEZ 

de su también pariente José María 
Molero a la "bajañí'', o en las mez
clas de sus tangos y en las bulerí
as jerezanas finales que dedicó a 
su mujer en su cumpleaños. 

Esos matices singulares que re
salto, pueden apreciarse o no en el 
directo, cuando el medio escénico 
no propicia la actuación, son de
masiados los ruidos y movimien
tos de la gente y mediana la cali
dad de la megafonía, por lo que no 
fue fácil la necesaria conexión con 
el cantaor. Vicente puso todo de su 
parte y es de ley agradecérselo, 
como a la Peña Sordera que lo tra
jo a Alcalá, en ese esfuerzo que 
junto al que paralela y regular
mente hace la Peña El Tronío por 
potenciar el Flamenco en nuestra 
ciudad, desde la base ciudadana, 
debiera tomarse más oficialmente 
en cuenta, para que no queden las 
representaciones en anécdota y las 
gentes tengan acceso a esa faceta 
cultural marginalizada, porque si 
son pocos los que aman es porque 
pocos en verdad son los que la co
nocen. 

Carlos PARADA 
RODRÍGUEZ 
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UNION EUROPEA 
Fondo Social Europeo 

PROGRAMA DE FORMACIÓN PROFESIONAL OCUPACIONAL 
Personas desempleadas, residentes en la Comunidad de Madrid 

preferentemente en Alcalá de Henares con mayoría de edad laboral. Los alumnos 
estarán inscritos como demandante ~e empleo en zona Objetivo 2. (ver listado en el 
Punto de Información). 

Han de ser jóvenes menores de veinticinco años, parados de larga duración, 
( mínimo dos años), mayores de cuarenta y cinco años, mujeres en busca del primer 
empleo y minusválidos , que además reúnan el perfil específico requerido para cada 
especialidad. 

ESPECIALIDAD TURNO HORAS 

SOLDADURA INDUSTRIAL M 150 

INSTALADOR ELECTRIOSTA M 150 

AUTÓMATAS PROGRAMABLES M 150 

CONTROL NUMÉRICO M 150 

OFIMATICA BAJO ENTORNO WINDOWS M 150 

PREVENCIÓN DE RIESGOS LABORALES (Módulos 1 y D) M 140 

PREVENCIÓN DE RIESGOS LABORALES (Módulos m y IV) T 160 . 

CENTRO DE INFORMACIÓN E INSCRIPCIÓN 

CENTRO DE INFORMAOÓN Y ASESORAMIENTO JUVENIL 
aDAJ. San Felipe Neri ,1. // Lunes a viernes de 10 a 13:30 horas y de 17 a 20 h. 
Teléfono: 91.882.96.70 

PLAZO DE INSCRIPCIÓN: Permanecerá abierto hasta 15 días antes de su inicio. 

La ruota ele inscripción y el rurso es gratuita. 

Sólo se pueden insaibir en lll ClJ"SO 

FINANCIADO POR LA CONSEJERÍA DE ECONOMÍA Y EMPLEO DE LA 
COMUNIDAD DE MADRID Y EL FONDO SOCIAL EUROPEO ., 

w 
F:icma ~to de 
Al.CALA de HENARFS 

Concejalía de Economía Empleo y Turismo 
ORGANISMO AUTONOMO MUNICIPAL PARA EL 
DESARROLLO ECONOMICO Y FOMENTO DEL EMPLEO 
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En el grupo V de la categoña Segunda Alevín: 

3-4, el e.o. Miralvalle derrotó a 
domicilio a la A.O. Nava "A" 
RESULTADO: A.O. Naya "N', 3; C.D. Miralvalle, 4. 
~D. NAYA "A": Morrosco, Andrés, Roberto, Ángel, Adrián, Edu, Rober, Dani, Delgado, Brls y 
.Alex. Estuvieron inicialmente en el banquillo Iñald, Urdlllo, Dora y Javi. 
C.D. MIRALV.ALLE: José Luis, Rubén Sacristán, Altor, Ramón, Manu, Isra, Rubén Oliva, 
Ángel, Ullo, José Maria y Dani. Actuaron como jugadores suplentes Mora e Isaac. 
INCIDENCIAS: Partido disputado en el Emilio López, maís conocido como Forjas. 

La AD. Naya "A" y el C.D. y el delegado del equipo y veces de lo peor, pero en line
Miralvalle, ambos equipos ayudante, Javier Fernández, as generales el equipo está 
pertenecientes a la Segunda ven al equipo bastante bien. bastante bien, están muy 
Alevín, se enfrentaron el pa- "Somos un poco irregulares, unidos y se divierten que eso 
sado sábado 22 de enero en el somos capaces de lo mejor y a es lo importante", declaró 
campo Emilio López, más co
nocido como Forjas. La nota 
predominante del partido fue
ron los goles, en un encuen
tro donde ambos equipos 
ofrecieron un bonito espectá
culo. El C.D. Miralvalle, tras 
una buena primera mitad, en 
la que supo aprovechar las 
oportunidades que se le pre
sentaron, consiguió llegar al 
final de la misma con un 1-2 
a su favor. En el segundo pe
riodo, el ritmo de juego de los 
visitantes no fue el de la pri
mera parte, pasando a con
trolar el juego la A.D. Naya. A 
pesar del dominio local, el Mi
ralvalle logró materializar dos 
nuevas oportunidades, colo
cándose 1-4 en el marcador. 
El Naya desaprovechó nume
rosas oportunidades, y el 
partido concluyó con el ya sa
bido marcador de 3 -4 . 

La AD. Naya está luchando 
por meterse entre los prime
ros clasificados y tanto su en
trenador, Alberto Morgüenda 
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Morgüenda. El técnico del 
Naya, no se plantea el objeti
vo del ascenso. 'Yo hablo con 
ellos a principio de tempora
da y les marco que el objetivo 
primordial es que nos divirta
mos, y que trabajemos du
rante la semana. Trabajando 
bien los resultados quedan 
como algo anecdótico, pero si 
trabajas bien una victoria 
siempre llegará". 

Morgüenda destaca de sus 
jugadores su juego en con
junto, que es para lo que en
trena durante la semana. 
"Los entrenamientos se ba
san en tocar la bola, iniciar la 
jugada desde atrás, siempre a 
base de toques y no enviar el 
balón arriba al pelotazo". 

El C.D. Miralvalle, con los 
tres puntos obtenidos el pa
sado sábado se coloca en la 
mitad de la tabla con seis vic
torias, dos empates y seis de
rrotas, es decir, con un total 
de 20 puntos en su casillero. 
Su nuevo entrenador Manuel 
Almeida, se hizo cargo del 
equipo hace tan sólo tres jor
nadas, tras un inicio de tem
porada un poco irregular. 

Hasta el momento el equipo 
con Almeida ha mejorado y de 
los tres encuentros que ha di
rigido, han salido victoriosos 
en dos de ellos, perdiendo so
lamente ante el Mejoreño.-

El técnico del Miralvalle 
está viendo a sus jugadores 
muy contentos y destaca de 
ellos "las ganas que ponen, se 
dejan la piel en el campo", 
pero lo principal para Almei
da es que sus chavales dis
fruten jugando al fútbol. 
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Tercera Dlvlsl6n 1 

los c1m11ut11s1s nelven a colocarse a siete 1um1s de la 11ans 
que dan acceso a la liguilla de ascenso 

de la tercera y el Alcalá se 
alejaba de los puestos de la 
liguilla de ascenso. 

La jornada número 22 no 
ha sido muy favorable para 
el equipo complutense, de 
los siete equipos que le pre
ceden en la clasificación sólo 
falló el Pinto, que perdió en 
casa frente al Colmenar, y el 
tercer clasificado, el Santa 
Ana, que cedió un empate 
frente ante el Getafe B. 

2-0, el Alcalá retrocede un paso 
RESULTADO: C.P . .Amor6s, 2 (Turu, min. 27 y Carlos, min. 65); R.S.D . .Alcali, O. 
C.P. AMORÓS: Aguilar, Verdú, Negredo, Falcón, Polo, Valentín (Puerto, min. 69), Ivin Her
nindez, Diego Rlvas, Carlos, Turu (Rojas, min. 59) y Del Pino (Pajares, min. 87). 
R.S.D. ALCALÁ: Yuste, Recio, Martín, Fran, Dado, Rlld (Ortiz, min. 68), Alberto, Antonio 
(Toño, min. 59), Moreno, Damiin y Pedro Ruiz (Lozano, min. 68). 
ÁRBITRO: Sinchez Seco Otero. Mostró la cartulina amarllla a local Ivin Hernindez y a los 
jugadores alcalaínos Antonio, Pedro Ruiz y Lozano. Alberto fue expulsado. 
INCIDENCIAS: Partido disputado en el Nuevo Cerro del Espino ante unos 300 espectadores. 

La próxima jornada el Alca
lá tendrá que demostrar ante 
su público, que aún puede 
optar por las plazas que dan 
acceso a la fase final de as
censo a la segunda divísión 
B, ante un siempre dificil Ge
tafe B. 

El Alcalá dio un paso atrás 
en su partido adelantado a la 
jornada del sábado que le 
enfrentó al filial atlético. Esta 
derrota corta la racha de tres 
partidos consecutivos gana
dos por la Deportiva, que ha
bían hecho que la escuadra 
complutense se colocará a 
tan sólo cuatro puntos de la 
cuarta plaza. 

La derrota del Amorós en la 
anterior jornada -cuarto cla
sificado-, suponía un aliento 
más para la escuadra com
plutense, que se presentaba 
en el Cerro del Espino con la 
intención de recortar otros 
tres puntos al filial rojiblan
co. Pero finalmente no fue 
así y el equipo madrileño 
hizo que los tres puntos se 
quedaran en casa. El con
junto dirigido por José Luis 
Martin no fue el de los últi
mos partidos, y no exhibió el 
juego que suele realizar en 
los partidos que disputa en 
las lejanías del Val. 

Los locales fueron superio
res durante los primeros 45 
minutos, en los que las opor
tunidades del Amorós poní
an en entredicho el juego al
calaíno. El Alcalá lo intenta
ba, pero su falta de ideas a la 
hora de atacar hacía que las 
ocasiones claras de gol no 
llegaran para el conjunto 
complutense. El primer jarro 
de agua fría para la Deporti
va llegaba en el minuto 27 
por medio del exdelantero al
calaíno Turu, que se aprove
chó de un balón recogido en 
el interior del área estable
ciendo así el 1-0 con el que 
se llegaría al descanso. 

La segunda parte no fue 
mejor para las expectativas 
complutenses, y el Amorós 
nuevamente volvía a mover 
el marcador en el minuto 65. 
En esta ocasión el gol fue 
obra de Carlos, que se plan
taba sólo ante el cancerbero 
Yuste batiéndole por bajo en 
su salida. Con el 2-0, el par
tido estaba casi sentenciado 
y más aún cuando el centro
campista Alberto fue expul
sado nueve minutos después 

· del tanto de los locales. En el 
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tramo final cualquiera de los 
dos equipos pudo mover el 
marcador, y fue entonces 
cuando el Alcalá dispuso de 
mejores ocasiones, pero la 

¡11ot1101 

falta de precisión en los me
tros finales dejó finalmente el 
marcador en el ya conocido 
2-0, con el que el Amorós se 
mantenía entre los primeros 

Realonal Pre•erente 1 

El pequeño delantero 1lcal1íno Chino, toe el autor del único tinto del partido 

0-1, el Alcalá B aprovechó 
sus oportunidades 
RESULTADO: A.D. Torrejón, O; R.S.D. Alcali, 1 (Chino, min. 59). 
A.D. TORREJÓN: Rozola, Raúl (Alfonso, min .. 70), Riotorto, Arquero, Padilla, Javi López, 
Mon (Pérez, min. 67), Javi, Carlos y Chema. 
R.S.D. ALCALÁ B: Del Estal, David Martín, Loto, Palacios, José Luis, García, Carlos (Cherco
les, min. 55), Sergio Jiménez, Chino, Joaquín (Sergio Martínez, min. 75) y Sedano (Pelu, 
min. 78). 
ÁRBITRO: Mendieta Escobar . .Amonestó a los jugadores locales Raúl, Rlotorto, Padilla, Mon 
y Javi; y a los alcalaínos José Luis, y David Martín, que vio el camino de los vestuarios tras 
ver su segunda tarjeta. 
INCIDENCIAS: Encuentro disputado en el campo de Las Veredillas de Torrejón de Ardoz. 

El Alcalá ha terminado la se
gunda vuelta encadenando 
dos victorias que le han hecho 
colocarse en una cómoda oc
tava posición, saliendo así de 
las posiciones bajas que ocupó 
mediada esta primera vuelta. 

El partido de la semana pa
sada se le podía considerar 
como uno de los derbis del co
rredor del Henares, ya que el 
conjunto dirigido por Juan 
José Almeida se enfrentaba a 
su cercano vecino de Torrejón 

de Ardoz, la A.O. Torrejón. Fi
nalmente los tres puntos del 
derbi se vinieron para la ciu
dad complutense gracias al 
único tanto marcado por el jo
ven delantero alcalaíno Chino. 

La igualdad demostrada du
rante los noventa minutos de 
juego por parte de ambas es
cuadras pudo haber hecho 
que el marcador final se hu
biera decantado hacia cual
quiera de los dos bandos. El 
tanto de Chino llegaría en el 

minuto 54, tras recoger dentro 
el área un balón decisivo y evi
tar al portero local. A partir de 
aquí la A.O. Torrejón lo inten
taría por todos los medios, 
pero una buena situación en 
el campo de los alcalaínos evi
tó que los torrejonenses pu
dieran igualar la contienda. 

Una vez más -y ya son mu
chas a lo largo de la tempora
da-, el Alcalá B no pudo termi
nar el partido con los once ju
gadores sobre el terreno de 
juego. En esta ocasión fue Da
vid Martin, cuando aún resta
ban veinte minutos para la 
conclusión del encuentro, el 
que dejó a su equipo con diez 
tras ver la segunda cartulina 
amarilla. 

La próxima jornada, el Alca
lá B tiene un dificil compromi
so nuevamente fuera del mu
nicipal del Val, ante otro rival 
del corredor del Henares, el 
San Fernando, que está aupa
do a la segunda posición de la 
tabla con 34 puntos y que ya 
venció a los alcalaínos en la 
primera vuelta por un ajusta
do 2-3. 
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61-66, importante derrota 
ante el Tres Cantos 
El C.B. Alcalá de liga femenina se jugaba mucho en la XV jornada que le enfrentaba al C.B. Feme
nino Tres Cantos. uno de sus máximos rivales en la lucha por evitar el descenso de categoría y que 
solamente ha vencido los encuentros que ha disputado contra las complutenses. Nuevamente el 
juego a rachas de las jugadoras dirigidas por Juan José Moro y la falta de anotación en los mo
mentos decisivos impidi6 que las alcalaínas consiguieran su tercera victoria de la temporada. 

No pudo ser. El C.B. Alcalá 
volvió a caer en un partido que 
se presentaba fundamental en 
su futuro en la liga femenina. El 
Tres Cantos parecía un rival fá
cil para las alcalaínas, pero no 
fue así, y el equipo madrileño se 
llevó una victoria muy impor
tante para casa. Ni el abundan
te publico asistente al Ruiz de 
Velasco, ni su aliento durante 
todo el encuentro hicieron que 
las pupilas de Moro, pudieran 
vencer a uno de sus máximos ri
vales en la lucha por 1a perma
nencia. 

El partido comenzó mal, y la 
falta de acierto anotador y la 
pérdida de diversos balones hizo 
que las visitantes abrieran una 
brecha de diez puntos en el 
marcador. A pesar de todo, el 
C.B. Alcalá pudo remontar poco 
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a poco, igualando el marcador 
al final de la primera mitad, a la 
que se llegó 37-37. 

La segunda comenzó bien 
para las expectativas locales. 
Muy lentamente conseguía una 
ligera ventaja sobre el Tres Can
tos, que en los últimos minutos 
y tras una racha de igualdad, 
supo aprovecharse de los fallos 
e indecisiones de las alcalaínas 
para hacerse con la victoria fi
nal. 

Su entrenador Moro reconoció 
que la derrota no estaba entre 
los planes del equipo "No nos lo 
esperábamos ninguno y quizás 
eso ha P,odido jugar en nuestra 
contra. Eramos muy optimistas 
de cara a este partido, y yo sigo 
pensando que tenemos mejor 
equipo que Tres Cantos. pero 
está visto que no nos acompaña 
la suerte esta temporada. La he
mos empezado torcida y la se
guimo~ torcida, y en los mo
mentos complicados la suerte 
nos da la espalda". 

A pesar de todo no se mostra
ba descontento con sus jugado
ras. 'Yo no estoy descontento de 
la concentración que hayan te
nido las jugadoras. Quizás un 
poco se nota que están muy pre
sionadas y que los nervios sobre 
todo en la primera parte han 
aparecido". 

La nueva norteamericana, La'
Keshia Frett tuvo sus primeros 
minutos oficiales con el equipo. 
"Se nota que todavía no está 
adaptada, primero al juego de 

sus compañeras, y luego al idio
ma, que no entiende absoluta
mente ninguna palabra en es
pañol. y eso en el campo hace 
muy dificil relacionarse, y jugar 
con las demás". manifestó Moro, 
quien nuevamente se mostró 
molesto con la actuación de los 
árbitros, "porque en la primera 
jugada del partido, al primer co
mentario que le he hecho a uno 
de los árbitros, me ha dicho a la 
siguiente le echo. Y me parece 
que no es venir a un partido a 
pitar, predispuesto a echar a al
guien, y eso es en el segundo 21 
de la primera parte". 

A partir de ahora, el equipo 
deberá seguir luchando por 

La'Keshia Frett 
tuvo sus primeros minutos 

oficiales con el equipo. 

conseguir las tan necesarias 
victorias que les permitan eludir 
el descenso. 

La próxima jornada el máximo 
exponente alc.alaíno del balon
cesto femenino se enfrenta al 
Barcelona BC. Universitari en 
tierras ca.talanas. 

PUERTA de Madrid 



,___1o_~n~c~·-·~~-º~~L_l_•_•~•-•~I ~I ~~~-•_o_l_e_ib~º-'~~~~ 

C.V. Alcalá, juvenil masculino 

11 i11a1 a1e pasara en la última iornada, Clab Voleibol Alcalá 

i2-iO,i;;¡;~;¡~;;;¡;;s El e~u~po iuv~nil ma~culino 
siguen atragantándosele realizo el me1or partido 
al e.a. Alcalá de la temporada 
Cuatro partidos jugados en la Islas Canarias, cuatro par
tidos perdidos. Este es el balance que desprende el equi
po complutense en sus visitas a los campos isleños. En 
esta ocasión el rival al que se enfrentaban era el C.B. 
Gran Canaria. Nuevamente a pesar de hacer un buen par
tido, al igual que ocurriera la jornada anterior en casa 
frente al líder, los instantes finales fueron decisivos para 
el conjunto dirigido por Francisco Diéguez. 

El Alcalá lleva dos jornadas 
desplegando un buen juego so
bre el parquet, pero no consigue 
rematar este juego con victorias, 
que se le escapan de las manos 
en los últimos minutos. 

El encuentro contra el C.B. 
Gran Canaria comenzó bien 
para las aspiraciones complu
tenses. En los primeros minutos 
de partido, el C.B. Alcalá consi
guió abrir brecha en el marca
dor, ventaja que vio cómo se le 
esfumaba mediada la primera 
mitad, a la que se llegó con un 
marcador desfavorable para los 
pupilos de Diéguez, de seis pun
tos abajo, tras varios fallos. 

En la segunda parte, a los 
complutenses les costó un poco 
entrar en juego, pero los cana
rios no aprovecharon la oportu
nidad y hubo una igualdad en el 
electrónico con idas y venidas 
para ambos conjuntos. 

Faltando l '35" el electrónico 
señalaba 71-70, con balón para 
los canarios, que consiguieron 
anotar un lanzamiento de dos. 
El siguiente ataque de los alca
laínos no fructificó, y el Gran 
Canaria se llevó el gato al agua 
con un parcial final de 11-0. 
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Para el técnico complutense 
tras estas dos derrotas consecu
tivas, "lo ideal ahora es que se
pamos asumir que_ no lo hemos 
hecho mal, en cuanto a tema de 
imagen de equipo, no lo hemos 
hecho mal y en cuanto al juego, 
y quizás lo que si lo hemos he
cho mal ha sido en los minutos 
finales". 

Diéguez opina que esta liga 
EBA está muy a abierta y que 
"cualquiera puede ganar a cual
quiera a priori, salvo La Palma, 
que está intratable y la Hoya Po
zuelo que es como si hubieran 
renunciado". El Hoya Las Pal
mas es el rival en la próxima 
jornada del C.B. Alcalá en el 
Ruiz de Velasco. Para Diéguez, 
que el Hoya Las Palmas, último 
de la clasificación haya renun
ciado un poco a sus opciones, 
"es un arma de doble filo porque 
es un equipo que no tiene nin
guna presión y que vendrá a ju
gar a su aire, y ahí si que esta
mos obligados a ganar, no tanto 
por la importancia que tenga 
que Hoya Las Palmas se quede 
sin opciones de nada, sino nor 
no complicamos nosotros la 
existencia". 

Juvenil masculino. C.V. Al- do pasado ante el Amorós se 
calá, 3 - A.D. Recuerdo, O. esfumó en la cancha del cole-
25-19, 25-21, 25-20. gio Recuerdo ante el líder; 

Los chicos de Germán juga- Los errores no forzados vol-
ron el mejor partido de la tem- vieron a aparecer y los alcalai
porada y en el mejor momen- nos volvieron a quedar a mer
to, ya que una derrota les ha- ced del rival. Sólo en el inicio 
bria alejado de los puestos de del primer set, donde los com
cabeza. Esta victoria contun- plutenses se adelantaron 0-6 y 
dente ante el líder refuerza la en el segundo, donde llegaron 
moral del equipo, que quedó a estar igualados a 18 pareció 
un poco tocada después de la que el Alcalá podía complicar-
derrota ante el C.V. Leganés. le las cosas al líder. 

Estos tres equipos, Recuer- La clasificación para la A-1 
do, Alcalá y Leganés, son los es casi imposible, habría que 
que presentan mejor forma y ganar los cinco partidos que 
se encuentran mejor situados restan y aún así se dependería 
para conseguir las dos plazas de resultados de terceros. 
que dan la clasificación para el 
campeonato de España. 

El sábado, en el gimnasio del 
Val, los alcalaínos fueron 
siempre superiores a los cole
giales. Los locales salieron a la 
cancha sabedores de que una 
derrota les alejaba peligrosa
mente de los primeros puestos 
y se pusieron el mono de faena 
e hicieron un partido muy 
completo. 

El equipo no debe relajarse 
ya que un tropiezo inesperado 
complicaría de nuevo la situa
ción. 

Cadete masculino: A.D. Re
cuerdo .. A", 3 - C.V. Alcalá, 
o. 25-14, 25-21, 25-14. 

Un paso para adelante y tres 
hacia atrás, así va el equipo de 
Ureta en esta segunda vuelta 
de la fase regular de la liga. El 
buen juego mostrado el sába-

Cadete femenino .. A": 
C.V. Alcalá .. A", 3 
C.V. Virgen del Bosco, 2. 
Victoria importante de las 

alcalaínas que continúan con 
sus opciones intactas. 

Cadete femenino .. B": 
C.V. Alcalá .. B", 3 
C.D. Aristos, 2. -
Primera victoria de la tempo

rada de este equipo que segu
ro va a conseguir su objetivo 
de retornar a la primera divi
sión cadete. 

La victoria pudo ser más cla
ra, ya que las alcalaínas se 
adelantaron 2-0. Pero los ner
vios complicaron el partido 
que se decidió en un tie-break 
muy emocionante. Esta victo
ria ha reforzado la moral de 
las chicas. 

Manuel URETA 
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Brlllante primer puesto de la llarateca alcalaína 
en el XXVII Campeonato de Espala Cadete 

la excelente participación de 
otro de los karatecas complu
tenses que actuaron en el 
Campeonato de España cele
brado en Alcobendas. 

FáU•a de Acuia se subií al •álimo peldaio Sergio Martínez, del gimna
sio Ciudad del Aire y que parti
cipó en la modalidad de katas 
en categoría Junior, consiguió 
meterse entre los ocho mejores 
tras las dos primeras vueltas, 
alzándose finalmente con un 
importante quinto puesto. 
Martínez empató a puntos con 
el cuarto clasificado, que se 
hizo con esta posición al con
tar con la mejor puntuación 
minima sacada por los jueces. 

Buena actuación de los karatecas alcalaínos en el XXVD Campeonato de España Cade
te-Junior, disputado el pasado sábado 22 y domingo 23 de enero en la localidad madri
leña de Alcobendas. Fátima de Acuña del gimnasio Ollmpia, consiguió alzarse con el pri
mer puesto en la modalidad de katas, y su compañera de gimnasio, Sandra L6pez cayó 
eliminada en los cuartos de final en la modalidad de kumite. Ambas competidoras par
ticiparon en categoría Cadete. Por otra parte, Sergio Martínez del gimnasio Ciudad del 
Aire, obtuvo la quinta plaza en la modalidad de katas en categoría junior. 

Las tornas del pasado Cam
peonato de Madrid, en el que 
Fátima de Acuña quedó sub
campeona por detrás de su 
máxima rival y amiga, Ruth Ji
ménez, cambiaron en esta 
XXVII edición del Campeonato 
de España. Fátima se alzó con 
el primer puesto tras un apre
tado desempate con la también 
karateca madrileña. 

Las dos primeras vueltas ya 
anunciaban un posible triunfo 
de la complutense. Fátima con 
Bassai-dai y Sei-enchin en las 
dos rondas preliminares, se 
clasificó la primera de las ocho 
que pasarían a la final. en una 
categoría en la que participa
ron más de 30 karatecas. 

La final se acercaba y a Fáti
ma empezaron a molestarle los 
aductores, para los que ha es
tado haciendo rehabilitación, 
junto a la rodilla de la que está 
operada, antes del campeona
to. También empezó a dolerle 
la cabeza y tras acudir al mé
dico y tomar un poco el aire, 
Fátima empezó a calentar para 
la gran final, pasándosele to
dos los males tenidos hasta ese 
momento. 

"En la final salí la quinta. Me 
sentí muy bien, no q],!eria salir 
del tatami, quería hacerlo una 
y otra vez para que me viera 
todo el mundo". manifestó la 
flamante campeona de Espa
ña, que realizó el kata Nippa
ipo. 

Ruth Jiménez fue la última 
en actuar, y para sorpresa de 
todos, las dos karatecas ma
drileñas habían empatado. 
"En ese momento yo estaba ca
breada porque no quería hacer 
el desempate". El kata Sepai, 
que era el que la complutense 
llevaba por si se daba el caso 
del desempate, no era el que 
más había entrenado en fechas 
anteriores al campeonato. Al fi
nal salió al tatami y derrotó 
por una décima a su rival, a la 
que considera como una ami
ga. 

Fátima que ya tenía asegura
da la plaza para participar por 
equipos en el Campeonato de 
Europa que se celebrará los 
próximos 12 y 13 de febrero en 
Eslovenia, se había planteado 
el nacional "como si no pudie
ra ir. Desde que entré en el 
campeonato dije 'Fátima ima-
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gínate que te llegan a decir que 
no puedes ir por equipos. que 
haces o te quedas primera o no 
puedes ir'. Fui con la idea de ir 
a por todas". 

Para Fátima ahora viene otro 
importante reto, que le hará 
seguir entrenando duramente. 
"Quedarme campeona de Es
paña supone ir al de Europa 
en individual. entonces tengo 
que entrenar tanto por indivi-

dual como por equipos". El se
leccionador concentra ya des
de este fin de semana a todos 
los karatecas españoles que 
van a participar en el europeo. 

A este meritorio triunfo de la 
karateca alcalaína en el cam
peonato de España, tras un 
duro esfuerzo y muchas horas 
de entrenamiento, hay que 
unirle también un campeonato 
y un subcampeonato de Espa
ña Juvenil, dos primeros pues
tos, un subcampeonato y una 
tercera plaza en campeonatos 
de Madrid, y un subcampeona
to del Mundo, conseguido en 
1999. junto a su rival Ruth Ji
ménez y Almudena Muñoz. Es
peremos que al currículum de 
esta joven complutense poda
mos añadir a partir del 13 de 
febrero un campeonato de Eu
ropa. 

Sergio Martínez 
se proclamó quinto 
de España 
A la buena actuación de Fá

tima, también hay que unirle 

.ludo 

Sandra L6pez 
sé quedó en las 
puertas 
de las semifinales 
La también karateca del gim

nasio Olimpia, fue otra de las 
alcalaínas que participaron en 
el Campeonato de España, en 
este caso en la modalidad de 
kumite en categoría Cadete. A 
pesar de realizar muy buenos 
combates, Sandra no pudo re
petir el tercer puesto consegui
do en el pasado campeonato 
nacional celebrado el año pa
sado en tierras gallegas. La 
competidora complutense tras 
pegarse bien en sus dos prime
ras confrontaciones, no pudo 
superar a su tercera rival, que 
perdería en la semifinal, impi
diendo así que Sandra pudiera 
acceder a la repesca que le hu
biera permitido optar por el 
tercer puesto. 

José Ramón García LÓPEZ 

En la pñmera i1r11ada de la u11 de Clubes de 3ª divlsl6n masculina 

El UilDnasio Alcalá 2000 no tuvo su día 
El pasado domingo se celebró en el pabellón exterior del Consejo Superior de Deportes de Madrid, la pri
mera jornada de la liga de 3ª división masculina de judo. En dicha liga participó un equipo del gimnasio 
Alcalá 2000 integrado por los siguientes competidores: Antonio Rodríguez, José Manuel Rebollo y 6scar 
Dommguez, en menos de 66 kgf; Santiago Eraña y Alberto Núñez, en menos de 77 kgs; Jesús Pérez y 
Álvaro L6pez, en menos de81 kgs; Rafael Jiménez en menos de 90 kgs y Pedro Vela en menos de 100 tg.. 

La primera jornada de la liga de Club Madrid. Frente al Ronin y al sio Alcalá 2000 fue derrotado por 
tercera división masculina no se Fuenlabrada, dos gimnasios de el Judo Club Madrid por un re
le dio del todo bien a los chicos de los más fuertes de la liga, perdie- sultado de 3 a 2. 
Enrique Eraña y Jorge Martínez. ron por resultados abultados: No fue la jornada del gimnasio 
Los alcalaínos sólo ganaron uno contra el Ronin por un aplastante 
de sus cuatro enfrentamientos. 5 a O y contra el Fuenlabrada por Alcalá 2000 que llevó ª un equipo 
Ganaron al Kimura por 3 comba- un 4 a l. El enfrentamiento con- el cual mostró su experiencia en 
tes a 2, tras ganar sus respectivos tra el Judo Club Madrid fue un estos campeonatos. 
combates: Antorúo rodriguez (-66 encuentro mucho más igualado. 
kgs.) , Santiago Eraña (-73 kgs.) y El Alcalá 2000 comenzó ganando 
Pedro Vela (-100 kgs.). Este últi- el enfrentamiento gracias a las 
mo resolvió con victoria su com- victorias de José Manuel Rebollo 
bate y dio la victoria al Alcalá (-66 kgs.) y Santiago Eraña (-73 
2000 tras ir empatando con el Ki- kgs.). Pero seguidamente los pe
mura. sos pesados que actuaron, perdie-

Los judokas alcalaínos perdie- ron: Jesús Pérez (-81 kgs) , Rafael 
ron sus enfrentamientos contra el Jiménez (-90 kgs) y Pedro Vela 
Ronin, Fuenlabrada y el Judo (-1000 kgs). Finalmente el gimna-

Resultados Liga de Clubs. 3ª di
visión masculina (1 ª jornada): Al
calá 2000 v/s Kimura: 3 a 2; Al
calá 2000 v/s Ronin Il: O a 5; Al
calá 2000 v / s Fuenlabrada: 1 a 4; 
Alcalá 2000 v/s Judo Club Ma
drid: 2 a 3. 

Raúl CANASONA BATISTA 
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Se le dedicó un Aurresku al teniente coronel Pedro Antonio Blanco 
. 

Pilar Barbancho actuó en el aula de cultura de Caia Madrid 
La bailarina Pilar Barbancho y veinte de sus alumnas que se encuentran en los cursos superio
res, actuaron en el aula de cultura de Caja Madrid el sábado día 22. Realizaron un programa muy 
variado y extenso, desde flamenco hasta clásico-español, bailes regionales, tocando así cada uno 
de los estilos de la danza. Como homenaje y en memoria del teniente coronel asesinado Pedro 
Antonio Blanco, la escuela de danza de Pilar Barbancho bailó un aurresk.u. El festival concluyó 
con unas alegrías con zapateado realizadas por la propia Pilar, que recibió una gran ovación. 

Pilar Barbancho y sus 
alumnas tocaron cada uno 
de los estilos de la danza. 
Empezaron la representación 
con "La Vida Breve" de Ma
nuel de Falla y continuaron 

con un emotivo detalle dedi
cando un aurresku como 
baile regional al teniente co
ronel asesinado por ETA Se 
pudo ver una extensa varie
dad de bailes: tangos, buleri-

as, colombianas, una varia
ción del flamenco, que como 
la misma Pilar comentó, "es 
un flamenco mucho más es
tilizado, llamado Obroy. Se 
estrenó en el 98 para las fies-

tas de Alcalá, fuimos noso
tros practicamente los pione
ros en este tema". El espectá
culo lo cerró la propia Pilar 
Barbancho bailando unas 
alegrias con zapateado, que 
el publico ovacionó. "Estoy 
muy contenta con el resulta
do del festival y con el traba
jo que han realizado mis 
alumnas, es un gran trabajo 
para ellas, ya que muchas 
compaginan el baile con sus 
estudios. Otras utilizan estos 
festivales como trampolín 
para su carrera como bailari
nas", declaró Pilar. 

Acontecimientos castronómicos en 

La Ruta de los Mesones© 
1

, XIV SEMANA 
CASTRONOMICA 

SAN 
VALENTIN 
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Jueves. 3 de Febrero: eran Mesón Asador LA CASA VIEJA 
Sábado. s de Febrero: Restaurante CASA BAYTON 
Domingo, 6 de Febrero: Mantenemos menú al mismo precio 

Lunes. 14 de Febrero: eran Mesón Asador LA CASA VIEJA 
Restaurante CASA BAYTON 

Menú Día de los Enamorados 
- Y además, Menú Esuecial para los que celebréis vuestro pñmer San Valentín 
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la federación comarcal presentó las bases de la edición de este año zano, Maria Dolores Ruiz Ber
dún, José Gregorio Guerrero y 
Tomás Sendarrubias. las asociaciones de vecinos editaron el libro 

con los premiados en el certamen de relatos 
Al acto de presentación del 

libro y de las bases para el cer
tamen de este año, que se dedi
cará al tema 'Cultura e integra
ción, retos y compromisos 
alcalaínos', asistieron repre
sentantes de las asociaciones 
de vecinos, el inspector jefe de 
la brigada de Seguridad Ciu
dadana, de la comisaria de 
Policía Nacional, Lorenzo 
Izquierdo, un representante de 
la universidad de Alcalá, que 
formará parte del jurado, y la 
concejala de Cultura, Pilar Fer
nández Herrador. 

La Federación Comarcal de Asociaciones de. Vecinos presentó el jueves 20 de enero el libro editado 
con los relatos de los finalistas en el certamen literario vecinal que se falló en la primavera del año 
1999. El acto, celebrado en la salón 'Gerarclo Diego' de la biblioteca central, sirvió para presentar las 
bases del nuevo certamen de relatos vecinales que se fallará en la primavera del 2000. El libro edita
do por la federación ha contado con la colaboración económica de diversas instituciones y entidades. 

La ganadora del certamen del 
1999 fue Alicia Muñoz Benito, 
una joven de 23 años vecina de 
Meco. El tema en aquella edi
ción era el de la declaración de 
patrimonio de la humanidad. 

Alicia Muñoz Benito consiguió 
con su relato un premio en 
metálico de 75.000 pesetas, un 
lote de libros, un trofeo y la 
edición de su relato en el libro 
con los finalistas. 

~ 
DÑA.CONSUELO 
GARCÍA ACOSTA 
FALLECIÓ EN ALCALÁ DE HENARES 

(Hospital de Antezana) 
EL DÍA 19 DE ENERO DE 2000~ 

a los 90 años de edad 

D. E. P. 

Sus hijos: Juan José Costa y Pilar Vilches 

RUEGAN una oración por su alma 

Y expresan desde estas líneas, ante la 
imposibilidad de hacerlo personalmente, su 
más profunda gratitud a todas las personas 
que les han acompañado en su dolor con 
motivo de tan triste acontecimiento. 

A TODOS, MUCHAS GRACIAS. 
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Éstos también tuvieron el 
honor de ver en un volumen su 
relato impreso. Se trataba de 
Pep Bruno Galán, Francisco 
Javier Gómez Parreño, Carmen 
Vega Malnero, Antonio Campu-

~ -DNA. PETRONILA 
BLÁZQUEZ GARCÍA 

FALLECIÓ EN ALCALÁ DE HENARES 
EL DÍA 23 DE ENERO DE 2000 

a los 55 años de edad 

D. E. P. 

El funeral por su eterno descanso se cele
brará el viernes día 4 de febrero, a las 19 
horas, en la parroquia del Santo Ángel (calle 
Luis Miguel Dominguín, Barrio de los Tore
ros, de Alcalá de Henares). 

AGRADECIMIENTO 
La familia agradece las muestras de cariño 

y condolencia recibidos en estos momentos 
tan dolorosos. 

A TODOS, MUCHAS GRACIAS. 
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El c1nceial del PP JaVler Fernández 
11en1nc1a el estado de las obras v la 
rotara de bllleñas de la calle Manuel lzaña 

u PP eige 11111i10 de 11bierno 
1ás coordinación v 11anilicacián en 
las obras de cableado en la ciudad 
El concejal del Grupo Popular y presidente del distrito vn. 
Javier Fernéndez. ha denunciado la falta de coordinación 
del equipo de gobierno municipal de Alcalá de Henares por 
las obras que actualmente se están ejecutando en la calle 
Manuel Azaña, situada en el distrito que preside este edil. 

Fernández ha manifestado 
que "es intolerable que se 
vuelva a levantar la calle 
Manuel Azaña cuando ésta 
se había asfaltado hace 
escasos meses y para lo que 
se había previsto un alto 
presupuesto". El edil ha 
señalado que los vecinos del 
barrio están sufriendo las 
consecuencias de una falta 
de planificación y coordina
ción de la concejala de 
Urbanismo, Teresa Bach, 
"que no ha sabido prever 
con antelación las obras de 
cableado de las diferentes 
compañías que prestarán 
sus servicios en la ciudad". 

Además, el concejal popu
lar ha asegurado que los 
únicos perjudicados por 
estas obras son los vecinos, 

"que además de tener que 
sufrir las consecuencias de 
falta de aparcamientos y 
tener que estar sorteando 
las aceras levantadas, están 
padeciendo constantes cor
tes de agua por la rotura de 
tuberías que están produ
ciendo por las citadas 
obras". Por ello, el grupo de 
concejales del PP exigirá a 
las concejalías de Planifica
ción y a la de Urbanismo 
que las obras de cableado 
que se produzcan en la ciu
dad se realicen con el menor 
perjuicio para los vecinos y 
sobre todo coordinando las 
actuaciones de las distintas 
compañías "para no tener 
que levantar las aceras cada 
dos meses", tal y como ha 
señalado Javier Fernández. 

PRIMER ANIVERSARIO 

D. JOSÉ JUAN 
SÁNCHEZ MARÍN 

FALLECIÓ EN ACCIDENTE DE TRÁFICO 
EL DÍA 25 DE ENERO DE 1999 

D. E. P. 
Sus padres y hermanos ruegan una ora

ción por su alma y agradecen la asistencia 
de familiares y amigos al funeral celebrado 
el pasado día 25 de enero. 

A TODOS, MUCHAS GRACIAS. 

PUERTA de Madrid 

lnvttado por la Asociación de Muieres del 2000 

Florencia Campos pronunció una 
conferencia sobre la declaración 
de patrimonio de la humanidad 

El exalcalde de Alcalá, Flo
rencio Campos, fue invitado 
por la asociación de mujeres 
del 2000 para pronunciar una 
conferencia sobre la declara
ción de patrimonio de la 
humanidad. El acto tuvo lugar 
en el salón de actos de los 
talleres ocupacionales para la 
mujer, en un edificio situado 
junto al Parque Municipal de 
Servicios, en la tarde del mar
tes 25 de enero. 

En su disertación, Florencio 
Campos, que profesionalmen
te es catedrático de historia en 
instituto de enseñanzas 
medias, habló del pasado de 

Alcalá, de su presente y del 
futuro que tiene por delante la 
ciudad complutense. 

El último acto público en el 
que participó Florencio Cam
pos fue con motivo de la visita 
de la delegación de Moritau
ban a Alcalá con vistas a ini
ciar un proceso de hermana
miento. Entonces, el alcalde 
de Montauban mencionó a 
Florencio Campos como el 
político que inició el acerca
miento entre la ciudad donde 
nació Manuel Azaña (Alcalá) y 
la localidad francesa donde 
falleció (Montauban). 

lftrma que peligra la segurillall lle los toneioneros 

cc.oo. denuncia graves carencias 
de los bomberos de Torreión 

Los sindicalistas de Comi
siones Obreras de Torrejón de 
Ardoz rezan para que no arda 
ningún edificio alto ni ninguna 
de las muchas cisternas de 
combustibles que circulan por 
el municipio, ya que -según 
CC.00- los bomberos de esa 
localidad no disponen ni de 
autoescala aérea ni de espu
mas extintoras, el furgón de 
salvamentos está casi fuera de 
servicio y, de hecho, incluso 
mangueras les faltan. 

Según este sindicato, las 
deficiencias no sólo afectan al 
material de intervención y a 
los vehículos, sino también al 
vestuario: los pedidos de uni
formes están paralizados, por 
lo que los bomberos de Torre
jón no cuentan con la protec-

ción necesaria en su trabajo. 
Por otro lado, afirman que la 
plantilla es insuficiente y que 
le falta formación, sin que el 
ayuntamiento de Torrejón 
corrija estos defectos. 

En cuanto a atención sanita
ria, los bomberos de CC.00. 
denuncian la inexistencia de 
una UVI móvil en una pobla
ción de más de 90.000 habi
tantes. En vez de ella hay una 
ambulancia de soporte vital 
básico con la que deben cola
borar los bomberos sanitarios. 

El sindicato CC.00. exige 
soluciones urgentes a esta 
precariedad del servicio de 
extinción de incendios, ya que 
considera que peligra la segu
ridad de los habitantes de 
Torrejón de Ardoz. 

29 de enero de 2000 



Para celebrar la nesta de la Candelaña 

La Hermandad del Rocío peregrinará a la aldea rociera 
Duralle diciembre se efectué tantblé1 ua 1e111ñaclí1 mn eqecill 1 e1m1111e11 

La Hermandad de Ntra. Sra. 
del Rocío acudirá el próximo 
día 5 de febrero a la aldea del 
Rocío con el fin de participar 
en la eucaristía de la fiesta de 
la Candelaria. La gran ilusión 
de los hermanos por participar 
en esta peregrinación que se 
efectúa año tras año, ha des
bordado de inmediato las pre
visiones y al día de la fecha 
están cubiertas las plazas. 
Realmente se trata de un 
acontecimiento religioso de 
una gran belleza, que se cele
bra en la ermita rociera bajo la 
atenta mirada de la Blanca 

Paloma, dentro del marco 
envidiable de las marismas. 

Esta peregrinación sucede a 
la anual de esta hermandad, 
que se efectuó también, al 
santuario del Rocío durante 
los días 16 y 1 7 del pasado 
mes de octubre; y la marcha, 
que por esas mismas fechas, 
realizaron los jóvenes de toda 
la archidiócesis de Madrid, a 
las tierras de Almonte en la 
que participaron en enorme 
número nuestros chavales 
alcalaínos. 

Durante el mes de diciembre 
de 1999 se efectuó también 

una peregrinación muy espe
cial, en la que, a pesar de la 
distancia y del contraste de los 
entornos, quedó unido en fra
ternal abrazo, el espíritu rocie
ro de Maria Santísima de 
Almonte, con el patrón de 
España, Santiago Apóstol, a 
través de la oración que en tie
rras gallegas elevaron a la 
madre de Dios los hermanos 
de Alcalá de Henares en la 
misa de peregrinos bajo el aro
ma del incienso que lanzaba el 
botafumeiro de la catedral 
compostelana. 

j 

•• 

Calle Santiago, 18 •Alcalá de Henares 

Ubicado en el antiguo Colegio-Convento de Capuchinos. 
Siendo inaugurado al cumplirse el 111 Centenario 

de la concesión del Título de Ciudad a la Villa de Alcalá de Henares: 168711987 

. VI JORNADAS GASTRONÓMICAS 
Embuti.dos del país - Pastel de cabracho sobre gelatina de Madeira 

Gratén de txangurro a la sidra 
-•-

Hojaldre de solomillo en buena compañía 
-•-

Torti.tas ' de arroz de las clarisas 
-•-

Aguardiente de hierbas 
deAstorga 

Rosquillas de San Diego 
y Tejas de Alcalá 

-•-
Precio: 4.000 Ptas. 

(más 7% IVA) 

Café y Cava 

PUERTA de Madrid 

o lri~unal lu eñor 
. . . 
Justicia de M ñ requiere 
1 Annb i o de Mcalá 

el euedieme de ~aser 
Por resolución de 20 de 

diciembre de 1999 de la 
Sala de C-A del Tribunal 
Superior de Justicia de 
Madrid se ha requerido al 
Ayuntamiento de Alcalá de 
Henares el expediente 
administrativo de prórroga 
de las contratas del servi
cio de limpieza y recogida 
de basuras domiciliaria de . 
la empresa Urbaser. 

Dicha resolución judicial 
se hace en el procedimien
to instado por el grupo de· 
concejales en su lucha 
contra el acuerdo del ple
no del Ayuntamiento de 8 
de octubre de 1998, de 
prórroga por diez años 
más a la empresa Urbaser, 
S.A. el contrato, desde el 
año 2001 al 2010, así 
como la subida del precio 
de la contrata hasta 1.581 
millones de pesetas anua
les al ampliarse las zonas 
de limpieza. 

Izquierda Unida man
tendrá hasta el final el 
recurso por la ilegalidad 
de la prórroga del contrato 
acordado por el PSOE y 
PP, que supondrá para 
Urbaser más de 2000 
millones de pesetas. 

·~~~~ 
ENERO ~ 

Día 20 ......... 22.499 2-9 
Día 21 ......... 30.466 6 --
Día 23 ......... 84.373 3 IMMl 

Día 24 ......... 36.864 3-4 
Día 25 ......... 90.727 9-7 
Día 26 ......... 98.415 9-5 

RESTAURANTE • BAR 

Sánchez 
Plua Ram6D 1 Cajal. l • 11f. 91 886 01 77 

MECO: El pueblo · 
más distante del mar 

Gran Collar de Oro a la 
Gastronomía Internacional 
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la 1111110 de 1111tran1 de Alcalá 
1111lli6n está 11111111 

Los paracaidistas que panieron 
en misión humanitaria se 
encomendaron a la Virgen del Val 
Los soldados de la Brigada Paracaidista que realizan una 
misi6n humanitaria en Kosovo, se encomendaron a la pro
tecci6n de la Virgen del Val como viene siendo habitual siem
pre que la unidad participa en cualquier misi6n fuera de 
nuestro país. Esta encomienda fue un acto militar y religio
so que tuvo lugar el día 4 de enero en la despedida de los sol
dados a su nuevo destino. Los paracaidistas llevan consigo ·a 
Kosovo una imagen de la patrona de la ciudad complutense. 

La Virgen del Val también 
está en Kosovo; la fuerza de 
la BRIPAC, que se encuen
tra realizando una misión 
humanitaria al mando del 
teniente coronel Martín 
Alonso, se encomendó el 4 
de enero a la Patrona de 
Alcalá para recibir su pro
tección antes de partir en 
dirección a Kosovo. En el 

URGE VENDER 
APARTAMENTO 

CUNA DE CERVANTES 
(particular a particular) 

2 dormitorios, cocina con elec
trodomésticos, baño mármol con 
accesorios, 3 armarios empotra
dos, terraza acristalada, calefac
ción individual, ascensor, pisci
na. antena parabólica. 

- Buen precio -

Tifs.: 91889 26 42 y 608 70 12 51 

REZA NUEVE AVEMARIAS 
durante nueve días. Pide tres 
deseos, uno de negocios y dos 
imposibles. Al noveno día pu
blica este anuncio y se cumpli
rán, aunque no lo creas. 

A.S •• R. 

PUERTA de Madrid 

, acto participaron el general 
jefe José Sierra Tabuenca y 
el presidente de la cofradía 
de la Virgen del Val, Angel 
Muñoz. También hubo 
representación municipal a 
cargo del segundo teniente 
alcalde Julián González del 
Cerro y de los concejales del 
PP. Jesús Domínguez y 
Marta Viñuelas. Durante el 
acto se recordó de forma 
muy especial al capitán 
Pedro José García Bonifa
cio, muerto en accidente de 
tráfico días antes. 

En el acto también estu
vieron presentes los miem
bros de la junta de gobierno 
de la cofradía, además de 
su capellán, Isidoro Pérez 
Montero. También hubo 
representación de otras 
cofradías penitenciales, así 
como de la Policía Local con 
su sargento José de la Mata 
a la cabeza. 

Los soldados de la Briga
da Paracaidista llevaron en 
andas a la Virgen del Val y 
realizaron un desfile en su 
honor. El general Sierra 
Tabuenca ofrendó a la 
patrona de Alcalá un cua
dro con la copia del guión 
de la compañía destinada a 
Kosovo y un ramo de flores. 
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Viernes, 28 - 20'00 horas 

MÚSICA 

Rechal de Plano 
Antología 

de Música Espaiala 

Humbeno 
QuaaHata 

Humberto Quagliata se ha pre-· 
sentado en las más importantes 
salas de conciertos de los cinco 
continentes, en recitales y como 
solista de orquestas, habiendo 
realizado más de mil conciertos. 

Precio de las locallclades: Butaca 
de Patio: 1.500 ptas. Butaca de 
Anfiteatro: 1.300 ptas. Silla de pal
cos: 1.100 ptas. 

~~~~-@) ~~~---

Sábado, 29 y Domingo, 30 
20'00 horas. 

TEATRO 

Prem Teatro 
presenta 

.. Tonta del culo" 
de Ben Elton 

Dirección: Pilar Massa 

Con: Borja Elgea, Resu Mora
les, Pilar Massa, Antonio Du
que, Alejandro Sigüenza. 
Precio de las locallclades: Butaca 
de Patio: 1.500 ptas. Butaca de 
Anfiteatro: 1.300 ptas. Silla de pal
cos: 1.100 ptas. 

111i¡t:t'f:UjilfJ!11:111 ti 
Sábado, 5 de Febrero 

20'00 horas. 
Capilla de San Ildefonso 

(Calle Pedro Gumiel) 

cuaneto de Plectro 
1111Assa1.,. 

Presentación de su primera 
grabación discográfica titulada 

"Opera prima" 
El acto será presentado 

por Jesús Cisneros 

ENTRADA UBRE 

EXPOSICIONES 

MITIAl COMPlUTEISE 
.... MDOlO REVllll 

(Calle Nueva, 10) 

Hasta el 30 de Enero 

Cannen Palenmela 
UPSUS llNGUAE 

29 de enero de 2000 

ESPECTACUlOS - EXPOSICIONES 

JE Ff1M:1¡M:1¡J ii:ta1 ¡Jijii 
Vía Complutense, 19 

(Local de CC.00.) 

Domingo, 30 - 18'00 h. 

TEATRO INFANTIL 

MUSICAL 

La Compaiía llQMlmla 
presenta 

.. FesliVal Musical 
Disnel'' 

(Treinta actores en escena) 

El Rey León, Aladino, 
La Bella y la Bestia, 

Hércules, etc. 
Precio de entradas: 600 pesetas 
general. 500 pesetas a estudian
tes, jubilados, parados, asociacio
nes culturales y ciudadanas, Ami
gos de la Fundación. 400 pesetas a 
socios del Ateneo y afiliados a 
CC.00. 

EXPOSICIONES 

Hasta el 2 de febrero, 
Escuela Infantil 

"Polichinela" 
(C/ Motrico, s/n) 

San Fernando de Henares 

.. Juguetes nacidas 
da la Imaginación" 

"Juguetes nacidos de la imagi
nación" es una exposición mon
tada con los juguetes que duran
te unos meses, los pequeños de 
entre 2 y 5 años han ido constru
yendo, ayudados por las educa
doras y por sus padres, con ma
teriales de desecho. 

Horario: 
De lunes a viernes, de 10 a 12 h. 

y de 15'30 a 16'30 h. 

VII Torneo 
Deportivo 

Gandhi 
El domingo día 30 de 

enero, tendrá lugar en el 
polideportivo Juncal, el 
VII Torneo Deportivo 
Gandhi junto al colectivo 
CA.JE. Comenzará a las 
once de la mañana y fi
nalizará a las 14'00 ho
ras. Asistirán varias aso
ciaciones, a un torneo 
que se celebra como sép
timo año consecutivo, en 
el que se tiene previsto la 
celebración de juegos 
tradicionales y alternati
vos. Se podrán encontrar 
con dos horas dedícadas 
al deporte. 

EXPOSICIONES 

CASA DE LA EITllEVISTA 
(Calle San Juan, 1) 

Hasta el 20 de Febrero 

la Cabeza caliente 
UaVlar lrlsll 

v Davlll Farnánllazl 
Enla cabeza 
un lllbuJo único 

Este grupo, nacido en 1998 y 
formado por dos jóvenes artistas 
alcalaínos, Aristi y Femández, 
nos muestran en esta exposición 
un único dibujo a cuatro manos. 
¡Pero qué dibujo! Más de 150 
metros cuadrados ininterrumpi
dos. Toda la sala será un enor
me contenedor que envolverá al 
visitante con una obra insepara
ble, efímera e irrepetible. 

Horario: Mañanas de 12 a 14 h . 
Tardes de 17'00 a 20'00 h. 
Lunes, cerrado. 

~~~~-@) ~~~~-

CAPIUA DEl OIDOR 
(Plaza de Cervantes) 

Hasta el 27 de Febrero 

Santiago 
Rodríguez 
delHovo 

IPINBRIS Y DIBUJOSJ 
Con una amplia trayectoria de 
exposiciones y obras en impor
tantes colecciones públicas, la 
mirada de Santiago Rodríguez 
del Hoyo conecta con una tradi
ción, tan española como el su
rrealismo y el esperpento, y nos 
la devuelve reflejando insólitos 
personajes en mundos de pre
meditada ficción. 

Horario: Mañanas de 12 a 14 h . 
Tardes de 17'00 a 20'00 h . 
Lunes, cerrado. 

@)-----

RED DE ARTE JOVEN 

Calé LA GllERll 
Hasta el 31 de Enero 

MAYA 
IFOTOGlllFllJ 

••••• 
Del 1 al 27 de Febrero 

SilVia 
García Guzmán 

IPINTURIJ 

EXPOSICIONES 

ARCHIVO MlllCIPAl 
(Plaza de San Julián, 1) 

Hasta el 29 de Enero 

Azaíla 
1880-2000 

Con motivo del 120 aniversario 
del nacimiento de Don Manuel 
Azaña Díaz, el Servicio Munici
pal de Archivos y Bibliotecas, ha 
recuperado el material gráfico de 
la exposición que en 1990 reali
zaron para la Capilla del Oidor, 
José María Marco y Vicente A. 
Serrano. Un amplio recorrido en 
imágenes por la trayectoria vital 
del que fuera Presidente de la 11ª 
República. 
La exposición se completa con 
una muestra bibliográfica, de los 
fondos del Archivo Municipal, so
bre el autor de "El Jardín de los 
Frailes". 

Horario: 
Lunes a viernes de 8'35 a 21 '25 h. 
Sábados de 10'05 a 13'55. 
Domingos cerrado. 

~~~~-@) ~~~~-

RED DE ARTE JOVEN 

CASI DE LA JUVEITID 
Hasta el 31 de Enero 

María José 
Domínauez 

IPlmUJ 
***** 

Del 8 al 27 de Febrero 

Juan José 
Vicente Ramírez 

IPlmUJ 
~~~~-@) ~~---'~~ 

F.R.A.C. 

CASI DE LA JUVEITID 
Hasta el 31 de Enero 

la Cañada 
Real Galiana 

Exposición elaborada por la aso
ciación cultural "La Azagaya", en 
la que se muestra el material y 
aperos utilizados en la actividad 
ganadera por los pastores. Las 
vías pecuarias de la CAM, su 
ubicación, utilización y modo de 
vida que generaron . 

Las entidades y asociaci~ 
nes que deseen que sus ac
tos salgan publicados en 
esta página, deberán enviar 
un fax al: 9188345 08 

PUERTA de Madrid 



---- CARTELERA- CHIES----

Programación del 28 de enero al 3 de febrero de 2000 
ALCAIA MULTICINES 

ce.e. EL VAL) 

Sala 1: .. Sueños rotos". 
(13 años). Todos los días: 
5'30, 8 y 10'30. Viernes y Sá
bado, sesión especial: 00'40. 

Sala 2: .. Sleepy Hollow". 
(13 años). Todos los días: 
6'00, 8'15 y 10'30. Viernes y 
Sábado, sesión especial: 
00'40. 

Sala 3: .. El sexto sentido". 
(13 años). Todos los días: 
5'30, 8 y 10'30. Viernes y Sá
bado, sesión especial: 00'40. 

Sala 4: .. Secuestrando a la 
Srta. Tingle". (13 años). To
dos los días: 6'00, 8'15 y 
10'30. Viernes y Sábado, 
sesión especial: 00'40. 

Sala 5: .. El soltero". (Tole
rada). Todos los días: 6'00, 
8'15 y 10'30. Viernes y Sá
bado, sesión especial: 00'40. 

Sala 6: .. Tarzán". ffolera
da). Viernes, Sábados y Festi
vos: 5'15 y 6'55. Resto sema
na: 6'00 ... Sobreviviré". (13 
años). Todos los días: 8'30 y 
10'30. Viernes y Sábado, 
sesión especial: 00'40. 
~~~~-@) ~~~~-

MULTICINES LA DEHESA 
Centro Comercial LA DEHESA 

Ctra N-11, km. 33'3 
Teléf. de informaci6n: 883 18 04 

Sala 1: ".Asterlx y Obelix 
contra César". Todos los 
días: 16'45. "Juana de 
Arco". Todos los días: 18'45 y 
21'30. 

Sala 2: "El sexto senti
do". Todos los días: 17'15, 
20'00 y 22'30. 

Sala 3: "Sleepy Hollow". 
Todos los días: 17'15. 19'45 y 
22'15. 

Sala 4: "Las cenizas de 
Ángela". Todos los días: 
18'30 y 21'30. 

Sala 5: .. Manchñulas". 
Todos los días: 17'30, 20'00 y 
22'30. 

--~~~-@ --~~~-

MULTICINES CISNEROS 
Plaza de loe Sutoe Nlñoe nº 5 

Teléfono de l.nformaci6n: 880 27 51 

Sala 1: "Tarzán". 18'00. 
"La lengua de las maripo
sas". Todos los días: 20'00 y 
22'00. 

Sala 2: "El corazón del 
guerrero". Todos los días: 
18'00, 20'00 y 22'00. 

Sala 3: "The house on 
haunted hill". Todos los 
días: 18'00, 20'00 y 22'00. 

PUERTA de Madrid 

ODEON MULTICINES 
(Parque Corredor) 

Cenbo Comercial Puque Conedor 
Teléfono informaci6n: 

91656 8110 

"Secuestrando a la Srta. 
Tingle". (13 años). Todos 
los días: 18'10, 20'10, y 
22'10. Sábados y festivos: 
también a las 16'10. Vier
nes y Sábados, pase de 
madrugada: 00'30. 

"The house on haunted 
hill". (18 años). Todos los 
días: 18'00, 20'00 y 22'00. 
Sábados y festivos: también 
a las 16'00. Viernes y Sába
dos, pase de madrugada: 
00'30. 

"Tarzán". ffolerada). To
dos los días: 18'00. Sábados 
y Festivos: también a las 
16'00. 

"Sleepy Hollow". (13 
años). Todos los días: 18'15, 
20'30 y 22'45. Sábados y 
Festivos: también a las 
16'00. Viernes y Sábados, 
pase de madrugada: 00'50. 

"El corazón del guerre
ro". (13 años). Todos los 
días: 18'15, 20'30 y 22'45. 
Sábados y Festivos: tam
bién a las 16'00. Viernes y 
Sábados, pase de madruga
da: 01'00. 

"El sexto sentido". (13 
años). Todos los días: 18'25, 
20'40 y 22'50. Sábados y 
Festivos: también a las 
16'00. Viernes y Sábados, 
pase de madrugada: O l' 15. 

"Juana de Arco". (Pen
diente calificación). Todos 
los días: 19'00 y 22'00. 
Sábados y Festivos: tam
bién a las 16'00. Viernes y 
Sábados, pase de madruga
da: 00'40. 

"Deep Blue Sea". (13 
años). Todos los días: 18'20, 
20'20 y 22'30. Sábados y 
Festivos: también a las 
16'00. Viernes y Sábados, 
pase de madrugada: 00'50. 

"Sueños rotos". (13 
años). Todos los días: 20'00 
y 22'10. Viernes y Sábados, 
pase de madrugada: 00'30. 

"Manchoulas". (13 años). 
Todos los días: 18'05, 20'05 
y 22'05. Sábados y Festivos: 
también a las 16'05. Vier
nes y Sábados, pase de 
madrugada: 00'30. 

Precios: Laborables: 700 ptas. 
Sábados, Festivos y madrugada: 800 ptas; 

Jueves (Día del Espectador): 625 ptas. 
Desclaentos: Carnet Joven, 625 pts. 

Carnet Estudiante Universitalio y Carnet 
Mayores 65 años: 625 ptas (La V). 

Venta anticipada de entradas, 
Cajamadrid. Telf.: 902 488 488 

Horario de visitas 
a monumentos v museos 

Convento de San Ber
nardo (Bernardas) Plaza de 
las Bernardas s/n. 

Días laborables: 17'30 lL 
Sábados: 12'30, 13'30, 
17'00, 18'00 y 19'00 h. 
Domingos y Festivos: 13'30, 
1 TOO, 18'00 y 19'00 lL 

ENTRADA INDIVIDUAL: 
350 ptas. 

Oratorio de San Felipe 
(Museo de arte religioso) 
(C/ San Felipe Neri. 

Sábados: 11 '30, 12'30, 
13'30, 16' 15 y 17' 15 h. 
Domingos y Festivos: 13'30, 
17'00, 18'00 y 19'00 h_ 

ENTRADA INDIVIDUAL: 
300 pts. 

Museo Casa Natal de 
Cervantes (C/ Imagen, 2). 

Cerrada por restauración. 

Museo Arqueológico Re
gional. 

Martes a Sábados: 11 '00 
a 19'00 lL Domingos: 11 '00 
a 15'00 lL 

ENTRADA GRATUITA. 

Casa de Hippolytus (Par
que Arqueológico Ciudad 
Romana de Complutum). 

Martes a Domingo: 10'00 
a 14'00 h. Sábados y 
Domingos: 11'30, 12'30 y 
14'00 h_ 

INFORMACIÓN Y VISI
TAS CONCERTADAS. Telf.: 
91 881 32 50. 

Universidad (Colegio Ma
yor de San Ildefonso). Plaza 
de San Diego, s/n. 

Días laborables: 11 '30, 
12'30, 13'30, 16'30 y 17'30 
lL Sábados, Domingos y 
Festivos: mañanas: 11 '00, 
11'45, 12'30, 13'15y 14'00 
h. tardes: 16'00, 16'45, 
17'30, 18' 15 y 19'00 h_ 

ENTRADA INDIVIDUAL: 
350 pts. 

Bono: 750 pts. Incluye 
visita a Bernardas, Orato
rio de San Felipe y Univer
sidad. 

Visita a la ciudad: 800 
pts. Incluye visita a Ber
nardas, Hospital de Anteza
na y Universidad. En grupo 
con el mismo guía. Dos 
horas y medía. 

Sábados, domingos y fes
tivos desde la Oficina de 
Turismo a las 12'00 y 16'30 
h_ 

Estos horarios pueden 
sufrir modificaciones por 
motivo de culto religioso, 
actos oficiales o por otras 
causas ajenas a nuestra 
voluntad. 

OFICINA DE TURISMO: 
Callejón de Santa Maria, 
s/n. 

De 10'00 a 14'00 y de 
17'00 a 19'30. Telf.: 91 
889 26 94. 

1.11[eJPt'111111 •• 
Jueves, 20 de enero: 6 - 9 - 18 - 22 - 39 - 48 

C-8 R-2 
Sábado, 22 de enero: 3 - 18 - 19 - 24 - 36 - 42 

C-28 R-2 

Domingo, 23 de enero: 1 - 14 - 15 - 1 7 - 18 - 32 
C-49 R-7 

Bono(•] Loto 
Lunes, 24 de enero: 6 - 7 - 14 - 17 - 26 - 34 

C-19 R-1 
Martes, 25 de enero: 18 - 24 - 26 - 42 - 44 ·_ 48 

C-1 R-2 
Miércoles, 26 de enero: 2 - 18 - 27 - 36 - 40 - 42 

C-12 R-0 

29 de enero de 2000 



No hay otro coche 
n:ias seguro en su categor1a. 

Cuídate. 
Hoy existen técnicas muy sofisúcadas para mejorar tu imagen. 

Pero ... ¿De qué te sirven, si no conduces 
uno de los coches más seguros de u categoría? 

R.enault Mégane. u Sistema Renault de Protección ( RP) 
se adapta perfectamente a tu morfología: Airbags inteligentes 

conductor y pasajero, airbags laterales cabeza-tórax, ABS, cinturones 
de sujeción programada y reposacabezas con función ergonómica. 

La próxima vez que pienses mejorar tu imagen, ¿por qué 
no piensas anees en venir a ver el R.enault Mégane? 

Mégane Berlina RT 1.9 D desde I.gg5.()()() pts. 
(Plan Prever incluido). I1.9gci,19 E IL 

Renaut. Mégrrrie 
llosa de oom'el'SÍÓn con 1 Euro• 166.,386 P6 IV A, uansportc, impuesto de matriculación y promoción incluidos. Oferta válida hasta íin de mes. 

@ 
RENAUD' 


	29-01-2000_001
	29-01-2000_002
	29-01-2000_003
	29-01-2000_004
	29-01-2000_005
	29-01-2000_006
	29-01-2000_007
	29-01-2000_008
	29-01-2000_009
	29-01-2000_010
	29-01-2000_011
	29-01-2000_012
	29-01-2000_013
	29-01-2000_014
	29-01-2000_015
	29-01-2000_016
	29-01-2000_017
	29-01-2000_018
	29-01-2000_019
	29-01-2000_020
	29-01-2000_021
	29-01-2000_022
	29-01-2000_023
	29-01-2000_024
	29-01-2000_025
	29-01-2000_026
	29-01-2000_027
	29-01-2000_028
	29-01-2000_029
	29-01-2000_030
	29-01-2000_031
	29-01-2000_032
	29-01-2000_033
	29-01-2000_034
	29-01-2000_035
	29-01-2000_036
	29-01-2000_037
	29-01-2000_038
	29-01-2000_039
	29-01-2000_040
	29-01-2000_041
	29-01-2000_042
	29-01-2000_043
	29-01-2000_044
	29-01-2000_045
	29-01-2000_046
	29-01-2000_047
	29-01-2000_048
	29-01-2000_049
	29-01-2000_050
	29-01-2000_051
	29-01-2000_052
	29-01-2000_053
	29-01-2000_054
	29-01-2000_055
	29-01-2000_056
	29-01-2000_057
	29-01-2000_058
	29-01-2000_059
	29-01-2000_060
	29-01-2000_061
	29-01-2000_062
	29-01-2000_063
	29-01-2000_064
	29-01-2000_065
	29-01-2000_066
	29-01-2000_067
	29-01-2000_068
	29-01-2000_069
	29-01-2000_070
	29-01-2000_071
	29-01-2000_072
	29-01-2000_073
	29-01-2000_074
	29-01-2000_075
	29-01-2000_076
	29-01-2000_077
	29-01-2000_078
	29-01-2000_079
	29-01-2000_080

